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Bureau de l'Evêque 
Esteli, Nicaragua, Année du Seigneur, 19 mars 2017 

Solennité du Patriarche San Jose 

 
Les volumes contenant la « REVELATION PRIVÉE » du Ciel donnée 
à Luz de Maria depuis 2009 à ce jour m'ont été remis pour leur 
respective Approbation Ecclésiastique. 
 
J’ai revu avec foi et intérêt ces volumes intitulés « VENGA A 
NOSOTROS TU REINO - QUE TON REGNE VIENNE », et je suis 
arrivé à la conclusion qu'ils sont une exhortation pour l'Humanité à 
reprendre le Chemin qui mène à la Vie Eternelle, puisque ces 
Messages sont une explication du Ciel. En cette époque où l'homme 
doit rester vigilant à ne pas se détourner de la Parole Divine. 
 
En chaque révélation faite à Luz de Maria, Notre Seigneur Jésus-
Christ et la Sainte Vierge Marie guident le chemin, l’agir et l’œuvre du 
Peuple de Dieu en ces temps actuels, où l'Humanité doit reprendre 
l'Enseignement contenu dans la Sainte Écriture. 
 
Le contenu de ces volumes est pour ceux qui l’accueillent avec foi et 
humilité, un traité sur la Spiritualité, la Sagesse Divine et la Morale ; 
c’est pourquoi je recommande leur lecture, leur méditation et leur 
pratique.  
JE DECLARE que je n’ai rencontré aucune erreur Doctrinale qui 
atteint la foi, la morale et les bons usages et concède donc 
« L’IMPRIMATUR » à ces publications. 
J'exprime, avec ma bénédiction, les meilleurs vœux pour que le 
contenu de cette « Parole du Ciel » résonne en toute créature de 
bonne volonté 
 
Je prie pour que la Vierge Marie, Mère de Dieu et Notre Mère, 
intercède afin que la Volonté de Dieu soit accomplie "... sur la terre 
comme au Ciel " (Mt 6 :10) 

IMPRIMATUR 
 

Signature et sceau de l’Evêque 
Juan Abelardo Mata Guevara, SDB 

Évêque d'Esteli, Nicaragua 
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Le 2 novembre 2016 

Dieu est toujours venu en aide à Son Peuple, toujours. Dieu ne nous 
a jamais laissé seuls, ce sont nous seuls qui délaissons notre 
Seigneur, notre Dieu. Tout comme dans les temps anciens, nous 
sommes un peuple têtu. Aujourd’hui et hier, nous continuons de 
L’ignorer et de Le laisser seul mais, même ainsi, Dieu continue de 
nous parler... Il continue de nous guider...Il continue de nous alerter. 
Mais nous, Son Peuple, continuons d’être sourds, nous n’écoutons pas 
Sa Voix. Mais le Christ ne Se fatigue pas et, par l’intermédiaire de Ses 
instruments fidèles qui portent Sa Parole, Ses Enseignements et Ses 
Exhortations, Il continue de parler à Son Peuple, tout par amour. 

Cette collection de livres intitulée « VENGA A NOSOTROS TU 
REINO – QUE TON REGNE VIENNE » est un recueil des Messages 
donnés par Notre Seigneur Jésus Christ et la Très Sainte Vierge Marie 
à travers de Leur Instrument Luz de Maria, que le Christ Lui-Même 
appelle Sa prophète des derniers temps. Elle est choisie par Dieu 
pour transmettre la Parole Divine et il est urgent de l’écouter. Ces 
Messages sont dirigés à l’Humanité toute entière, n’ayons pas peur.  

En ces temps-ci, nous devons méditer intérieurement ces Paroles et 
les accueillir, les vivre pour rester fermes et fidèles à la Vérité révélée 
et résumée dans l’Ecriture Sainte ; celle-ci n’est a aucun moment 
contredite dans ces Messages, bien au contraire, ils expliquent ce qui 
a été révélé en Elle afin que nous ne soyons pas confondus par le 
mal. 

Notre Seigneur veut que nous ouvrions notre cœur et que nous 
réveillions notre conscience pour que nous puissions communiquer 
avec Lui comme Il se doit. Accueillons cette Parole Divine que Dieu 
Lui-Même met à notre portée et ne soyons pas comme les pharisiens 
et les grands-prêtres du temps où ils se trouvaient face à Jésus et ne 
L’ont pas accepté. Soyons de ceux pour lesquels Notre Seigneur a 
prié au Père. 

" Je vous bénis, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que vous avez 
caché ces choses aux sages et aux prudents, et les avez révélées aux 
simples. Oui, Père, car tel fut votre bon plaisir. (Mt 11,25) 
 
Je bénis au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit tous ceux qui sont 

réceptifs à cette Parole et la partagent avec leurs frères Amen.  

Signé:  Fray Rodrigo González Jiménez. 
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PRESENTATION 
 
A tous les enfants de Dieu : 
 
Avec patience et en obéissant à la Divine Volonté, je continue de 
partager avec tous les enfants de Dieu ce qui est Divin. Ces Appels du 
Ciel, qui ne m'appartiennent pas, appartiennent à chacun de vous qui 
êtes la raison pourquoi cette Parole doit être révélée à l'Humanité afin 
d’être mise en pratique. 
 
Chaque enfant de Dieu constitue l'Amour Divin transformé en une 
créature humaine, qui annonce, appelle et se manifeste afin que 
personne ne se perde et que tous arrivent à la connaissance de la 
Vérité. La Foi est la force qui doit faire marcher le moteur que chacun 
possède à l'intérieur, le moteur qui stimule la recherche de la 
rencontre avec Dieu. 
 
Nous regardons avec étonnement comment cette génération se dirige 
erronément vers le royaume des ténèbres. Le mal gagne du terrain 
et, comme enfants de Dieu, nous devons prendre au sérieux la portée 
du Baptême : NOUS SOMMES DES PRETRES, DES PROPHÈTES ET 
DES ROIS. En ce moment, chacun a le devoir d'être un 
évangélisateur de plus, et pour cela il faut posséder toute la 
connaissance de la Parole Divine que nous trouvons dans la Sainte 
Écriture. 
 
La perte de Foi ne se produit pas en un instant, mais par la 
progression des œuvres et des actes qui dégradent progressivement 
l'amour envers notre Dieu. La foi doit être nourrie, et cette nourriture 
vient à l'homme par la connaissance et la conscience. On acquiert ces 
connaissances pour développer la conscience et consolider la Foi. 
 
L'Humanité doit regarder le corps humain au-delà de la chair qui 
encapsule les organes, le corps humain est le TEMPLE DE L'ESPRIT 
SAINT; Par conséquent, le Christ nous rappelle que nous avons plus 
que des sens physiques, nous avons aussi des sens spirituels, et 
l'homme est doté de tout ce qui est nécessaire pour maintenir une 
relation plus étroite avec Dieu. 
 
La majorité des hommes, enfants de Dieu, ne sait pas qu'elle peut 
aspirer à maintenir une relation du toi humain avec le Toi Divin, à 
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avoir une plus grande intimité et intensité, et à recevoir la force pour 
rester fermes spirituellement face aux attaques constantes infligées 
par le diable . 
 
Notre génération regarde de loin Celui qui l’a créé, elle s'est livrée à 
des pratiques qui la rapprochent et la livrent au diable, comme un 
acte de rébellion contre l'accomplissement des Commandements, des 
Sacrements et des Lois Divines. 
 
Le diable offre la débauche, pas la liberté, et après avoir utilisé 
l'homme à volonté, il le conduira à souffrir par le feu, car le diable ne 
donne rien gratuitement. 
 
L'homme doit savoir que le mal existe et que ce mal est prêt à 
donner à l'Humanité tout ce qu'elle veut afin qu’elle se sente bien et à 
l'aise en faisant ce qu'elle veut. D'une certaine manière, la créature 
humaine croit que Dieu la soumet à accomplir une œuvre et un agir à 
la ressemblance du Christ pour témoigner comme un vrai chrétien, 
pour certains c’est une cause de révolte et pour d’autres l'exemple à 
suivre. 
 
En ce moment, l'Humanité est en confusion en faisant face à une 
vague d'acceptations de modernismes que la Loi de Dieu 
désapprouve. Celui qui ne connaît pas la Loi se confond et sa foi est 
tiède, car s’il aime Dieu au-dessus de toutes choses et connait la loi 
de Dieu, la confusion ne peut pas faire des ravages, puisque la Loi est 
claire et qu’Elle ne fut pas donnée uniquement pour les temps de 
Moïse, mais pour toutes les générations. 
 
Frères, nous sommes confrontés aux Signes des Temps. Les 
connaitre donne à l'homme une plus grande sécurité pour les 
reconnaître et pour s'efforcer constamment à accomplir ce que Dieu 
nous demande. 
 
Chacun d'entre nous possède la Bénédiction Divine et la protection de 
notre Très Sainte Mère à laquelle nous recourons en tout temps en la 
priant de nous accepter comme Ses enfants, SOYONS SUR QUE LA 
FEMME REVETUE DU SOLEIL ECRASERA LA TETE DE SATAN ET 
QUE LES ENFANTS DE DIEU POURRONT JOUIR D’ UNE ERE DE 
PAIX. 
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Tout effort, tout sacrifice, ne devrait pas se faire en pensant en ce 
moment, mais bien avec la Foi d’un avenir meilleur, où la souffrance 
sera oubliée et ou le sacrifice de ce moment sera le meilleur cadeau 
que nous offrons à la Sacrosainte Trinité. 
 
Frères : agissons en ayant la certitude que chaque œuvre ou acte 
s’étend pour le bien de nos frères, et que tous les bons agissements 
ont leur impact sur tout l'Univers. 
 
Efforçons-nous pour que la Terre ne soit pas complètement 
indifférente à son Créateur, mais pour que l'âme illuminé de Ses 
fidèles Lui dise : 

 
NOUS ATTENDONS ICI VOTRE DEUXIÈME VENUE, 

ROI DES ROIS ET SEIGNEUR DES SEIGNEURS. 
 

Dans la Foi, 
 

Luz de María 
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NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
JANVIER 2009 

 
Mon peuple très cher : 
 
Je viens en tant que Père de la Miséricorde. 
Aujourd'hui, Ma Divine Miséricorde descend sur toute l'humanité. 
Ne Me regardez pas comme un juge sévère, mais comme un Père de 
Miséricorde. 
 
Aujourd'hui, Je viens vous appeler en tant que partie essentielle de 
l'humanité dans son ensemble. 
 
MON CŒUR SE RÉJOUIT GRANDEMENT DEVANT MON PEUPLE 
QUI MARCHE MAIN DANS LA MAIN AVEC MA MÈRE ET AVEC 

L'AIDE DE MON TRÈS CHER SAINT MICHEL. 
 

Mon peuple est solide, fort et grandira en ce moment, mais pour qu'il 
grandisse, cela dépend de la quantité d'amour qu'il y a entre tous, 
afin que les fondations et les murs des Miens soient forts et 
impénétrables, s'ils vivent dans "l'AMOUR", mais un AMOUR DANS 
L'ESPRIT ET LA VÉRITÉ (Jn. 4,24), un véritable amour comme celui 
que J'ai pour vous. Si vous vivez ainsi, personne ne pourra pénétrer 
dans les murs fortifiés et renforcés par l'amour véritable. 
 
Mes bien-aimés : 
 
En ce moment, toute l'humanité est à l'agonie, et quand quelque 
chose est à l'agonie, les oiseaux de proie survolent ; et il y a ceux qui 
rôdent comme des oiseaux de proie, sur Mon peuple : n'oubliez pas 
que les oiseaux de proie cherchent des cadavres et dans Mon peuple 
il n'y a pas de cadavres ; il y a des créatures remplies de Mon Esprit, 
remplies d'amour et de foi, Je veux seulement vous le rappeler, et 
que vous gardiez cela à l'esprit. 
 
Mon peuple bien-aimé : 
 
En ce moment, plus qu'à tout autre moment, vous DEVEZ 
DEFENDRE CETTE EGLISE MIENNE avec tout votre zèle, avec 
ténacité, avec beaucoup, beaucoup, beaucoup de foi, avec noblesse, 
avec courage, comme de forts guerriers. 
 
Lorsque Mes enfants bien-aimés Me tiennent dans leurs mains et 
prononcent les mots de la consécration, vous devez lever le visage et 
Me regarder parce que votre Roi est devant vous, vous devez Me 
regarder, regarder Ma gloire, Ma splendeur, regarder Ma chair, Mon 
sang et Ma divinité devant vous, et ne pas baisser le front vers la 
terre parce que Je ne suis pas sur la terre, Je suis devant vous ; levez 
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les yeux, regardez-Moi. C'est ainsi que vous Me révérez, en Me 
regardant, en M'aimant et en M'adorant. 
 
Mon peuple bien-aimé, Mon peuple bien-aimé, Mon peuple bien-aimé 
: 
 
IL Y A TROIS TEMPS ATTENDUS POUR TOUTE L'HUMANITÉ, ET 

ILS ARRIVENT AU DERNIER MOMENT. 
 
La coupe est déjà versée, elle est tombée, elle continuera à être 
versée jusqu'à ce qu'elle s'épuise sur l'humanité en général. Comme 
Mon Cœur souffre, comme Mon Cœur saigne en regardant cette 
création parfaite qui est sortie des mains de Mon Père, avec Son 
Souffle Divin et avec tout Son Amour en elle ! Comme Mon Cœur 
souffre en la regardant aujourd'hui, humiliée, déchue, submergée par 
le péché ! 
 
Vous vous êtes demandé pourquoi l'humanité a tant chuté et 
pourquoi elle se punit tant, car je ne vous punis pas, Mes bien-aimés. 
 
Vous vous punissez parce que vous avez voulu être égaux à Notre 
Trinité, vous avez voulu créer comme Notre Trinité crée, vous avez 
voulu donner la vie et donner la mort sans respecter Notre Volonté. 
C'est la plus grande cause du châtiment que l'homme s'inflige à lui-
même, c'est la racine de tous les maux. 
 
Mes bien-aimés : 
 
Ouvrez les yeux de vos frères en étant des messagers de paix et 
d'amour avec diplomatie, avec affection, mais faites-leur voir 
comment tout ce que nous avons annoncé depuis tant d'années, tout 
sera donné à l'accomplissement, c'était déjà écrit, car rien n'est 
donné sans que Je l'annonce d'abord à Mon peuple, à Mon Israël. 
 
ILS SONT MON ISRAËL : parce que Mon Israël, ce sont Mes fidèles, 
ceux qui se livrent, ceux qui se donnent, ceux qui ressuscitent avec 
Moi, mais pour ressusciter, ils passent par le creuset. C'est dans ce 
creuset que l'homme continuera à flageller son prochain en général. 
 
Mes bien-aimés : 
 
Comme Mon Cœur souffre ! Comme la douleur est grande, ! Car 
même au milieu de la pénurie spirituelle et matérielle, la majorité de 
Mes enfants ne tournent pas leur regard vers Moi, ils doivent encore 
se châtier davantage pour sauver plus d'âmes. Nous savons qu'une 
grande majorité suivra l'antichrist, qui se trouve en ce moment en 
Belgique. Quelle douleur, quelle souffrance, quelle famine spirituelle 
et quelle désolation il apportera à Mon Église ! 
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PRÉPAREZ-VOUS, CAR MON ISRAËL SOUFFRIRA BEAUCOUP, IL 

SERA DE NOUVEAU PERSÉCUTÉ. 
 
Aucun pays n'y échappera, quand vous lisez les Écritures, vous êtes 
étonnés de voir comment Mon peuple a été persécuté, mais vous 
devrez le vivre dans votre propre chair, parce que tous Mes fidèles 
dans le monde seront à nouveau persécutés, parce que le malin 
connaît l'étendue de la puissance des prières de Mon peuple, vous 
êtes le soutien d'innombrables âmes, alors vous devez rester fidèles 
et en un seul morceau, en une seule ligne, en une seule colonne. 
 
Combien d'usure spirituelle, combien de désobéissance de la part de 
Mon peuple envers Moi et envers Ma Mère qui pleure des larmes de 
sang parce qu'Elle appelle à un endroit et à un autre et que la 
majorité n'écoute pas ! La débauche sexuelle, la désintégration de la 
famille, l'entêtement de la jeunesse, la toxicomanie, l'alcoolisme et la 
dépravation de l'homme qui plonge dans l'abîme, ont conduit 
l'humanité à égaler en ce moment l'époque de Sodome et Gomorrhe ; 
comme ces peuples de pécheurs ont péri, l'humanité se punira elle-
même. 
 

ÉLEVEZ VOTRE VOIX VERS LE TRÔNE DIVIN, ÉLEVEZ VOTRE 
VOIX. 

NOUS NE VOUS LAISSONS PAS SEULS UN INSTANT, 
MAIS VOUS DEVEZ CRIER, VOUS DEVEZ CRIER, LE MONDE 

ENTIER DOIT CRIER, DOIT CHANGER. 
 
L'homme lui-même a écrit son destin, combien d'opportunités Ma 
Miséricorde a donné à l'humanité, combien il a retardé 
l'accomplissement de tout, mais l'homme continue à être plongé dans 
le péché et l'arrogance, Nous défiant, défiant Notre Trinité. Et Nous, 
remplis de miséricorde, Nous pardonnons et Nous aimons, Nous 
pardonnons et Nous aimons, Nous pardonnons et Nous aimons. 
 
Mais Je dois maintenant vous répéter que vous vivez le dernier tiers-
temps de l'humanité. Et il s'écoule, il s'écoule. C'est pourquoi 
l'accomplissement de tout ce qui a été annoncé est en train de se 
produire en un clin d'œil. Le moment est venu. En d'autres occasions, 
Je vous ai annoncé la rapidité avec laquelle cela arrivera, mais 
maintenant, c'est en un clin d'œil. 
 
C'est pourquoi il y aura des événements palpables, à commencer par 
la chute des grands empires qui revendiquent la domination et le 
pouvoir sur les petits peuples et les opprimés, comme vous le voyez. 
 
Le pays du Nord, les Etats-Unis, tombera à cause de l'orgueil de ses 
dirigeants, il se punira lui-même et, dans son désir désespéré de se 
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relever, il se vendra à un autre, si bien que les communistes : la 
Chine et la Russie, s'uniront et dévasteront de nombreux pays, 
jusqu'à ce qu'ils atteignent le pays du Nord. 
 
Le grand conflit, la troisième guerre est aux portes. De même 
qu'Israël a initié l'alliance, de même maintenant, à travers les conflits 
qui s'y déroulent, l'étincelle de la grande guerre va se déclencher. 
Vous avais-Je parlé d'un ralentissement économique, d'un léger répit, 
puis d'un nouveau ralentissement dont les économies mondiales ne 
se remettraient plus ? C'est ce qui vous attend aujourd'hui. N'ayez 
pas de faux espoirs. 
 
C'est pourquoi il est nécessaire que ceux qui ont entre leurs mains la 
bénédiction d'éditer Mes Messages et Mes appels constants à 
l'humanité en général, le fassent en toute hâte, car bientôt, très 
bientôt, ils ne pourront plus éditer Mes appels, même s'ils le 
souhaitent ; il est donc nécessaire que vous continuiez à sauvegarder 
le matériel avec lequel vous évangéliserez. 
 
JE VOUS INVITE À VOUS PRÉPARER, À NE PAS NÉGLIGER UNE 
SEULE SECONDE, À RESTER VIGILANTS, ATTENTIFS, CAR TOUT 

EST EN UN CLIN D'ŒIL. 
 
Toutes les économies du monde vont s'effondrer, mais comme 
toujours, ce sont les pays les plus petits qui souffriront le plus. C'est 
pourquoi Je veux que vous partagiez avec vos frères des autres pays 
ce désir que J'ai que vous appreniez à cultiver la terre, à semer avec 
ce que chacun de vous se nourrira pour pouvoir s'approvisionner petit 
à petit, Je vous ai donné l'intelligence et l'usage de la raison pour 
qu'avec la lumière de Mon Esprit vous puissiez prendre des décisions 
personnelles. 
 
IL Y A DEUX TEMPS, DEUX MOMENTS DANS LESQUELS JE VOUS 

PARLE AUJOURD'HUI : 
 
I. Le temps de la douleur et de la tragédie qui arrive pour 
l'humanité et il n'y a pas de retour en arrière, il n'y a pas de retour 
en arrière. Tout bouge, et ça bouge, ça se rapproche de plus en plus. 
 
II. Et un autre temps est un temps de bénédiction. C'est pourquoi 
Je vous ai dit que Je venais en tant que Père de la Miséricorde, car 
Ma Miséricorde vient à tous les fidèles et — comment vient-elle ? — 
avec Mon Esprit Saint, avec la plénitude de Mon Esprit en l'homme. 
 

NOUS VIVONS ACTUELLEMENT DEUX MOMENTS CRUCIAUX : 
 

LA CHUTE SPIRITUELLE, L'EFFONDREMENT ÉCONOMIQUE  
DE L'HUMANITÉ ET LA PLÉNITUDE DE MON ESPRIT SAINT. 
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Mais comme toutes Mes créatures ne sont pas les mêmes, certaines 
comprennent pleinement, d'autres modérément et d'autres encore à 
peine l'urgence de cet appel à s'unir et à fusionner, à se pardonner 
les uns les autres et à dissimuler les erreurs des uns et des autres. 
 
Et ceci pour tous : les familles doivent s'unir, se protéger 
mutuellement et résister jusqu'au bout, car en ce moment l'ennemi 
s'en prend à la famille. Aujourd'hui, Je vous ordonne la paix entre 
vous, et dans vos familles, Je souhaite l'équilibre. Je souhaite 
l'équilibre, la paix, l'amour et la stabilité. On gagne plus par l'amour 
que par la dureté, on gagne plus par une parole bien dite qui 
renferme beaucoup que par la grossièreté. 
 
Mon peuple, Mon Israël est un pilier solide qui, connaissant déjà les 
appels de Ma Mère à Fatima et dans de nombreux autres endroits du 
monde où Elle a annoncé qu'à la fin des temps, Mon Église serait 
persécutée, doit prier, prier et multiplier les prières. 
 
TOUTES LES PRIÈRES PARVIENNENT À NOTRE TRÔNE, ALORS 

CRIEZ. 
 

Multipliez les supplications pour ceux qui refusent d'écouter les appels 
de Ma Mère à travers tant d'âmes bien-aimées à travers les âges, en 
divers endroits du monde. 
 
Vous devez prier pour Mon bien-aimé Pierre1, car il est grandement 

persécuté, même par certains qui se disent Mes voyants. C'est 
pourquoi, priez pour lui, priez pour Mon Église en général, priez pour 

vous-mêmes. 
 
Mes bien-aimés : 
 

COMPRENEZ QUE LA PLÉNITUDE DE MON ESPRIT DANS 
L'HOMME EST LE TRIOMPHE DU COEUR IMMACULÉ DE MA 

MÈRE DANS LES CRÉATURES ; C'EST POUR CELA QUE MA MÈRE 
A LUTTÉ. 

 
Ce n'est pas Son triomphe sur terre, c'est le triomphe de la plénitude 
de Mon Esprit Saint sur chaque créature humaine. C'est le triomphe 
de Ma Mère ; ce n'est pas seulement le triomphe de la Femme vêtue 
de soleil, c'est le triomphe de la Femme qui lutte pour la plénitude de 
Mon Esprit Saint dans l'humanité, pour Mon retour et c'est Mon retour 
: la plénitude de Mon Esprit dans la créature. 
 

																																																													
1	En	2009	le	Successeur	de	Pierre	est	Benoît	XVI.	
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MA MÈRE TRIOMPHE, MAIS PAS POUR ELLE-MÊME, POUR 
NOTRE TRINITÉ. 

 
N'oubliez pas la récitation du Saint Trisagion, c'est une prière 

puissante. 
 
Ah, mais le Sacrifice où Je M'immole, la Sainte Messe, la 
"Communion", est fondamentale pour tous Mes enfants, parce qu'en 
recevant la Communion, Je vous donne Ma force, et en vous, nous 
apportons la force aux autres. 
 
C'est donc dans ce dernier souffle de l'humanité, dans ce dernier tiers 
temps de l'humanité, que nous devons nous fondre dans un seul 
cœur et, de toutes vos forces, vous efforcer d'atteindre la plénitude 
de Mon Esprit en vous. 
 

JE LE VEUX BIEN, EN TANT QUE DIEU AIMANT ET 
MISÉRICORDIEUX, 

JE ME TIENS DEVANT VOUS LES MAINS OUVERTES, REMPLI DE 
TOUS MES DONS ;  

SOYEZ SEULEMENT VÉRIDIQUES AFIN QUE JE PUISSE VOUS 
DONNER MON TRÉSOR. 

 
Préparez-vous, comme Je vous le demande depuis tant d'années, 
annoncez au monde entier qu'il doit se préparer spirituellement à 
résister à l'assaut de celui qui vient usurper Mon Église. 
 
NOUS TRIOMPHERONS, NOUS TRIOMPHERONS, MON ISRAËL. 

 JE NE VOUS LAISSERAI PAS SEULS. 
 

Nous triompherons et tu as Ma bénédiction, tu as Ma protection, 
 

ET EN CE MOMENT, JE RENOUVELLE L'ANCIENNE ALLIANCE 
AVEC LA NOUVELLE ALLIANCE QUI EST MA MÈRE BÉNIE ET JE 
LES UNIS. J'UNIS L'ANCIEN ET LE NOUVEAU TESTAMENT EN 

CE MOMENT ET JE BÉNIS MON PEUPLE, J'ENVOIE MON ESPRIT 
HABITER EN LUI, AFIN QU'EN TOUT TEMPS : EN TEMPS 

D'ABONDANCE, EN TEMPS DE PÉNURIE, EN TEMPS DE LUTTE 
ET EN TEMPS DE BONHEUR, IL SOIT TOUJOURS LA LUMIÈRE ET 

LE REFLET DE MON AMOUR ET DE MA PAROLE À TOUTE 
L'HUMANITÉ. 

 
Que les prières qui sortent de la bouche de Mon fidèle Israël se 
multiplient à l'infini, qu'elles complètent les prières de ceux qui ne 
prient pas, qui ne demandent pas, qui ne se repentent pas, qui ne 
supplient pas. Que tout ce que vous faites et agissez, soit multiplié à 
l'infini pour le bien de toute l'humanité. 
 



16	
	

Je désire que vous envoyiez ma Parole à toute l'humanité 
et que "celui qui a des oreilles entende" (Mt 11,15). 

 
Priez, priez fortement, n'oubliez pas la récitation du Saint Rosaire et 

du Trisagion. 
 
Et en ce moment, Je vous fortifie avec la puissance de Mon Saint-
Esprit afin que vous puissiez résister, et en vous, les autres créatures 
humaines, aux attaques de l'antichrist qui, en ce moment, prépare un 
combat acharné contre Mon Église. Mais nous nous relèverons, nous 
nous relèverons. 
 
Je vous bénis au nom de Mon Père, en Mon Nom et au nom de Mon 
Saint Esprit. 
 
Amen. 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
JANVIER 2009 

 
Bien-aimés : 
 
En adressant un nouvel appel à Mes enfants bien-aimés, Je dois leur 
rappeler la responsabilité infinie qu'ils ont en tant qu'enfants du Père 
; c'est pour cette raison que Je les appelle continuellement à rester 
fidèles à l'Église. 
 
Respectez les appels constants de Mon Fils, n'oubliez pas qu'il est le 
Roi et qu'en présence et aux paroles du Roi, tout genou fléchit (Rom. 
14,11), toute créature se tait. 
 
Nombreux sont ceux qui, dans le livre de I ‘Apocalypse, parlent de la 
nouvelle Jérusalem, de la ville sainte, de la tribulation, de la 
persécution, des trompettes et des coupes, et qui considèrent cette 
époque comme quelque chose de révolu. Mais aujourd'hui, Je dois 
vous dire que c'est une réalité qui est déjà sur l'humanité. La 
calamité que l'homme s'est lui-même infligée continue à se 
rapprocher, car le temps ne s'arrête pas, il continue à s'accélérer, 
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conduisant l'humanité tout entière vers une rencontre désolante avec 
son avenir.  
 
L'humanité souffre tellement dans tous les domaines, dans tous les 
domaines, et c'est pourquoi Je vous invite aujourd'hui à chérir ce 
moment et à ne permettre à personne ou à rien de vous détourner du 
chemin. 
 
Bientôt, vous verrez que la persécution des chrétiens se déchaînera ; 
le peuple aimé par cette Mère sera persécuté par ceux qui, n'aimant 
pas Mon Fils, verront en chaque chrétien un ennemi. Bientôt, très 
bientôt, vous verrez que la violence, les vols, les enlèvements 
augmenteront de façon incontrôlée. 
 
Enfants bien-aimés, peut-être que ces derniers jours vous avez été 
troublés par les résolutions de Mon Pierre bien-aimé, Benoît XVI, 
mais aujourd'hui je dois vous dire seulement qu'il se laisse guider par 
l'accomplissement des prophéties. Il marche vers la rencontre de 
l'accomplissement des prophéties ; c'est pourquoi ne jugez pas, mais 
priez seulement. Tout comme Mon Fils a marché vers 
l'accomplissement de la Volonté du Père, Mon Pierre marche 
aujourd'hui, même si sa vie est en jeu. 
 
Aimez, aimez l'Église, aimez-la, aimez-la, ne vous séparez pas d'elle ! 
Mon Fils la couvre, Mon Fils la protège, Mon Fils l'a construite et Mon 
Fils la relèvera et la ressuscitera pour les siècles des siècles. Personne 
ne pourra, personne ne pourra s'opposer à l'Église (Mt. 16,18). Et 
vous, unis d'un seul cœur, d'une seule voix, priez, réparez et priez, 
car vous maintenez l'équité entre le ciel et la terre ! 
 
Je vous aime profondément, vous devez être une bougie, vous devez 
être une lumière pour votre frères. Une bougie, ce n'est pas 
seulement pour éclairer dans les ténèbres, c'est pour briller à tout 
moment, c'est pour se diriger, c'est pour que l'homme fasse son 
chemin.  
 
Je les aiderai, les guiderai et les protégerai. Tout comme J'ai accueilli 
les disciples de Mon Fils, Je les ai accueillis au pied de la Croix pour 
marcher ensemble et être leur intercesseur, jusqu'à ce qu'ils soient 
réunis avec le Père. 
 
Demeurez dans la Paix de Dieu. 
 

Maman Marie. 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 

 
Frères et sœurs : 
 
Notre Mère nous cadre dans le livre de l'Apocalypse et la véracité de 
ce même livre, parce qu'il dépeint la bataille entre le bien et le mal : 
une bataille terrestre et encore plus spirituelle, "qui se déroule en ce 
moment même dans l'humanité". 
 
C'est pourquoi notre Mère nous parle de trompettes. Rappelons-nous 
que les trompettes étaient utilisées dans le passé pour convoquer, 
avertir d'une situation et appeler au combat. En ce `moment, le 
peuple de Dieu est appelé à s'unir en une seule "VOIX PRIERE" sans 
distinction : il est appelé à maintenir "l'amour, la foi, l'unité" ; il est 
averti de ce qui arrive à l'humanité afin que tous soient préparés à 
tous les égards. Le peuple de Dieu est appelé à livrer la plus grande 
bataille spirituelle de tous les temps, afin que rien ni personne ne 
disperse « L'Église » et ne brise l'unité que le Corps mystique doit 
avoir avec Jésus-Christ, représenté en ce moment par le Souverain 
Pontife, Benoît XVI. 
 
Il nous parle de tribulations, afin que nous nous préparions à ce que 
les enfants de "LA FEMME" ne soient pas enlevés par le mal, et qu'ils 
restent spirituellement alertes, et matériellement préparés avec tout 
ce qui est nécessaire pour faire face à la famine. Il nous avertit — et 
Il le dit "une fois de plus" - que nous devons ne pas oublier qu'il y a 
une bataille en cours :  "des intérêts en mouvement, spirituellement 
et politiquement, et avec cela une augmentation de la violence, qui se 
fera sentir dans le monde entier, mais surtout contre les chrétiens". 
 
En même temps, elle souligne la confiance que I‘homme doit avoir 
dans la protection de la main miséricordieuse de Dieu, dans Son 
Amour pour les Siens, surtout dans les moments les plus difficiles. 
« Dieu est Amour et ne laisse jamais les Siens seuls ». Il nous 
rappelle avec amour le triomphe de L’Église dans la résurrection de 
Jésus-Christ. 
 
Le juste ne peut jamais être accusé par le malin, parce que Dieu le 
connaît de l'intérieur ; cette confiance est ce que notre Mère nous 
souligne aujourd'hui, encore et encore : foi en Dieu qui aime, 
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confiance totale dans la protection de la Mère qui intercède pour Ses 
enfants. 
 
Amen. 

 
 
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
JANVIER 2009 

 
Peuple bien-aimé de Dieu : 
 
Je viens vous dire que Je marche devant vous avec Mon épée de 
défense. 
 
Soyez vigilants, vigilants à tout moment afin de ne pas tomber en 
tentation (Mt. 6:13). Vous êtes des guerriers, des guerriers de la paix 
et de l'amour ; des guerriers qui, par la prière, vaincront I'ennemi ; 
des guerriers qui, par la prière, vaincront les démons, des guerriers 
qui revêtent l'armure de l'amour, de la patience et de la charité. Vous 
êtes Mes guerriers et, unis, nous vaincrons. 
 
Aujourd'hui, Je vous appelle à vous aimer les uns les autres plus que 
jamais. C'est la mission des enfants de Dieu ; Je vous appelle à agir 
dans l'amour, dans la sainteté et la pureté du cœur ; aujourd'hui, Je 
vous appelle à répondre "ipso facto" au premier commandement. 
 
Vous ne voyez pas ce qui se prépare, vous ne voyez pas la force avec 
laquelle l'ennemi s'approche de I'humanité. C'est pourquoi il m'envoie 
pour vous appeler à la vigilance et à la promptitude, sachant bien que 
J'ai le Mandat divin de défendre les enfants du Très-Haut. 
 
C'est pourquoi Je Me tiens devant vous, l'épée haute, pour vous 
défendre et vous protéger afin que l'ennemi ne vous touche pas. 
Soyez assurés que le mal ne vous touchera pas, car Moi, Saint 
Michel, défenseur de l'humanité, Je suis appelé à Me tenir devant le 
peuple fidèle et obéissant, pour le protéger et le défendre (Dan. 
12:1). 
 
N'oubliez pas la Divine Miséricorde, car il y a ceux qui tombent et ne 
se relèvent pas ; ils se laissent emporter par la faiblesse humaine et 
ont tellement peur du malin qu'ils oublient la puissance infinie de 
Dieu. Vous n'êtes pas un peuple qui marche seul ; levez-vous, ne 
restez pas dans la boue du péché, soyez amour. Tenez bon et ayez la 
foi. Ensemble, nous triompherons. 
 

Saint Michel Archange  
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
FÉVRIER 2009 

 
Enfants bien-aimés : 
 
Aujourd'hui, Je viens avec amour et miséricorde à tous les membres 
de tous les cénacles du monde. Aujourd'hui, Je viens en tant que Père 
d'amour et de miséricorde. Telle est Mon essence, telle est Ma 
nature. C'est par amour et par miséricorde que Je Me suis donné sur 
la Croix ; c'est par amour et par miséricorde que Je viens 
continuellement à vous. 
 
Mes enfants : Je trouve tant de peur dans le cœur de certains devant 
les phrases répétées et répétées de ceux qui communiquent Mes 
messages à l'humanité. Et le fait est qu'en tant que Père, Je 
n'annonce pas pour faire peur, mais pour votre bien, pour le bien des 
âmes. Je viens à vous aujourd'hui, une fois de plus, avec Mes mains 
et Mon cœur remplis d'un amour abondant. Combien de fois ne vous 
ai-Je pas appelé à vous préparer avec tout ce qui est nécessaire pour 
faire face aux événements à venir avec l'accomplissement des 
prophéties l Mais aujourd'hui, vous devez reconnaître que certains ne 
sont pas encore prêts. J'ai épuisé le temps, Je I'ai beaucoup raccourci 
; tout a été infiniment accéléré pour votre bien et vous attendez 
encore le dernier moment ; il ne doit pas en être ainsi. 
 
Vous devez vivre aujourd'hui comme si c'était le dernier jour, vous 
devez vivre ce moment comme si c'était la dernière occasion de salut 
; vous devez vivre en état de grâce ; vous devez rechercher 
continuellement le Sacrement de la Réconciliation où Je Me donne à 
vous, si vous venez à Moi repentants. 
 
Cherchez-Moi, Je suis la Miséricorde ! Certains continuent dans le 
péché, oublient que le corps est le Temple de Mon Esprit Saint (I Cor 
6:19) et aiment parfois plus avec l'amour humain qu'avec l'Amour 
Divin. Ne vous exposez pas aux tentations humaines, car vous 
tomberez. 
 
Vous savez que Je vous aime et que Je souffre lorsque Mes enfants 
s'exposent à la tentation et au plaisir humain. Aujourd'hui, Je vous 
invite à renouveler l'examen de conscience auquel Je vous ai déjà 
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appelés. Ne continuez pas à tomber dans le péché pour le plaisir du 
corps ; ne le faites pas, car Mon Cœur souffre beaucoup. Il est 
nécessaire que vous recherchiez l'affection spirituelle ; il est 
nécessaire que vous vous efforciez chaque jour de vous élever 
spirituellement. Vous n'appartenez plus à ce monde, vous êtes dans 
le monde mais ne le laissez pas vous toucher et vous envelopper de 
ses séductions et de ses plaisirs inutiles et vains. Je vous offre un 
Royaume, Je vous offre la paix, la tranquillité, l'amour et bien que 
vous ne Me regardiez pas à la manière humaine, Je vis et demeures-
en chacun de vous et Je lutte, Je lutte continuellement pour vous 
garder à Mes côtés. 
 
En Roi, Je viens comme un Mendiant de l'amour : et chacun saura si 
Je M'adresse à lui ou non, Je fais appel au cœur humain avec Ma 
miséricorde, Je fais appel à vos sentiments et à ce que J’ai 
constamment semé en vous. Je vous dis que Je vous aime, que Je 
vous aime plus qu'aucun être humain ne peut vous aimer, que Je 
vous offre un amour qui transcende le terrestre, un amour qui est un 
amour infini, un amour qui ne s'arrête pas, mais un amour qui ne 
peut pas vous offrir ce que l'amour terrestre vous offre : Je t'offre le 
Paradis, Je t'offre la vie éternelle, Je t'offre Ma Croix, Mes clous, Ma 
Couronne d'épines. Aime-Moi ainsi, aime-Moi ainsi, âme, aime-Moi 
ainsi l 
 
Jour après jour, Je vous accompagne et Je vous prépare aux 
événements. Et vous vous êtes préparés comme Je l'ai dit, mais cette 
préparation doit encore être complétée, et aujourd'hui Je viens crier 
pour cette préparation que vous n'avez pas complétée, "cette 
préparation spirituelle". Certains sont encore une pierre 
d'achoppement pour leurs frères parce qu'ils s'imposent par leur 
caractère, par leur désir de mettre de l'ordre autour d'eux et qu'ils 
ont négligé l'ordre "d'une maison, d'une pièce qui est plus importante 
: l'âme". 
 
Je ne veux plus, Je ne permettrai plus qu'il y ait des désaccords entre 
les frères, céder, céder autant qu'il le faut pour obtenir et maintenir 
la paix entre les frères. .On parle beaucoup d'avertissement, on parle 
beaucoup de punition, mais savez-vous sur quoi Je vais vous 
examiner à ce moment-là, sur quoi Je vais vous examiner ? L'AMOUR. 
Vous ne pouvez pas M'aimer sans aimer votre prochain ; c'est là que 
Je vous examinerai : dans l'amour, car le manque d'amour est à 
l'origine de tous les péchés. Vous êtes allés au Sacrement de la 
Réconciliation, vous êtes allés voir mes prêtres et vous avez déclaré 
et confessé vos péchés avec tristesse et le plus grand repentir, et ils 
ont été pardonnés, et Je ne Me contredis pas. 
 
Et une fois de plus, Je vous appelle à corriger tout ce qui va à 
l'encontre de l'amour, tout ce qui va à l'encontre de l'amour, à 
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l'encontre de Mes enseignements. Nous avons marché pendant tant 
d'années et vous craignez encore les événements qui peuvent se 
produire ou qui se produiront ? Est-ce cela que vous craignez ? Ils le 
craignent plus qu'ils ne craignent de continuer dans état de péché. 
 
Non, ayez peur de vous-mêmes, de votre moi intérieur, de l'égoïsme, 
de la vaine gloire, du jugement que vous avez injustement porté sur 
un frère. Craignez le nombre de fois où vous avez injustement pointé 
du doigt un frère. Craignez combien de fois vous avez refusé à un 
frère un amour, un mot d'encouragement, un sourire, une accolade ; 
craignez vous-même. Combien de fois avez-vous imposé votre 
jugement et vos désirs, avec un pouvoir de commandement exagéré 
et injuste. Craignez vous-même, craignez les fois où vous avez abusé 
du don de la parole, en l'utilisant pour détruire ou tuer l'honneur ou 
l'estime d'un frère, craignez ce moi que vous avez tant essayé, d'une 
manière ou d'une autre, d'anéantir et qui, parfois, prévaut encore en 
vous. 
 
Pourquoi s'inquiéter ? Parce que la conscience dicte à la créature 
qu'elle n'est pas suffisamment préparée à affronter ce qui lui est dû, 
dans la foi. Oui, ne craignez pas l'accomplissement de la prophétie, 
car c'est un acte d'amour et de miséricorde de Ma part. Craignez 
vous-mêmes, craignez ce qui est en vous et qui veut exceller et 
l'emporter. Craignez-le, ne Me craignez pas, Je ne viens pas pour 
vous punir, Je viens pour vous aimer et vous réconforter, Je viens 
pour vous protéger car Mes fidèles seront protégés où qu'ils soient, Je 
ne les livrerai pas aux mains de l'ennemi. C'est l'homme qui se punit 
lui-même et se laisse tomber entre les mains du mal. Je suis 
Miséricorde, Je suis Amour. 
 
Ne voyez-vous pas Mes mains blessées, ne voyez-vous pas Mes pieds 
percés, ne voyez-vous pas Mon côté blessé et Mon épaule blessée, 
blessés d'amour, de pitié, blessés d'aide pour vous, blessés du désir 
d'être réciproque ? Pourquoi craindre ce qui va arriver si vous êtes en 
paix avec Moi ? Préparez-vous et laissez-Moi le reste. Vous vous 
inquiétez tant pour vos proches ? Laissez-Moi cela, laissez-Moi cela. 
Je prendrai soin des Miens, Je prendrai soin de Mes fidèles. Prenez 
soin de grandir, prenez soin de grandir dans l'amour, afin d'être un 
témoignage vivant de Mon Amour et que vos frères et sœurs soient 
changés par cet amour qui est le vôtre. 
 
Ne vous inquiétez pas du jour et de la date ; c'est le dessein de Mon 
Père que vous viviez chaque jour comme si c'était le dernier. Je vous 
ai déjà annoncé tous les signes nécessaires. Je vous ai parlé à 
plusieurs reprises afin que personne ne vous trompe, pourquoi avez-
vous peur, car Je vous aime et Je vous protégerai. Je ne suis pas un 
Dieu de contradiction, je suis un Dieu d'Amour, je suis un Dieu qui dit 
oui, oui ou non, non. 
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Demeurez dans Ma Paix ! (Jn 14,27). 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
FEVRIER 2009 

 
Enfants bien-aimés : 
 
Aujourd'hui, cette Mère s'adresse à vous pour vous rappeler une fois 
de plus que la nature a fusionné avec la volonté de la Sainte Trinité. 
La nature vit en concordance avec la Sainte Trinité, et la Sainte 
Trinité, avant que les événements ne se produisent, vous annonce 
tout ce qui doit arriver. Gardez la paix de Dieu dans vos cœurs, le 
reste suivra (Mt. 6:36). 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
MARS 2009 

 
Aujourd'hui, Je Me répands en bénédictions, en réjouissances, en 
générosité et en miséricorde. À partir d'aujourd’hui, J'ouvre Ma 
miséricorde spécialement pour ce temps de Carême : un temps de 
miséricorde pour tous ceux qui cherchent le Sacrement de la 
Réconciliation. 
 
Je donne une grande bénédiction à l'humanité, mais Je vous laisse 
une tâche, à vous, Mes fidèles : évangéliser : "ALLEZ ET PRECHEZ MON 
ÉVANGILE (Mc 16:15). Évangélisez, Mes enfants, afin qu'en ces jours 
vos frères soient motivés par votre témoignage pour Me chercher 
dans le Sacrement de la Réconciliation. 
 
Soyez assurés que Mon amour surpasse tout amour humain et que 
Ma miséricorde est infinie. Je suis venu pour les malades (Lc. 5:31), 
Je suis venu pour guérir, Je suis venu pour vous apporter un Coffre 
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pour vous préserver du mal : le Coffre du Cœur Immaculé de Ma Très 
Sainte Mère, immergez-vous-en lui, car vous êtes Mon Trésor. 
 
Je sais qu'il y a eu des moments difficiles, dont nous ne parlerons pas 
aujourd'hui. Le passé est le passé. Vous devez maintenant regarder 
le présent. Et vivre ce moment, où la fidélité de Mon peuple prévaut, 
où il est obéissant et où il est persévérant. 
 
ILS DOIVENT RESSUSCITER SPIRITUELLEMENT EN TANT QUE 

NOUVELLES CREATURES. 
 
Aujourd'hui, il y a de la peur à cause de tout ce qui se passe, mais ils 
ont une peur humaine et je désire une autre peur, la peur de perdre 
Notre fusion. Non pas la peur du châtiment, non pas la peur de ce qui 
vient, non pas la peur des trois jours d'obscurité, car si le cœur est en 
paix, l'âme est en paix, et vous ne verrez pas l'obscurité ; vous 
verrez et donnerez la lumière de Mon Amour. N'ayez pas peur de ce 
qu'ils vous disent parce que dans Ma fidélité, il n'y aura pas de 
désespoir, il n'y aura pas de mortification ; il y aura la lumière, il y 
aura la paix et il y aura l'amour. Vous devez être conscients qu'il est 
nécessaire de vous détourner du péché, et vous devez vivre en état 
de grâce. 
 
Je vous ai appelés à changer les mauvais penchants, mais vous ne les 
avez pas encore détruits. Et Ma Mère appelle sans cesse à les détruire 
par amour, parce que ce que font Mes enfants à ce jour, c'est de 
réprimer les mauvais penchants, et le fait de les réprimer les éloigne 
de Mon Esprit, parce qu'ils ne sont pas vrais. Vous devez enlever et 
anéantir les mauvais penchants et les détruire par amour, et non les 
réprimer ; car ce qui est réprimé, à un moment donné, n'est pas 
contenu et sort, causant plus de mal que prévu. 
 
On peut craindre, oui, mais craindre par amour, pas par punition, 
parce que cela freine la croissance. La peur du châtiment est un arrêt 
sur le chemin. Vous devez craindre de M'offenser, mais par amour, la 
crainte de vous détourner de Moi, de vous éloigner de Moi. 
 
Car il y a deux amours : l'amour du monde et l'amour pour Moi, et 
vous devez choisir, vous ne pouvez pas vivre dans la tiédeur. Je 
n'entre pas dans l'amour mondain et Je vous demande de M'aimer 
dans toute la création, de trouver I'essence de Mon amour dans toute 
la création et ainsi de M'aimer vraiment. Ce que vous aimez sur terre 
plus que Moi, alourdira vos ailes, et cela vous empêchera de monter ; 
ne vous attachez pas aux choses de la terre, mais demandez-Moi la 
force d'aller de l'avant parce qu'ici vous êtes des pèlerins ; vous êtes 
de passage. 
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Mes bien-aimés, recherchez-Moi de tout votre cœur ; avec espoir, 
méditez Mes préceptes, recherchez-Moi de tout votre cœur, ne vous 
considérez pas comme irréprochables, car vous seriez trompés, Mes 
enfants ; recherchez avec ardeur l'or de Mon amour. Celui qui trouve 
l'amour trouve un trésor. Ne cherchez pas à acquérir des cadeaux, 
cherchez l'amour, et le reste viendra à vous aussi. 
 
Enfants, ne mesurez pas le temps avec des mesures humaines, car 
une minute peut être 5 ans et 5 ans peuvent être un jour ; ne 
mesurez pas à la manière humaine parce que cela vous semblera 
sans fin. Abandonnez- vous à Moi, à Ma Miséricorde, ne vous 
accrochez pas à aujourd'hui parce qu'aujourd'hui, demain ne sera 
qu'un souvenir. Hier, aujourd'hui est un souvenir, et cet aujourd'hui, 
demain sera un souvenir. Qui est |'éternel présent ? 
 
Alors, vivez correctement, agissez correctement pour que ce que 
vous faites aujourd'hui soit une bénédiction pour demain et ce que 
vous faites de mal, confessez-le immédiatement, n'attendez pas. 
Cherchez-Moi immédiatement. 
 
Bien-aimés, vivez chaque instant avec patience car la patience mène 
à la pénitence et celui qui est patient sait faire pénitence et celui qui 
sait faire pénitence a la paix car elle offre tout. 
 
Tout ce que vous faites de bien augmente le trésor que chacun de 
vous possède dans Ma Maison. Toutes les œuvres de miséricorde, 
toutes les œuvres d'amour, tout est stocké comme dans une banque 
spirituelle et accumule des richesses ; vous ne voyez pas ce trésor, 
mais personne ne peut vous l'enlever ou vous le voler. 
 
Je vous protège, c'est pourquoi Je suis venu d'abord comme un Roi 
humble, puis j’ai montré Ma majesté sur la Croix, et la gloire de Mon 
Père dans Ma Résurrection. Ensuite, Je viendrai en tant que juge. Je 
suis d’abord venu pour rassembler, et ensuite Je viendrai pour 
séparer le blé de L’ivraie (Mt. 13, 24~30). 
 
Enfants, Je désire que vous évangélisiez au moyen de l’amour pour 
vos semblables ; mais pourquoi vous arrêtez-vous ? Par manque 
d’humilité. Car l’arbre ne grandit pas avant de s’enraciner, il ne 
s’approfondit pas avant de s’enraciner. De même, vous devez 
approfondir notre union et être humbles avant de vous enraciner. 
 
Les temps ne sont pas faciles, mais si vous portez Mon Amour devant 
vous et faites pleinement confiance à Ma Miséricorde, vous n’aurez 
rien à craindre ; Mon Esprit vous guidera et, en tant qu’enfants 
fidèles, vous resterez dans le Giron de la Mère2. 
																																																													
2	dans	le	Sein	Maternel.	
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Demeurez dans Ma Paix (Jn. 14, 27). 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST 
15 MARS 2009 

 
Mon peuple bien-aimé : 
 

CE À QUOI NOTRE MAISON ASPIRE : 
LA PRIÈRE ET LE DÉVOUEMENT EN ESPRIT ET EN VÉRITÉ.  

(Jn 4,23) 
 
Aujourd'hui, Je vous invite à ne pas prêter tant d'attention aux 
problèmes, aux événements, aux tribulations, surtout dans les 
familles. N'êtes-vous pas unis à Ma Croix, au point de vouloir vivre 
sans tribulations, dans les familles ou dans vos vies ? Avez-vous 
oublié que celui qui veut Me suivre doit renoncer à lui-même, se 
charger de sa croix et Me suivre ? (Mt. 16,24) 26 
 
Demandez-Moi simplement de vous aider à la porter pour alléger le 
fardeau, mais ne vous plaignez pas tant et tant de ce qui vous arrive, 
parce que si vous regardez autour de vous, il y a d'autres frères et 
sœurs qui sont continument dans les tribulations. Rendez grâce parce 
que vous avez des raisons de Me prier, rendez grâce pour cela, parce 
que vous n'êtes pas comme le commun de vos frères qui vivent jour 
après jour au milieu d'une agitation sans fin, qui leur fait oublier que 
J'existe. 
 

VENEZ A MOI. 
 
Ma Main crucifiée mais glorieuse est tendue devant chacun de Mes 
enfants, pour les saisir fermement et les sortir de la fange ; aussi 
boueuse que soit la créature, Je ne l'abandonnerai pas. Tous sont 
dignes d'entrer dans Ma Maison, Je n'attends qu'un mot, Je n'attends 
qu'un "Seigneur aide-moi, approche-toi, écoute-moi, pardonne-moi", 
et Je viens immédiatement à leur secours. Quelle que soit la boue 
d'une créature, comment pourrais-Je la laisser à l'abandon, si pour 
ces pécheurs Je Me suis donné sur une croix, sur Ma Croix d'Amour, 
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de sacrifice, d'abandon, sur Ma Croix de gloire pour sauver tout le 
monde, parce que Je ne veux pas qu'un seul des Miens se perde. 
 
Tournez-vous vers Ma Miséricorde, tournez-vous vers Ma Miséricorde, 
ce temps est un temps de prière, d'abandon et de sacrifice, et ceux 
qui vivent immergés dans Ma Miséricorde savent parfaitement de 
quoi Je parle en ce moment. C'est un temps de prière pour Mon 
Église, pour Mon Pierre, pour les attaques de ceux qui rôdent autour 
du Trône de Mon Pierre. 
 
J'ai besoin de la prière de Mes fidèles, de la prière des âmes sincères, 
de celles qui se donnent à moi. 
 
J'ai besoin de la prière de Mon Église, "qu'elle prie précisément pour 
elle-même". Une Église qui prie est une Église victorieuse et 
triomphante. Aujourd'hui plus que jamais, tous ceux qui se disent 
chrétiens doivent prier avec ardeur, ténacité, offrir des sacrifices, 
jeûner et s'unir comme un seul homme, sans distinction. 
 
Enfants, il y a ceux qui, dans un pays et dans un autre, dans un 
continent et dans un autre, partout dans le monde, cherchent à 
usurper Mes temples pour commettre des sacrilèges et ainsi faire de 
la peine à Mon Cœur. Vous devez être courageux pour professer la 
foi, vous ne devez pas vous taire, vous devez proclamer votre foi. 
 

Ils cherchent mille façons de s'approcher de Moi ;  
et il n'y a qu'une seule clé, c'est le passe-partout qui ouvre la 

porte de Ma Maison, 
qui ouvre la porte spirituelle pour que vous vous approchiez 

davantage de Moi. 
 

CETTE CLÉ C’EST L'AMOUR. 
 
Aujourd'hui, Je vous invite, Mon peuple bien-aimé, Mon Église bien- 
aimée et fidèle, à vous unir dans l'amour, à ne pas vous déchirer les 
uns les autres comme certains ont l'habitude de le faire aujourd'hui, 
comme s'ils abattaient des arbres, comme s'ils abattaient leurs 
semblables ; Je vous donne cet exemple parce que, de même 
qu'aujourd'hui ils déboisent Ma nature, Ma création, de même 
aujourd'hui beaucoup déboisent Mon Église pour la dessécher, la 
laisser aride, tarir la source de Mon Amour et de Ma Miséricorde pour 
l'humanité : MAIS IL N'EN EST PAS AINSI, MA SOURCE 
D'AMOUR ET DE MISERICORDE EST INEPUISABLE ET EST 
POUR CHACUN, POUR TOUS. 
 
Je vous appelle, Mes enfants bien-aimés, à vous aimer les uns les 
autres, à être un seul cœur d'amour dans le cœur de Ma Sainte Mère 
et dans Mon Cœur. N'utilisez en aucun cas le don de la parole pour 
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détruire l'honneur, le prestige et la dignité d'un frère. Il n'y a rien de 
plus douloureux qui transperce autant le cœur de Ma Mère et Mon 
Cœur que d'entendre beaucoup de ceux qui vivent presque dans Mes 
temples, qui assistent Mes ministres et passent des heures à genoux, 
et puis Je les entends utiliser leur langue comme une épée à double 
tranchant contre leurs propres frères. Vous, Mon Église, ne faites pas 
cela !  
 
Mes fidèles, utilisez le don de la parole pour aimer et non pour 
blesser, pour exalter les vertus de vos frères et non pour détruire la 
dignité de nombreux innocents. Et à ceux que l’on ne croit pas 
innocents, laissez- moi le jugement, car celui qui se croit sage n'est 
pas si sage devant moi, car Je suis la Sagesse infinie. Celui qui se 
croit très fidèle n'est peut-être pas si fidèle parce qu'il tue un frère 
avec sa langue en l’utilisant comme une "épée à double tranchant". 
 
Celui qui se croit patient cesse d'être patient quand il se dit patient. 
Celui qui se croit lumière cesse de recevoir Ma lumière lorsqu'il se dit 
lumière. C'est pourquoi Je vous ai tant appelés à l'humilité ; I 
‘humble sait ce qu'il possède et, parce qu'il le sait, il n'a pas besoin 
de le crier haut et fort parce que, comme Moi, il sait se taire, 
reconnaissant qu'il y a quelqu'un de plus grand qui parlera pour lui. 
 
JAMAIS JE N’AI LAISSE SEULE MON EGLISE. Lisez les Écritures ; 
Je suis toujours venu à l'aide de Mon peuple à tout moment et 
maintenant pourquoi Me présentent-ils à l'humanité comme un Dieu 
punisseur sans pitié, si Je n'ai jamais, jamais abandonné Mon peuple 
et que Je ne le ferai pas en ce moment ? 
 
Je suis devant chacun de vous, venez Me recevoir, venez M'adorer, 
venez à Moi, Je suis en vous, Je suis Amour, Je suis Miséricorde, pour 
vous Je Me suis donné, pour vous Je suis ressuscité, pour vous Je 
suis venu appeler à l'unité et à l'amour, afin qu'à partir d'aujourd'hui 
vous puissiez appeler vos frères et sœurs à UNE CHAINE 
MONDIALE DE PRIERE POUR MON ÉGLISE, POUR MES 
PREFERES, PRETRES, RELIGIEUX, RELIGIEUSES, POUR TOUS 
LES LAÏCS ENGAGES, POUR QUE VOTRE FOI ET VOTRE 
ENGAGEMENT CROISSENT DE PLUS EN PLUS CHAQUE JOUR ET 
QUE VOUS SOYEZ COMME MA MERE GARDANT TOUT DANS LE 
SECRET DE SON CŒUR. DONNEZ L’AMOUR ET EN TOUT TEMPS 
SACHEZ ETRE DE DIGNES TEMOINS ET TEMOIGNAGES DE 
VOTRE JESUS. 
 
APPELEZ À UNE CHAÎNE DE PRIÈRE POUR MON PIERRE, QUI 
EST ATTAQUÉ PAR CEUX QUI VEULENT USURPER CE QUI 
N'APPARTIENT PAS AUX HOMMES ; UNE CHAINE DE PRIÈRE 
MONDIALE POUR TOUS CEUX QUI S'ENFONCENT DE PLUS EN 
PLUS DANS LE PECHE, AFIN QU'ILS TOURNENT LEUR REGARD 
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VERS MOI, CAR J'ATTENDS AVEC IMPATIENCE DE LES 
EMBRASSER. 
 
Demeurez dans Ma Paix, Je vous bénis. 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 

Frères et sœurs : 
 

Rien de ce qui est offert au Seigneur ne passe inaperçu au Ciel, parce 
qu'Il est miséricorde, amour et pardon infinis ; Il est venu pour les 
pécheurs, pour ceux d'entre nous qui se sentent le plus embourbés. 
Nous sommes tous appelés à être amour, en particulier ceux d'entre 
nous qui prétendent être et se croient très saints et très proches du 
Seigneur. 
 
Le Seigneur nous a appelés à vivre dans l'amour, dans l'harmonie, à 
être miséricordieux. Il nous a rappelé qu'on ne tue pas seulement 
avec une arme, mais qu'il existe une arme plus forte et plus 
puissante qui est la langue : une épée à deux tranchants avec 
laquelle nous pouvons faire trop de mal à nos frères et sœurs. Il nous 
a appelés à utiliser le don de la parole pour bénir le frère, et pour 
adorer et glorifier le Seigneur, il nous appelle à prier "Pro Pontifice 
nostro Benedicto"3. Souvenons-nous de prier pour notre Saint-Père, 
pour notre Église dans le monde entier. C'est pourquoi Il nous parle 
de la foi, car la foi est une grâce, un don de Dieu, ce n'est pas un 
mérite personnel. C'est pourquoi le Seigneur nous a appelés à nous 
rapprocher de Lui pour entretenir la flamme, le flambeau de cette 
lumière et de cet amour du Seigneur en nous. 
 
Celui qui s'approche de l'amour de Dieu est attiré par cet amour divin 
; celui qui s'approche de l'absence d'amour est attiré par l'absence 
d'amour et sombre. Celui qui s'approche du péché est attiré par le 
péché parce qu'il tombe dans plus de péché. Celui qui s'approche du 
Seigneur et de son amour est attiré par l'amour et par le Seigneur. 
Nous croyons, et le Seigneur dit : "Réjouissez-vous parce que vous 
croyez, mais ne croyez pas que, parce que vous croyez, vous avez 
tout ; parce que celui qui se sent plus parce qu'il croit, ou parce qu'il 

																																																													
3		Pour	le	Souverain	Pontife,	notre	Benoît	XVI.	
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a beaucoup d'amour ou parce qu'il a un don, est celui qui a le moins 
de mérite". Et c'est là qu'il faut faire attention. 
 
Si nous sommes humbles ou si nous nous considérons comme tels, 
réjouissons-nous-en, mais ne le disons pas et ne nous y attachons 
pas, car celui qui se croit très humble est peut-être celui qui est très 
mauvais dans la charité et l'amour du prochain. Quand nous pensons 
que nous sommes trop, nous nous remplissons d'orgueil et l'orgueil 
nous prive de tout don, de tout cadeau. Nous disons parfois : "Je suis 
prudent", et c'est peut-être nous qui sommes les plus imprudents. 
 
Nous nous plaignons beaucoup de ce qui nous arrive et c'est vrai, à 
commencer peut-être par moi. Et Il dit combien passent leurs 
journées à vivre leur vie sans que rien ne leur arrive, joyeusement 
plongés dans le péché. Ce sont ceux-là que le Seigneur doit appeler à 
un moment ou à un autre, en leur accordant une douleur, un coup 
dur dans la famille, quelque chose de personnel, et ce qui se passe, 
c'est que ce sont ceux- là qui ont le plus de mal à se relever parce 
qu'ils sont les plus éloignés du Seigneur. C'est pourquoi il nous dit : 
"Ne vous prenez pas pour la lumière, car celui qui se prend pour la 
lumière, moins la lumière vient à lui". Celui qui pense avoir de la 
lumière est une ombre, car moins de lumière l'atteindra. 
 
Le Seigneur nous a aussi beaucoup parlé du temps. Il nous a parlé 
d'hier, du présent et de demain. Pourquoi ? Parce que si hier nous 
avons vécu dans le Seigneur, comme le Seigneur le veut et comme Il 
le commande : dans l'amour, aujourd'hui nous vivrons dans plus 
d'amour et notre avenir sera plus prometteur spirituellement, ce sera 
un avenir plus proche de Dieu, plus élevé spirituellement. C'est 
pourquoi Il nous a également dit : "Ce qui s'est passé hier est passé, 
vous commencez à récolter aujourd'hui, demain cela portera du fruit. 
 
Nous ne pouvons donc pas oublier l'importance du passé et de 
l'avenir, parce que la foi que nous avons se manifestera dans l'avenir. 
La foi que chacun de nous a se manifestera aussi dans le passé : hier 
nous sommes nés, aujourd'hui nous marchons et nous mourons, 
parce que chaque jour nous mourons ; nous mourons à l'égoïsme, au 
manque d'amour, à ce que je veux. Nous devons savoir naître chaque 
jour. Si aujourd'hui une situation se présente à nous, sachez que 
nous sommes en train de naître parce que le Seigneur nous fait naître 
dans cette situation pour grandir demain et porter du fruit après-
demain. Tout ce qui arrive est pour grandir, pour grandir 
spirituellement, nous sommes polis4 à chaque seconde, nous ne nous 
en rendons pas compte, c'est pourquoi chaque jour nous naissons et 
chaque jour nous mourons. 
 
																																																													
4	du	verbe	«	polir	».	
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C'est difficile, n'est-ce pas ? Mais c'est la marche du chrétien, et ce 
doit être le bonheur. Nous ne pouvons donc pas vivre dans une 
contradiction : ressentir dans notre cœur un grand amour pour le 
Seigneur et professer autre chose avec notre bouche. N'ayons pas 
peur de professer notre foi, n'ayons pas peur, si on nous montre du 
doigt, qu'on nous montre du doigt, mais le Seigneur a besoin que 
nous soyons vrais, aujourd'hui plus que jamais. Nous devons 
professer notre foi avec courage. 
 
Lisons Romains 10,10 et souvenons-nous de la Croix à partir 
d'aujourd'hui ; nous devons garder cette image à l'esprit : la Croix 
est le grand flambeau, c'est la grande lampe qui éclairera notre 
chemin ; la Croix est la grande lampe qui brille et qui nous montrera 
le chemin et la Croix nous conduira à nous vider de notre égoïsme 
afin de nous nettoyer et de nous purifier. 
 
Le Seigneur ne nous a jamais quittés et ne nous quittera jamais : 
"Car c'est avec le cœur que I'homme parvient à la justice, et c'est de 
la bouche qu'il reconnaît Jésus-Christ pour le salut" (Rm 10,10). 
Pourquoi y a-t-il tant de méchanceté à l'heure actuelle ? Parce qu'il y 
a tant de gens qui sont en dehors et loin de Dieu. C'est pourquoi il y 
a tant de méchanceté et parfois le péché continue à s'adoucir et à 
s'adoucir et à s'adoucir. Et nous devons faire le contraire. 
 
Que le repentir nous adoucisse et nous adoucisse et nous adoucisse. 
Et qu'il nous adoucisse à tel point que lorsque nous commettons un 
péché, peut-être sans le vouloir, sans y penser, le repentir nous 
adoucisse à tel point que nous prenions immédiatement conscience 
du péché et que nous nous repentions, mais immédiatement. Nous ne 
pouvons plus passer par ces temps morts où nous nous rendons 
compte que c'était un péché. Il faut arriver à aimer tellement le 
Seigneur que dès que nous commettons un péché, nous prenons 
immédiatement conscience que nous avons commis un péché, que 
nous avons offensé le Seigneur. Et c'est un exercice qui nous aidera à 
moins pécher. 
 
Il y a un exercice que je pratique et qui est très utile : "à partir du 
moment où vous vous réveillez, comptez 3 heures et prenez environ 
10 minutes pour noter combien de fois vous êtes tombés, avec des 
pensées, avec votre regard, etc. Notez-le et repentez-vous". Nous 
n'avons pas besoin d’une heure. En cinq minutes, nous nous rendons 
compte de nos péchés et nous les écrivons sur une petite feuille de 
papier. Au bout de 3 heures, on revient sur ces 3 heures et on écrit à 
nouveau les fautes, et on continue ainsi jusqu'au soir, et dans la 
prière du soir, on relit tout ce qu'on a écrit pendant la journée pour 
se rendre compte des fautes qu'on a commises. Et puis, oui. À ce 
moment-là, repentez-vous comme il se doit et demandez pardon. Et 
faites-le le lendemain, et le surlendemain, et le samedi, consacrez 
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une heure à passer en revue toutes les notes de la semaine et vous 
vous rendrez compte comment vous parlez, comment vous ressentez. 
Et vous verrez que nous devons écrire beaucoup. Ne tombons pas 
non plus dans les scrupules, mais dans ce dont le Seigneur nous a 
vraiment appelés à nous vider. 
 
Et c'est un exercice qui m'aide beaucoup, qui m'aide à grandir, parce 
qu'il m'aide à prendre conscience de mes erreurs et de ce que je dois 
surmonter. Mais faisons-le, faisons-le. Mettons une alarme sur le 
téléphone. Toutes les trois heures, quand elle sonne, nous 
conduisons, vous êtes sur la route, et vous vous dites : "Mon Dieu, 
dans ces trois heures, ceci et cela, je l'écris et je continue. Et je le 
note toutes les 3 heures. Et vous verrez combien d'erreurs nous 
avons faites en un jour, et en une semaine ? Mais Il dit : "Ne soyez 
pas frustrés. Repentez-vous vraiment et comparez avec une autre 
semaine. Et dans un mois, vous vous rendrez compte de ce que vous 
avez pu enlever, de ce que vous avez pu annuler et de ce que vous 
avez pu faire grandir". Il dit ensuite : "Chaque fois que vous me 
demanderez de I ‘aide, Je vous aiderai, ainsi que Ma Mère, Saint 
Joseph et tous les Bienheureux. Tous ils nous aident. 
 
Pourquoi ? Parce que nous retombons, mais ne nous décourageons 
pas, la miséricorde du Seigneur n'a pas de limite, et autant de fois 
que nous venons à Lui, repentants de cœur, Il nous accueille avec 
Son Amour et nous donne Sa Main pour continuer. 
 
Le Seigneur nous a appelés à prier fortement pour l'Église. Une Église 
qui prie, une Église unie, est une Église triomphante, victorieuse, et 
c'est ce que nous devons réaliser parce qu'un chrétien sans prière est 
un chrétien froid, un chrétien tiède ; il se refroidit, il ne peut pas 
grandir spirituellement, et c'est pourquoi nous avons été appelés à 
nous unir et à prier. C'est pourquoi le Seigneur nous appelle à prier. 
 
Amen. 
 

NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST 
AVRIL 2009 

 
Mon peuple bien-aimé : 
 
A l'approche de la " Semaine Sainte ", Je souhaite appeler toute 
l'humanité à la conversion, une fois de plus, Je vous invite à vous 
approcher du Sacrement de la Réconciliation. N'ayez pas peur de 
confesser les péchés que vous avez commis car Je suis Moi-Même là 
devant vous pour vous donner Mon pardon. Ma Miséricorde est 
infinie. Quelle que soit la gravité du péché commis, s'ils se repentent 
du fond du cœur et prennent la ferme résolution de ne plus le 
commettre, Je leur pardonne car Ma Miséricorde est infinie. 
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Mais puisque l'homme possède sa propre liberté d'agir et de faire, 
Moi, en tant que Seigneur de l’Amour, Je respecte cette liberté et 
J'attends que l'homme vienne à Moi, demandant pardon avec un 
cœur contrit et humilié, et Moi, avec Mes mains pleines d'amour et 
Mon cœur miséricordieux, Je lui pardonne, Je lui pardonnerai 
toujours. J'attends jusqu'au dernier moment de la vie pour pardonner 
ce que la créature Me demande de pardonner. 
 
J'APPELLE TOUS MES PREFERES à ne pas éloigner les brebis du 
troupeau, Je ne les appelle pas à se livrer à des péchés auxquels ils 
ne devraient pas consentir, Je les appelle à être plus aimants, à 
savoir conseiller et guider les âmes loin du péché et plus près de Moi, 
à leur faire prendre conscience que vivre dans la paix et loin du 
péché, donne une paix infinie. Et tout ce qui arrive jour après jour au 
cours de la vie, devient d'une couleur différente, comme le dit la 
chanson "des couleurs, des couleurs" ; cela dépend de l'état de l'âme, 
de même que la couleur avec laquelle les événements quotidiens de 
la vie sont perçus.  
 

JE NE PUNIS PAS, JE SUIS AMOUR,  
VOUS, MES BIEN-AIMÉS, VOUS VOUS PUNISSEZ VOUS-MÊMES. 
 
Comment est-il possible que tant de choses soient niées aujourd'hui 
pour donner une plus grande liberté à mes enfants, au lieu de 
réaffirmer ce qui est écrit dans l'Écriture ? 
 

MON PEUPLE BIEN-AIMÉ, MA MAISON EXISTE ! 
 
Oui, elle existe ! Le ciel existe, à tel point que Je suis ressuscité et 
que Je demeure aux côtés de mon Père dans l'unité de notre Esprit 
Saint. 
 
Oui, le ciel existe ; le ciel existe pour ceux qui se repentent, pour 
ceux qui vivent leur vie en Me servant, en priant, en M'aimant, en 
aidant et en aimant leur prochain, en accomplissant les 
commandements, les sacrements, en accomplissant les œuvres de 
miséricorde, en accomplissant tout ce qui est écrit.  
 
Oui, le ciel existe, au point que J'ai préparé une table où Je ferai 
asseoir Mes élus, Mes fidèles, ceux qui, par leur libre arbitre, ont 
décidé de mener une vie juste, ceux qui, à tout moment de leur vie, 
se sont repentis et se repentiront du fond du cœur, en esprit et en 
vérité (cf. Jn. 4:23). Mais à ceux qui, aujourd'hui, nient l’existence 
d'un lieu de souffrance après la mort pour ceux qui n'ont pas mené 
une vie unie à Moi, Je dois dire qu'il existe un châtiment pour ceux 
qui se privent du salut (cf. Mt. 18,9). 
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JE NE SUIS PAS UN DIEU QUI PUNIT, 
JE NE SUIS PAS UN DIEU IMPITOYABLE, MA MISÉRICQRDE 

EST INFINIE, MAIS L'HOMME SE PUNIT LUI-MEME ET, APRES 
AVOIR QUITTÉ LA TERRE, IL CONTINUE À SOUFFRIR POUR LES 

PÉCHÉS QU'IL A COMMIS. 
 
Oui, il existe un lieu de souffrance, et il ne faut pas le nier, car s'il 
y a un ciel et que J'y habite, il y a aussi un lieu de souffrance, pour 
ceux qui ont vécu toute leur vie dans le péché et qui ne se sont 
jamais, au grand jamais, repentis. 
 

J'ATTENDS JUSQU’AU DERNIER MOMENT, 
MON CŒUR ET MON AMOUR SONT INFINIS, 

ET L’ULTIME INSTANT, L’ULTIME SOUFFLE DE VIE EST POUR 
MOI L’OCCASION DE DÉVERSER MON INFINIE MISERICORDE 

SUR UNE CREATURE. 
 

ET MA MERE INTERCEDE CONTINUELLEMENT POUR CHACUN 
DE MES ENFANTS 

 
Elle qui est pleine de grâce (cf. Lc. 1, 28), qui, au cours de cette 
Semaine Sainte, pleure de tout son cœur en faisant à nouveau 
mémoire de Mon abandon, de Ma passion et de Mon amour. 
 
Cela lui fait mal de voir comment ils nient l'existence de Ma Maison et 
nient l'existence d'un lieu de souffrance que l'homme se forge lui-
même, car en niant la souffrance pour les péchés commis, ils nient 
MA CROIX, et celui qui nie Ma Croix ne Me connaît pas, ne M'aime 
pas. 
 
Celui qui nie Ma Croix ne M'aime pas, ne Me reconnaît pas et quand il 
M'appelle Père, quand il M'appelle : Seigneur, Seigneur, il ment, 
parce qu'il nie la plus grande chose, il nie le symbole de Mon amour 
infini, il nie le symbole de Mon abandon infini, qui est Ma Croix, cet 
arbre que J'ai embrassé avec amour, que J'ai embrassé et souffert et 
que J'ai souffert pour chacun de vous. 
 

C'EST POURQUOI AUJOURD'HUI JE VOUS APPELLE À 
RECONNAITRE MA CROIX : 

 
Mon Amour, Mon dévouement, Mon sacrifice, mais aussi Mon infinie 
miséricorde pour chacun de vous. Vous êtes Mes joyaux précieux de 
la plus haute valeur. Pour chacun de vous qui entendez et lisez ma 
parole : 
 

"POUR TOI, FILS BIEN-AIMÉ, JE ME SUIS DONNÉ SUR LA 
CROIX, ET JE T'ATTENDS DANS LE SACREMENT DE LA 

RÉCONCILIATION 
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POUR TE PARDONNER ET T'ACCUEILLIR, AFIN QUE TU 
PUISSES ME RETROUVER 

ET QUE JE T'AIME DE TOUT MON AMOUR DIVIN". 
 
Je vous invite à vous aimer les uns les autres comme Je vous ai 
aimés, car celui qui M'aime et n'aime pas son prochain ne M'aime 
pas. Il y a une condition à Mon amour, c'est : "...aimer son prochain 
comme soi- même". (Mt. 22,39). 
 
Je vous appelle, Mes chers enfants, à vivre cette Semaine Sainte 
dans la sainteté, dans le recueillement, dans l'offrande et la prière, 
non pas au milieu de l'agitation, non pas au milieu du plaisir, non pas 
au milieu de la luxure, non pas au milieu de l'alcoolisme et de la 
toxicomanie, non pas au milieu du sexe ; ce sont les faux dieux 
d'aujourd'hui, mais Moi, Je suis le Dieu d'hier, d'aujourd'hui et de 
toujours, Je suis le Dieu de l'éternité. 
 
La vie est éphémère, Je vous offre la vie éternelle, prenez-la, 
acceptez-la, la vie éternelle, le bonheur éternel, la joie éternelle. La 
vie ne s'arrête pas ici, elle n'est qu'une étape vers la vie éternelle, 
vers le bonheur que tu ne connaîtras jamais ici, Je t'attends dans Ma 
Maison. Viens près de MOI ! 
 
Au cours de cette Semaine Sainte, cherchez celui qui est le plus dans 
le besoin, cherchez l'affamé dans la rue, car là Je suis et donnez-lui à 
manger et à boire. Je suis dans l'indigent, Je suis dans le souffrant, Je 
suis dans le malade. Je suis dans tous Mes enfants et vous, Mon 
peuple, vous ne devez pas oublier ceux qui sont désemparés et 
démunis. 
 
UNISSEZ-VOUS EN UN CŒUR DE PRIERE, AU COURS DE CETTE 

SEMAINE SAINTE... 
 
Réparez pour ceux qui ne veulent pas s'approcher de Moi, qui 
M'offensent. Réparez l'oubli de certains de vos frères, en cette 
Semaine Sainte, et n'oubliez pas que, si le Ciel existe, il existe aussi 
la souffrance que l'homme se forge. Et le nier serait donner une 
liberté totale à l'homme, parce que beaucoup disent : "nous sommes 
tous sauvés", et oui, vous êtes sauvés, Je vous ai sauvés par Ma 
Croix, J'ai souffert pour vos péchés à tous, mais celui qui ne se 
repent pas, qui ne reconnaît pas son péché, ne jouit pas de Ma 
Maison et non pas à cause de Moi, mais parce que l'homme se punit 
lui-même avec son libre arbitre. 
 
Combien Mon cœur désire que vous participiez tous à Mon banquet, 
mais vous ne voulez pas tous M'accepter ! Au contraire, combien et 
combien M'offensent, même ceux qui sont les plus proches de Moi, 
qui Me servent. C'est pourquoi, réparez, aimez, offrez, confessez vos 
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péchés que Je vous les pardonne parce que J'aime tout le monde. Et 
c'est pour le pécheur le plus endurci que Je souffre le plus. 
 
JE VOUS APPELLE A VOUS RAPPROCHER DE MOI, le temps passe et 
vous ne devez pas attendre le dernier moment pour vous repentir. 
Appréciez de vivre dans la paix et la tranquillité, de pouvoir regarder 
tout ce qui arrive avec foi, avec amour en Moi, avec tranquillité, avec 
patience et avec humilité, mais cela n'est possible que pour ceux qui 
vivent près de Moi, ceux qui ne vivent pas près de Moi, se 
désespèrent et tombent par terre sans se relever, ils s'enfoncent dans 
le désespoir. 
 
C'est pourquoi Je vous appelle en temps voulu à vous repentir, à 
tourner vos yeux vers Moi, le temps passe, ne le laissez pas 
s'écouler. Souvenez-vous qu'aujourd'hui forme demain et qu'hier a 
forgé aujourd'hui ; si vous avez péché hier, repentez-vous 
aujourd'hui, votre lendemain sera meilleur, ce sera un lendemain de 
bénédictions. Celui qui a péché hier et qui aujourd'hui se rend compte 
de son péché et continue à s'enliser dans le péché, son lendemain ne 
sera pas un lendemain de bénédiction. 
 

REPENTEZ-VOUS,  
AFIN QUE DEMAIN SOIT UNE BÉNÉDICTION ! 

 
Je n'ai jamais abandonné les Miens. Ma Mère est devant chacun de 
vous, intercédant, tournez-vous vers Elle, tournez-vous vers Elle pour 
qu'Elle vous prenne par la main et vous facilite l'abandon de ces 
attraits du monde d'aujourd'hui qui, jour après jour, plongent 
I'homme dans le péché. 
 
Combien de péchés la télévision fait-elle entrer dans nos foyers ! 
Combien de péchés sont inculqués aux petits, lorsqu'au lieu de les 
asseoir sur leurs genoux, de les regarder dans les yeux, de les serrer 
dans leurs bras et de leur dire "je t'aime", les parents modernes les 
placent devant un père et une mère qui leur font continuellement 
regarder des messages sexuels, des messages de mort, des 
messages de destruction, des messages de fausse puissance, et les 
amènent ainsi à former des enfants, des adolescents, des jeunes et 
des adultes, remplis de mensonge, de haine, d’indifférence et prêts à 
tromper leurs semblables mais surtout eux-mêmes, en déguisant 
toutes leurs frustrations avec les faux dieux modernes. 
 
Je vous invite à contrôler dans vos foyers, pendant cette Semaine 
Sainte et pour le reste de votre vie, ces médias qui détruisent la vie 
des innocents à travers les programmes qui sont continuellement 
diffusés. Ainsi, les publicités sont une moquerie, une offense pour 
Moi, elles conduisent toutes au péché et forment dans l'esprit de 
l'être humain un roi : "le péché". Vous le savez, et en tant que Mes 
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fidèles enfants, vous devez faire un effort particulier pour contrôler ce 
qui est vu dans vos maisons ; ne permettez pas que l'esprit des 
innocents soit déformé chaque jour. 
 
Ah, quel grand blâme pour ceux qui permettent à leurs enfants de se 
plonger dans les soi-disant technologies avancées qui n'apportent que 
la lutte et la mort, peut-être pour se reposer et échapper un peu à la 
responsabilité d'être des pères et des mères de famille ! C'est 
pourquoi il y a tant de meurtres, c'est pourquoi tant de Mes enfants 
s'enlèvent la vie, parce que maintenant ces jeux avancés ont fait 
croire aux enfants et aux jeunes que la vie et la mort sont le pouvoir 
de I'homme ; que le don de la mort ne signifie rien ; or le mépris de 
la vie cause une grande douleur à Mon Cœur. A Gethsémani, J’ai sué 
du sang et pleuré du sang parce que les péchés de ce siècle sont 
passés devant Moi. 
 

À TOI QUI LIS CE MESSAGE AUJOURD'HUI, JE TE DIS : 
 

TON JESUS a souffert pour toi, a sué du sang,  
a pleuré du sang pour toi à Gethsémani, 

pour tes péchés, oui pour tes péchés 
Je Me suis donné parce que Je t'aime. 

 
VIENS À MOI, 

cesse de pécher aujourd'hui, car Je suis là avec Mes mains, 
Mes bras et Mon cœur ouverts pour t’accueillir 

lorsque tu décideras de M'appeler : 
 

SEIGNEUR, SEIGNEUR, PARDONNE-MOI... ! 
 

ET JE VAIS TE LE DIRE : 
"VIENS MON FILS, VIENS, MON AMOUR EST INFINI, 

VIENS DANS MA MAISON POUR M'AIMER". 
 
Demeurez dans Ma paix, Je vous aime ! 
 

Votre Jésus  
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

NOTRE MERE DOULOUREUSE 
SEMAINE SAINTE 

AVRIL 2009 
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Très chers enfants , tous. 
 
Aujourd'hui, Je viens à toute l'humanité, en tant que Mère 
Douloureuse, pour vous appeler à vivre intensément cette Semaine 
Sainte, car elle représente le point culminant de l'Amour Divin.    
 
Aujourd'hui, Je viens vous appeler à être cette note différente, cette 
lumière qui s'allume au milieu de l'humanité qui profite d'une 
semaine de plaisir et de repos. Vous, en tant que vrais chrétiens, 
vous devez être cette lumière d'offrande, d'amour, de sainteté qui 
tourne le Regard Trinitaire vers l'humanité. La prière est très 
puissante, et plus encore la prière de ceux qui, avec un cœur humble, 
aiment, plaident et offrent. 
 
Comme Mère Douloureuse qui a accompagné Son Fils tout au long de 
Sa Passion, Je viens vous accompagner tous ; tous sont Mes enfants 
et tous Je les aime. Vous tous, vous demeurez absolument dans Mon 
Cœur ; vous tous, Je vous protège avec Mon Manteau et pour tous, 
J'intercède auprès de Mon Fils. 
 
Je désire que vous soyez cette note différente qui reprend un peu de 
la tradition de respect que l'on avait dans le passé pour cette 
Semaine Sainte. 
 
Soyez cette offrande d'amour à Mon Fils qui répare le péché de 
l'humanité. 
 
Soyez, vous qui M'accompagnez, comme de vrais enfants de Dieu 
pendant tous ces jours qui commémorent la Passion, la Mort et la 
Résurrection de Mon Fils, afin que dans cette Résurrection, vous 
puissiez, en tant que nouveaux et vrais enfants, continuer pour le 
reste de votre vie à être une lumière sur le chemin de tous ceux qui 
vous approchent. 

 
JE VOUS AIME ET JE VOUS APPELLE À NOUVEAU CETTE 

SEMAINE  
À JEÛNER, À OFFRIR, 

À PRIER ET À RÉPARER, 
 
 

ASSISTEZ AUX CÉLÉBRATIONS LITURGIQUES ET VIVEZ-LES 
AVEC UNE INTENSITÉ D'AMOUR. 

 
RESSENTEZ-LES DANS VOTRE CŒUR, DANS VOTRE CHAIR, 

DANS VOTRE ÊTRE. 
 

COMMÉMOREZ LE PLUS GRAND ABANDON DE L'AMOUR DIVIN, 
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VIVEZ PAS À PAS AUX CÔTÉS DE MON FILS, 
QUE MOI, COMME MÈRE DE DOULEUR ET D'AMOUR, 

JE ME TIENNE À VOS CÔTÉS ET VOUS PROTÈGE. 
 
 

N'AYEZ PAS PEUR de ces messages qui sont donnés autour de 
l’humanité et qui remplissent Mes enfants de terreur et d'effroi, 
Concentrez votre vie, concentrez votre marche, concentrez votre 
esprit sur le plein accomplissement des commandements et des 
mandats de la Sainte Mère l'Église, le reste est donné en plus. Celui 
qui est amour, vit d`amour, est nourri d'amour, se nourrit d'amour et 
ne craint pas ce qui l’entoure, ni ce qui peut lui faire perdre la vie 
éternelle. 
 
Vous êtes des héros, des héros qui luttent jour après jour pour rester 
unis à Mon Fils ; c'est pourquoi vous devez vivre avec la certitude, la 
fermeté et la foi qu'Il ne vous abandonnera jamais. Mon Fils S'est 
donné pour vous, Il vit pour chacun d'entre vous et vous attend les 
bras ouverts. 
 
GARDEZ VOTRE CŒUR PLEIN D’AMOUR, transpirez l’amour 
envers tous vos frères, envers tout ce qui vous entoure. 
 
Je vous aime, Mes enfants, vivez toujours dans l’amour de Mon Fils, 
confiants en Sa Miséricorde Infinie. 
 

Sa Mère Douloureuse 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
MAI 2009 

 
Enfants de Mon Cœur Immaculé : 
 
Aujourd`hui, Je vous invite à nouveau à prier, unis pour les besoins 
de l'humanité, et Je vous invite de manière particulière à 
accompagner le Souverain Pontife par la prière. 
 
Enfants : vous êtes confrontés à des temps difficiles, vous ne devez 
pas oublier que, aussi durs que soient ces temps, Ma Main continue à 
vous protéger, J’intercède constamment pour vous, Mes bien-aimés, 
devant le Trône Trinitaire. 
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Chaque jour est une nouvelle aube dans laquelle vous devez lutter 
pour rester en union avec Mon Fils, en étant fidèles et en vivant dans 
l’unité, en vous respectant et en intercédant les uns pour les autres. 
L'unité est importante, en cela vous devez être persévérants, c'est 
ainsi que se distinguent les vrais fidèles. 
 
C’est un moment spécial et Je vous invite à vous unir dans une seule 
voix de prière, à appeler vos frères et sœurs à prier le Saint Rosaire 
et la Couronne de la Miséricorde avec l’intention de crier vers la 
Maison du Père pour qu’elle enlève de la terre tout ce qui afflige 
l’humanité. 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur, remplissez la création d’amour en 
étant ces créatures qui, avec une intention juste, crient pour tous 
leurs frères et sœurs, soyez ces âmes qui, par amour pour Mon Fils, 
offrent chaque moment de leur vie. 
 
Vivez d’une manière différente de celle du monde ; les vertus que 
vous possédez, données par l'Esprit Saint, émergent constamment en 
vous :  que ce soit une école pour vos frères, la manière de 
communiquer, de converser, de partager, de s’exprimer, d’aimer le 
prochain ; que ce soit pour vos semblables un enseignement de ce 
que chacun de Mes enfants porte en lui, qui n’est autre que l’amour 
même de Mon Fils. 
 
Je sais bien, Mes bien-aimés, que parfois la fatigue de la lutte 
quotidienne vous accable, mais n’abandonnez à aucun moment, 
soyez fidèles en tout temps, de vrais enfants, ne vous laissez pas 
séduire par le mal, restez attentifs dans la prière, afin que le mal ne 
vous confonde pas. Aujourd'hui, Je vous appelle tous à rester dans 
l'Église fondée par Mon Fils, « ne vous laissez pas troubler » par de 
faux prophètes qui tentent de s'en prendre à Mon fidèle Souverain 
Pontife, Benoît XVI. 
 
Bien-aimés, de même qu'aujourd’hui l’humanité est confrontée à une 
nouvelle maladie, elle en affrontera d’autres, nées de l’homme lui-
même et de son désir de pouvoir. Vous devez prier pour maintenir ce 
mur qui est une force pour le bien, et ainsi tous ensemble renforcer la 
création, et donc l’humanité. Ne pensez pas à ceux qui ne croient pas 
en Mes Appels, mais restez fermes dans le combat, mais dans le 
combat de l'amour, car l'amour vainc tout, l'amour de Dieu et l'amour 
du prochain. (Cf. Mc 12:29-31). 
 
C’est la raison pour laquelle, dans les messages continus de votre 
Mère, Je vous ai demandé de rester vigilants, de maintenir cette 
conscience de la valeur des sacramentaux, mais surtout de l’immense 
valeur d'une créature en état de grâce, d’une créature humaine qui 
vit de l'Amour de son Seigneur et le transmet à ses frères et sœurs. 
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 Je vous bénis, demeurez dans Mon Cœur. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
MAI 2009 

 
Mon Peuple bien-aimé : 
 
Je vous bénis, Je demeure en vous ; Ma Mère vous protège et vous 
couvre de Son Manteau. Une fois de plus, Je vous appelle à vivre unis 
à Moi, sans oublier que celui qui vit en Moi continue à M'aimer et à 
aimer son prochain. Je vous appelle à être des copies de Mon Amour 
Miséricordieux, en gardant présent, très présent, à tout instant, 
l’amour, la charité et la compréhension envers le prochain. Soyez 
miséricordieux comme Je suis miséricordieux, soyez patients comme 
Je suis patient, pardonnez comme Je pardonne, afin que vous soyez 
pardonnés à votre tour (cf. Lc. 63:36). 
 
Bien-aimés, Mon Amour est un excès constant : il vous a appelés à 
rester attentifs aux événements auxquels l’humanité est confrontée, 
qui sont l’accomplissement de ce qui a été annoncé auparavant, sans 
oublier Ma Miséricorde, qui demeure sur tous ceux qui crient vers 
Moi. La foi de Mes enfants surmonte les événements ; Je n’ai jamais 
oublié Mon peuple. Ainsi aujourd'hui, J'habite dans tous ceux qui 
M'appellent, et Je viendrai rapidement. Unissez-vous pour appeler 
d'une seule voix l'aide divine. N'oubliez pas que le pouvoir de la 
prière est infini et que la prière est un véritable rempart qui arrête 
tout ce qui menace l'humanité, si elle est offerte en état de grâce. 
 
Je vous invite à ne pas oublier l'usage des sacramentaux. En cas de 
maladies contagieuses (pestes, parasites, autres), oignez les portes 
et les fenêtres avec de l'huile bénite. Si vous êtes malade, vaporisez 
les aliments avec de l’eau bénite et gardez à l’esprit l’utilisation des 
plantes médicinales que Ma Mère vous a indiqué d’utiliser pour ces 
cas imprévus. 
 
Soyez des créatures fermes dans la foi, sachant que dotées de raison 
et d’intelligence, elles obéissent consciemment aux appels que leurs 
dirigeants leur adressent dans leurs pays. Mon appel est de rester en 
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alerte. L’humanité en ce moment est assaillie par la maladie. Ainsi, 
en ce moment, vous devez vous protéger et vous aider les uns les 
autres avec un amour authentique et avec miséricorde, en prenant 
soin du frère autant que possible comme vous prenez soin de vous-
mêmes et en restant chez vous lorsque votre pays est menacé par 
une épidémie. 
 
N'oubliez pas que Ma Croix Glorieuse est un sceau pour Mes fidèles. 
Demeurez dans Ma Miséricorde et protégés par le Manteau de Ma 
Mère, sans oublier que la solidarité est l’étendard des Miens. 
Nourrissez l'esprit par la foi et cherchez à réserver de la nourriture 
pour soutenir le corps. Je vous ai appelés dans le passé à vivre retirés 
des mondanités et du monde ; aujourd'hui Je vous rappelle cet appel 
qui n'est autre que l'appel de Mon Amour même. 
 
Je vous bénis. 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST 
MAI 2009 

 
Enfants bien-aimés, Je vous bénis, vous êtes Mon Trésor : 
 

« C'est à toi, fils, fille, à toi que Je parle aujourd'hui, c'est toi que 
J'appelle aujourd'hui, c'est à toi que J'offre Mon Cœur aujourd'hui, 

afin que tu puisses te réfugier en Lui et trouver tout ce que tu 
cherches. Je t'offre le salut éternel, Je ne demande que ton abandon 

et ta fidélité. » 
 
Vous êtes Mon peuple et vous devez vivre en communauté 
fraternelle, guidés par Mon Esprit, sans division ni querelle, afin de 
témoigner véritablement de Mon Amour. 
 
Aujourd'hui plus que jamais, Je vous appelle à vivre en fraternité, en 
vous fortifiant les uns les autres par la foi, en vous nourrissant 
chaque jour de Mon Corps et de Mon Sang afin que vous puissiez 
continuer avec la force nécessaire et ne pas faiblir en chemin. 
 
Aujourd'hui, l'homme a soif, il marche à la recherche de ce qui lui 
manque, il « manque de Mon Amour » non pas parce que Je le lui 
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refuse, mais parce que même lorsque Je reste devant lui, il ne Me 
reconnaît pas, il ne tient pas compte de Moi. 
 
Soyez dociles, laissez-vous modeler par Mon Amour, comme l'argile 
entre Mes Mains. L'argile est faible, l'homme est faible et dans 
l'humilité il doit le reconnaître, mais connaissant ses limites, s'il 
s'abandonne entre Mes Mains, il vivra à l'abri de Ma Miséricorde. 
 
Celui qui vit à l'abri de Ma Miséricorde est également miséricordieux 
envers ses frères et sœurs, et c'est ce qui manque à l'humanité. 
Enfants, soyez ces sources où les assoiffés trouvent l'eau cristalline 
qui les désaltère ; soyez la compréhension, le soulagement, la 
charité, mais surtout l'amour, cet ingrédient nécessaire pour que tout 
change et que l'humanité sorte des ténèbres. 
 
Mes enfants, aujourd'hui de multiples leurres vous sont offerts pour 
vous tromper et vous éloigner progressivement du droit chemin sans 
que vous en soyez conscients. C'est la raison pour laquelle Je vous 
appelle encore et encore à rester vigilants, afin que vous ne tombiez 
pas dans l'erreur et que vous ne vous écartiez pas de Mes 
commandements. Les mondains marchent sournoisement au milieu 
de Mon peuple, présentant le péché comme quelque chose de normal 
déguisé en bonnes actions. C'est pourquoi Je vous invite à invoquer 
Mon Esprit Saint pour qu'il vous éclaire, vous réconforte et vous 
donne le discernement nécessaire et indispensable, afin que vous 
puissiez affronter et vaincre courageusement les modernismes qui 
font saigner Mon Cœur et veulent miner Mon Église, à travers la 
débauche de Mon Peuple. 
 
Aujourd'hui, je vous invite à être reconnaissants les uns envers les 
autres. Celui qui est reconnaissant à un cœur pur et rempli d'amour, 
celui qui est reconnaissant est celui qui déborde d'amour, parce qu'il 
sait recevoir et donner avec un cœur pur. Le chrétien se distingue à 
tout moment, car il agit à Ma manière, il répond à Ma manière, il 
travaille à Ma manière, il est une créature qui vit au milieu du monde 
sans que le monde ne l'enveloppe de ses manières et de ses 
extravagances. Soyez reconnaissants envers ceux qui vous font 
grandir spirituellement, envers ceux qui vous aident dans vos 
besoins. 
 
Ma Mère donne cette leçon d'action de grâce, remerciez mon Père 
Céleste, remerciez l'Archange Gabriel, remerciez mon Père Joseph, 
remerciez les bergers, remerciez les mages, remerciez Siméon, 
remerciez ceux qui l'accompagnent sur le chemin du Calvaire, 
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remercie Jean ; ainsi Sa vie5 est une action de grâce continuelle à 
Mon Père au nom de tous Ses enfants. 
 
Enfants bien-aimés, rendez grâce et restez fidèles à Mon Église, 
soyez obéissants pour que l'unité mette fin aux divisions. L'unité est 
une force et la force est un mur infranchissable ; ainsi la prière est 
une bannière qui unifie les Miens d'une seule voix qui monte vers Ma 
Maison comme un encens de la plus haute valeur ; chaque prière est 
une lumière qui illumine la terre et chasse les ténèbres. 
 
L'humanité a une arme entre ses mains : "LA PRIERE". Elle doit en 
faire usage et connaître la bénédiction qu'elle en reçoit ; l'importance 
de prier les uns pour les autres est une bénédiction pour celui qui 
l'offre avec amour. Soyez la lumière et le sel de la terre, la lumière ne 
se cache pas, le sel assaisonne ; ainsi Mes enfants ne doivent pas 
passer inaperçus mais intercéder pour tout ce qui affecte l'humanité. 
Unissez-vous, soyez un seul cœur qui palpite en une seule prière pour 
les besoins auxquels toutes les nations sont confrontées en ce 
moment. 
 
Si vous ne souffrez pas en ce moment des ravages de la nature, de la 
maladie ou de la famine, ne soyez pas indifférents à ceux qui en 
souffrent, car aucune nation ne peut être assurée qu'elle ne souffrira 
pas de ces fléaux un jour ou l'autre. La dureté et l'indifférence face à 
la douleur sont un signe de l'éloignement de l'homme d’avec Ma 
Maison. Le chrétien accompagne, souffre et se réjouit avec son 
prochain, car il sait qu'il est à l'image et à la ressemblance de son 
Créateur. 
 
Dans un cœur d'amour et de solidarité palpitent le Rosaire de Ma 
Miséricorde et le Saint Rosaire, surtout en ce mois consacré à Ma 
Mère. Elle est l'Arche dans laquelle doivent monter tous ceux qui 
veulent rester en sécurité et protégés face à ce qui est à venir. Soyez 
un, soyez amour, le chrétien est un homme de foi, la foi est vie et la 
vie est amour. 
 
Demeurez dans Ma Paix (cf. Jn. 14,27). 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

																																																													
5	celle	de	Marie,	Sa	Mère.	
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PRIERE 
 

Mère Immaculée, Sanctuaire béni de l'amour : 
Nous venons à Toi, Te suppliant d'entendre nos demandes, 
et nous sollicitons Ta maternelle Intercession en ce moment 

où le fléau de la maladie menace l'humanité. 
 

Toi, fidèle protectrice de ceux qui viennent humblement à Toi 
pour solliciter Tes faveurs, prie la Très Sainte Trinité 

d’envoyer Ses anges gardiens pour combattre 
ce mal qui plane sur les Tiens. 

 
Que Ton Manteau béni soit un bouclier et un refuge pour tous, 

nous qui, dans la foi, demandons cette faveur, afin que 
nos villes et nos maisons soient sous le sceau de la Protection 

Céleste. 
 

Nous Te remercions, Mère Immaculée, pour une si grande faveur ; 
ne nous abandonne pas dans cette vallée de larmes, 

Tu es le bouclier, la protection et le guide de tous ceux qui crient 
d'une seule voix. 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
18 MAI 2009 

 
Enfants bien-aimés : 
 
RECEVEZ MA BENEDICTION, C'EST LE MOMENT POUR QUE MA 

PAROLE 
SOIT DIFFUSEE À L'ENSEMBLE DE L'HUMANITÉ PAR 

L'INTERMÉDIAIRE DE MA FILLE. 
 

Vous connaissez suffisamment les faux prophètes qui veulent semer 
la terreur parmi Mon peuple, en Me présentant uniquement comme 
un Dieu de châtiment et non de Miséricorde afin d'aliéner Mon peuple 
et de semer la discorde au sein de Mon Église ; celle qui souffre de 
persécution en ce moment, celle qui est montrée du doigt, celle qui 
est attaquée par les médias, derrière lesquels les hommes de peu de 
foi utilisent les progrès technologiques pour bombarder encore et 
encore, surtout l'esprit des jeunes, les éloignant de Moi, les amenant 
à vivre dans le péché. 
 
ENFANTS, IL EST URGENT QUE CHACUN D'ENTRE VOUS 
S'ADONNE A LA PRIERE, car ce n'est que par la prière que vous 
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pourrez continuer à être ces lumières qui donnent vie à la Création. 
Aujourd'hui, les ténèbres se répandent rapidement sur l'humanité, 
remplissant de haine et de libéralisme l'esprit des Miens, qui se 
rebellent et, sans se rendre compte du mal qui est provoqué, sont en 
passe de devenir les prochains persécuteurs de Mes fidèles. 
 
Lorsqu'au commencement la terre était chaos, confusion et ténèbres, 
la lumière est venue pour séparer et dissiper les ténèbres ; 
aujourd'hui chacun de vous, ceux qui écoutent Mes appels, ceux qui 
sont fidèles, ceux qui restent sous le Manteau de Ma Mère, sont cette 
lumière qui maintient en union le créé avec Ma Maison. Mes appels 
constants et ceux de Ma Mère, lesquels sont dédiés à l'unité de 
tous ceux qui restent fidèles, sont un appel à vous offrir en tant 
qu'Hosties vivantes de réparation, au nom de toute l'humanité. Ils 
sont une communauté d'amour, et ils naissent continuellement à la 
vie, dans chaque offrande, dans chaque abandon, face au refus de 
ceux qui rejettent Mon Amour et sapent mon Église. 
 
Enfants, vous êtes ces lampes qui ne doivent jamais s'éteindre, quelle 
que soit la force des vents, car vous partagez Ma Lumière, et vous la 
communiquez maintenant avec amour et sagesse. Je vous ai fait un 
cadeau infini et immense, celui d'être des porteurs de Lumière. Mais 
en ce moment, il y a tant de ténèbres dans l'homme, c'est la raison 
pour laquelle Je vous appelle à être non seulement prudents, mais 
plus encore, sages, afin de ne pas faiblir, vous devez être 
inébranlables et ne pas être ces lampes qui brûlent et s'éteignent. 
Elles brûlent quand tout ce qui se passe est favorable, mais 
elles s’éteignent quand les événements ne sont pas à leur 
goût. Aujourd'hui, vous devez être vaillants, avec le courage 
nécessaire pour savoir que la foi n'est pas quelque chose que l'on 
peut mettre ou enlever à volonté, car la foi est « vie ». 
 
AUJOURD’HUI JE VOUS APPELLE À L’UNITÉ, à garder le cœur 
pur, à vivre selon Mes enseignements, à être témoins de Mon Amour 
et de Ma Miséricorde. C'est le temps des tièdes (cf. Apoc. 3:16) qui 
sont facilement emportés, mais en même temps, c'est le temps 
de Mes fidèles qui, par l'union, formeront ce mur impénétrable qui, 
à travers les âges, a maintenu Mon Corps Mystique debout. 
 
BIEN-AIMES DE MON COEUR : JE VOUS INVITE A UNIR VOS 
PRIERES POUR REPARER tant de dommages que l'homme se cause 
à lui-même et cause à Ma Création. L'indifférence avec laquelle 
l'homme regarde la vie est déchirante, la décadence spirituelle et la 
facilité avec laquelle l'homme trouve comment expliquer à sa manière 
ce qu'il n'a pas et ne peut expliquer est terrifiante. La haine qui plane 
sur les Miens, l'indifférence à la douleur du frère, sont le produit de 
« l'éloignement de I'homme avec Son Seigneur et de Son Dieu ». 
C'est la raison pour laquelle vous devez renforcer et fortifier votre vie 
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intérieure, afin que la douleur face à de telles atrocités ne vous 
amène pas à tomber et à vous détourner de Votre Jésus qui vous 
aime. 
 
Aujourd’hui Je viens à chacun de vous, Mes fidèles, pour vous offrir 
une fois de plus Mon Cœur pour que vous vous réfugiiez en Lui, et 
que vous trouviez la paix, l’amour, la consolation, la force quand vous 
en avez besoin. Je reste attentif à vos supplications, Je les garde 
constamment sous Mon regard. 
 
C’EST LE MOMENT OÙ VOUS DEVEZ DEMANDER AVEC 
TÉNACITÉ MON SAINT ESPRIT pour que, sous Sa protection, vous 
puissiez discerner et tenir ferme et être fortifiés ; le temps n'est pas 
facile, il passe vite, à tel point que si vous vous y laissez prendre, 
vous tomberez dans le découragement. D'où le caractère 
indispensable de la prière, * de la participation quotidienne à la 
Célébration Eucharistique pour M’y recevoir, * de la pratique en esprit 
et en vérité de l'amour de Dieu et du prochain, * du pardon, et 
surtout, * du maintien de la paix intérieure. 
 
Mes enfants, ne soyez pas une cause de scandale ; soyez des 
témoignages vivants, des modèles de sainteté, soyez lumière pour 
vos frères et sœurs, ne soyez pas mort, soyez vie. Quelle douleur Je 
ressens quand Je vois certains de Mes enfants errer dans la vie 
comme des cadavres, bien qu'à l'extérieur ils chantent et rient, à 
l'intérieur ils sont vides, sans Dieu ! 
 
C'est à vous, à ceux qui se disent Mes enfants, que Je viens 
aujourd'hui, pour vous appeler à l'unité, à la prière en un seul cœur, 
car c'est seulement ainsi, dans un seul cœur, que Mon Église résistera 
à l'assaut continu du mal, et ce cœur unique est le Cœur Immaculé 
de Ma Mère, l'Arche de la Nouvelle Alliance, le soutien de Mes fidèles. 
 
Cette unité sera entendue dans toute la création, en priant le Saint 
Rosaire et en demandant la miséricorde par le Rosaire de la 
Miséricorde, ainsi Mon peuple doit-il crier aujourd'hui, ainsi Mon 
peuple fidèle doit-il intercéder aujourd'hui. 
 

JE VOUS APPELLE A ETRE LIBRES   ET … 
 
Quelle plus grande liberté que de s'offrir et de se sacrifier pour ses 
frères et sœurs ? 
Quelle plus grande liberté que de vivre dans la sainteté ? 
Quelle plus grande liberté que de chasser l'égoïsme personnel ? 
Quelle plus grande liberté que celle de se libérer de soi-même, de son 
égoïsme ? 
 

FILS, FILLE, SOIS LIBRE ET VIENS À MOI,  
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MOI TON JÉSUS, JE T'AIME ET JE T'ATTENDS POUR T’ABRITER 
DANS MON CŒUR. 

PRENDS MON COEUR, JE TE L'OFFRE, PRENDS-LE... 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

NOTRE TRÈS SAINTE MÈRE 
25 MAI 2009 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur, 
 

AUJOURD’HUI PARTICULIEREMENT 
JE VOUS APPELLE À RENFORCER LA PRIERE PERSONNELLE  

(cf. Mt 6, 7-13). 
 
Priez fortement, en demandant au Tout-Puissant de vous remplir de 
Son Esprit Saint, afin d'être guidés à tout moment pour être de vrais 
témoins de l'amour chrétien. 
 
On ne peut pas se dire chrétien si on n'aime pas son prochain, on ne 
peut pas dire qu'on aime Dieu si on n'aime pas ses frères. 
 
Aujourd'hui, l'homme s'aime lui-même et se crée un amour pour Dieu 
indépendant de l'amour pour son frère ; et ceci, Mes enfants bien 
aimés, n'est pas possible. L'homme est à I ‘image et à la 
ressemblance de Dieu : Un et Trine, et c'est cette image et cette 
ressemblance qui est en chacun de vous, même si vous ne vous 
connaissez pas, vous faites tous partie d'un seul Esprit6 qui vous 
appelle à être UNITE, à vivre en COMMUNION. 
 
Aujourd'hui plus qu'à tout autre moment de l'histoire de I ‘humanité, 
l'homme, en tant qu'enfant de Dieu, a le devoir de faire partie d’ 
« UN SEUL CŒUR ». Les temps à venir ne sont pas faciles ; et Mes 
enfants le savent bien. L'indépendance de l'homme par rapport à son 
Créateur a ouvert la porte à des événements déjà annoncés, que 
vous espériez pour des temps plus tardifs. 
 
Dans cet éloignement, l'homme, se sentant autosuffisant et de 
surcroît "créateur", a accéléré la douleur pour lui-même, apportant 
des calamités qu'il ne peut contrôler ; il a déchaîné la force de la 
nature sur lui-même, la douleur est expérimentée de façon répétée 
																																																													
6	…tous	forment	partie	d’un	seul	Esprit…	
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autour du globe, et pourtant ils continuent à attendre d'autres signes 
de l'approche de tout ce que la Miséricorde Divine a annoncé autour 
du monde par cette Mère qui est sienne. 
 
Que votre raison ne vous trahisse pas en vous donnant des 
explications pour ce que vous ne pouvez pas expliquer avec des mots 
humains. Préparez-vous, Mes enfants, aujourd'hui Je vous invite à 
vous préparer, mais surtout spirituellement, mon Fils vous attend, ne 
résistez pas à Son appel. Aimez-vous les uns les autres, ce n'est 
qu'ainsi, unis dans une véritable communion, que vous vaincrez les 
forces du mal qui préparent sournoisement leur bataille contre le 
peuple fidèle. 
 
Mes bien-aimés, gardez vos cœurs unis à celui de Mon Fils, afin que 
ce qui se passe sur terre ne vous fasse pas décliner dans la foi, afin 
que vous marchiez vers le but, et ce n'est pas le moment pour vous 
de suivre des idoles humaines, une est la Parole, un est le mandat, 
une est l'Écriture, alors ne vous laissez pas entraîner par des 
modernismes qui ne sont pas la Volonté Trinitaire. Je suis Mère et 
Maîtresse de tous, J'intercède pour chacun, même pour ceux qui ne 
M'appellent pas ni ne Me sentent Mère, alors que Je les ai tous reçus 
au pied de la Croix. 
 
En tant que Mère, Je guiderai et protégerai Mes enfants, en ces 
temps difficiles, aucun de ceux qui sollicitent Mon Aide ne sera refusé, 
Mon Cœur reste ouvert à chaque instant, la porte n'est jamais 
fermée. L'union de Mes enfants est indispensable maintenant et 
dorénavant plus que jamais, car l'Église est quotidiennement assaillie 
par les forces du mal, l'homme est constamment testé et assailli afin 
qu'il oublie que Dieu est Dieu et que l'homme est homme fils de Dieu. 
 
Bien-aimés, unissez-vous à cette Mère qui intercède pour chacun, 
l'humanité a soif de Dieu, même si l'homme lui-même l'ignore. 
 

Aujourd’hui, Je vous appelle à intercéder pour vos frères et sœurs, 
Je vous appelle à prier parce que vos frères ne prient pas, 

Je vous appelle à offrir pour le manque d'amour et de charité de vos 
frères,  

en étant lumière, lumière qui irradie l'Amour Divin. 
 
Préparez-vous, Mes enfants, à ne pas vous laisser influencer par les 
événements, mais à regarder au-delà de ce que le monde peut voir, à 
être la force, I ‘écho de l'appel de cette Mère qui crie pour être 
entendue. 
 
Je vous aime, Mes enfants, Je vous aime. 
 

Maman Marie 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
JUIN 2009 

 
Enfants bien-aimés de Mon cœur : 
 
Je vous bénis en tant que Mère de tous les hommes. 
 
Bien-aimés, que le Saint-Esprit vous inonde de Son feu pour brûler 
dans votre cœur tout ce qui n'est pas amour et unité. 
 
Combien de douleur Mon Cœur souffre en ce moment où l’humanité 
en général court sans relâche vers le péché ! 
 
Comme Mon cœur souffre devant tant de familles désintégrées, 
désunies l 
Comme Mon cœur souffre devant la jeunesse engloutie, submergée 
dans la débauche et la drogue l 
 
Comme Mon Cœur souffre, transpercé encore et encore par ce 
poignard du manque d'amour, de cet oubli que Dieu est Dieu ! 
L'homme marche dans un désert, il cherche à étancher sa soif dans 
les mauvaises fontaines.  
 
Comme Mon cœur souffre pour les prières qui ne sont pas sincères ! 
 
ENFANTS, SACHEZ BIEN QUE LA PRIERE EST INFINIE ; elle est 
cette armure, cette bannière dont tout homme a besoin pour gagner 
la bataille en ce moment. Je vous invite à partir d'aujourd'hui à 
l'intensifier avec la plus grande persévérance pour toutes les 
intentions que J'ai énumérées et, plus encore, pour l'Église, le Corps 
mystique qui est gravement persécuté par Satan, qui cherche dans 
tous les coins possibles où il peut trouver une faiblesse pour 
l'attaquer sans relâche.  
 
Enfants, priez avec I ‘intention d'unir tous les temps dans un éternel 
présent d'amour ; continuez à être ces fidèles qui portent des 
flambeaux dans leurs mains, comme une offrande qui s'élève vers le 
Trône Trinitaire. Vous êtes amour, vous possédez l'Esprit Divin, 
laissez-Le Se manifester. 
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Enfants, je vous invite à transformer chaque mot en prière. À partir 
d'aujourd'hui, que la parole soit une bénédiction pour le frère et 
qu'ainsi chaque cœur soit scellé par l’Amour de Mon Fils et soit, à Son 
image, un modèle d'espérance, d'abandon, de fidélité et de charité. 
 
Vivez dans l'unité indissoluble et que cela soit un baume pour le Cœur 
de Mon Fils. 
 
Je vous aime, Mes enfants, Je vous aime. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
JUIN 2009 

 
J'écoute Jésus qui me dit : 
 

Je t'aime, Ma créature, Je t'aime. 
Tu es seule avec Moi. 

Je t'aime et Je viens pour toi. 
Tu es Mon peuple et Je viens à toi pour te donner la paix. 

 
En ce temps où l'humanité est troublée, Je viens à toi, fils, fille fidèle. 
Je viens avec Mon Amour pour te donner Ma paix, Ma sécurité. Sois 
fidèle, accomplis Mes Commandements, sois Mon Amour même, plie7 
ton égoïsme, plie ton égoïsme humain, ne fais qu'un avec Moi. 
 
Venez pour être cette lumière que Je cherche sur la terre. Venez 
refléter Mon Amour et Ma Lumière à vos semblables. Je t'aime. 
 
Crois en Moi, jamais Je ne t’abandonnerai. Je serai toujours avec toi 
comme Je l'ai été jusqu`à aujourd'hui. Je te demande seulement 
d'être fidèle, d’accomplir Mes Commandements, Je suis avec toi. 
 
Je Me tiens devant toi, demande-Moi de t'aider et Je t'aiderai. Il n'y a 
rien que Je ne puisse surmonter avec Mon amour. Il n'y a rien qui 
puisse entraver Ma Miséricorde envers toi. 
 
Je suis devant toi. Demande-Moi, demande-Moi, Je suis là, crois en 
Moi. J'existe, Je t'ai créé, Je suis ton Seigneur, consacre-toi à Moi, 
																																																													
7	fléchis	
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consacre-toi à Mon Cœur. Pour que tu marches sur Mon Chemin, tu 
dois te consacrer à Moi.  
 
L'humanité est continuellement assiégée, le mal lance des fléchettes 
empoisonnées. Aujourd’hui, Je demande à Mon peuple de se 
consacrer à Mon Cœur et de s'y réfugier, là où rien ni personne ne 
peut l'atteindre.  
 
Enfants, n'oubliez pas l'usage des sacramentaux. Ils vous protègent 
en ce moment. N'oubliez pas l'eau bénite... utilisez-la, elle est pour 
vous, elle est pour la protection de Mon Peuple, elle est une 
bénédiction pour Mon Peuple. 
 
Bien-aimés, bénissez vos maisons, bénissez vos corps, bénissez vos 
frères avec la Parole. Je les bénis en ce moment, soyez une 
bénédiction pour votre prochain. Soyez à Ma Ressemblance, amour 
véritable, cristallin et pur ; vivez Ma parole. 
 
Que celui qui a beaucoup partage, que celui qui n'a pas, prie et 
demande. 
Soyez Mon Amour même. Gardez la paix dans le cœur pour qu'elIe se 
reflète sur vos frères et sœurs. 
 
Demeurez dans ma paix (cf. Jn 14,27). 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
Consécration au Sacré-Cœur de Jésus 

 
Sacré-Cœur de mon Jésus adoré, 

source de miséricorde infinie, 
reçois-en ce jour l'abandon total de mon être. 

Prends ma vie, je Te l'offre. 
Que Ton Sacré-Cœur soit une source de grâce, 

non seulement pour moi, mais pour toute l'humanité, 
que je confie en cet instant, avec moi, à Ta protection. 

 
Je Te donne mon cœur, pour qu'il n'aime que Toi, 

Je Te donne ma vue, pour qu'elle contemple partout Ton Amour, 
Je Te donne mes oreilles pour qu’elles entendent les battements de 

Ton cœur, 
Je te donne mes pensées pour que, regardées par toi,  

elles soient constamment hymne d'adoration, 
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Je Te donne mes mains et mes pieds pour qu'ils soient à Ta 
ressemblance, 

bénédiction pour mes frères et sœurs. 
 

Sacré-Cœur de mon Jésus adoré, 
aujourd'hui, je T'accepte comme mon refuge à tout moment 

d'angoisse et de tribulation, 
Je T'accepte comme protecteur et gardien de ma vie, 

surtout dans les moments de tentation. 
 

Sacré-Cœur de mon Jésus adoré, 
À partir d'aujourd'hui, je me donne totalement à Toi. 

Je Te prie de me protéger en cette vie, 
afin que rien ni personne ne puisse me séparer de Toi. 

Source infinie de miséricorde, prends possession de mon être, 
et en retour, je promets de T’aimer et je prends la résolution de ne 

jamais T’offenser. 
 

Accepte, je T’en prie, ma consécration à Ton Cœur, 
et garde-moi dès maintenant comme Ta possession. 

Amen. 
 

 
NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 

25 JUIN 2009 
 

Enfants bien-aimés : 
 
UNE FOIS DE PLUS, JE VOUS APPELLE À RESTER FERMES DANS 

LA FOI ! 
 

JE VOUS APPELLE A OUVRIR VOS YEUX SPIRITUELS pour 
regarder plus loin que les yeux du corps. 
 
JE VOUS APPELLE A ETRE HUMBLES, car l'humble sait bien de 
quoi il est fait et garde les pieds bien fermes afin que rien ni personne 
ne le détourne du chemin, car il sait que sans Mon aide il ne peut 
rien. 
 
Mes enfants bien-aimés, vous savez bien que les grands événements 
annoncés par Moi et Ma Mère pour l'humanité sont proches ; cette 
proximité est facilement perceptible : non seulement dans la nature, 
mais dans les actions, les réactions, la violence et l'arrogance avec 
lesquelles I'homme agit. « L'homme se retourne contre I'homme ». 
L'instabilité dans le monde entraînera plus de violence. 
 
Bien-aimés : 
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QU’ILS SOIENT CONSCIENTS DE TOUT CE QUE JE LEUR DIS 
AUJOURD’HUI, mais cela ne doit pas les désespérer, mais les inciter 
encore plus à l'urgence de la repentance et de l'amendement de tout 
Mon Peuple.  
 
Ils savent qu'au lieu d'être effrayés par la connaissance qu'ils ont de 
ce qui est à venir, ils doivent être encouragés à s'unifier dans la 
fraternité, I ‘amour du prochain et, par-dessus tout, à s'aimer les uns 
les autres en gardant Mes commandements afin de ne pas tomber 
dans le péché mortel ou l'incrédulité. _  
 

AUJOURD'HUI, JE LES APPELLE A ÊTRE VRAIMENT LIBERES  
DE TOUT CE QUI LES ASSERVIT ET LES SOUMET AU MAL (cf. 

Jn8,32). 
 

"QUICONQUE COMMET UN PECHE, DEVIENT ESCLAVE DU 
PECHE. 

 
Enfants bien-aimés, vous savez que vous ne devez pas bâtir votre foi 
sur des créatures humaines, car en tant qu'humains, elles peuvent 
faillir, et lorsque les fondations s'effondrent, que peut faire le juste ?  
« Ce qui sort de l’homme est ce qui le contamine. »  
 
VOUS DEVEZ CONSTRUIRE SUR MA PAROLE, SUR MA VERITE, 

AFIN D'ÊTRE LIBRES : 
 
N'oubliez pas que : "Je suis le chemin, la vérité et la vie..." (Jn. 
14,6), "venez à Moi..." (Mt. 11,28), tous possèdent la vie tant qu'ils 
restent fusionnés à Moi. 
 
N'oubliez pas, enfants, que celui qui se croit très sage dans ces voies 
qui sont les Miennes, ne fait peut-être que commencer, parce que la 
vie est comme un arbre en croissance constante, c'est pourquoi vous 
devez continuer à vous nourrir de la sève de Ma Parole pour que vous 
puissiez devenir forts, et que les différents vents qui soufflent autour 
de vous avec des idées modernistes et de vaines idéologies ne 
parviennent pas à vous faire tomber. 
 
C’est le temps de ceindre la ceinture de l’obéissance à Mes 
commandements, d'obéir à Mon Pierre, et de ne pas vous laisser 
égarer par ceux qui professent une fausse religiosité à leur 
convenance, pour satisfaire et justifier leur faux abandon à Moi. 
 
Enfants, Je suis en tous, et Mon Esprit est répandu en tous de 
manière égale. La vie est un don, une célébration, "la foi est vie", et 
dans la vie chaque créature cherche à partager avec ses semblables ; 
ainsi vous devez rester unis dans Mon Amour, et renforcer Mon 
Église, sans céder à ce que Je n'ai pas ordonné. 
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Aujourd'hui, il y a ceux qui se déchaînent contre Mon Église parce 
qu'ils savent qu'elle est entre les mains du Tout-Puissant, et ils 
veulent en saper les fondements, et ils y parviendront si vous, Mes 
bien-aimés, fixez votre foi dans la "créature humaine". Vous savez 
bien que Je vous appelle à vivre à contre-courant du monde, c'est 
pourquoi vous êtes Mes héros, car Mes voies sont pour les courageux. 
 
Les tièdes se caractérisent par le fait qu'ils grandissent de plus en 
plus, mais au moindre revers, ils montrent clairement le vide qu'ils 
portent en eux, non sans avoir d'abord entraîné avec eux tous ceux 
qui ne sont pas fermes. 
 
Ceux qui se sentent satisfaits et autosuffisants n'ont pas besoin de 
Moi, ils ont déjà tout, ils restent sur un piédestal dont ils ne veulent 
pas descendre. Celui qui croit tout posséder n'a pas besoin de ses 
frères, l'orgueilleux est grand même quand il excelle seul, jusqu'à ce 
que son orgueil le fasse tomber pour ne plus se relever. 
 
Aujourd'hui, Je vous invite à distinguer qui est l'argile entre les mains 
du Potier et se laisse modeler à l'image et à la ressemblance de Son 
Seigneur, et qui a les pieds d'argile, parce qu'il tombe au milieu d'un 
fracas. 
 
Mes enfants bien-aimés, aujourd'hui Je vous invite à être humbles 
par excellence, les humbles ne sont pas faibles, au contraire, ils 
mûrissent dans la foi, et c'est précisément ce que Je désire de chacun 
d'entre vous. Permettez-Moi de vous guider afin que vous ne sentiez 
pas que le chemin est impossible à parcourir. 
 
JE SUIS ICI, DEVANT CHAQUE PERSONNE, Ma main reste devant 
vous, aussi laissez-Moi vous guider. 
 
Mon Cœur bat en hâte8 pour les Miens, chaque prière d'un seul de 
Mes enfants est de l'encens qui monte vers Ma Maison. 
 
La fidélité, l'abandon, l'amour pour ma Mère et l'obéissance à Ses 
appels constants pour le monde entier, voilà la lumière qui fait 
palpiter d'amour Mon Cœur et Me conduit constamment à déverser 
Ma Miséricorde pour toute la création. Vous êtes Mon trésor, c'est 
pour vous que Je Me suis donné, pour chacun d'entre vous, et même 
le plus pécheur de tous ne reste pas en dehors de Ma Miséricorde 
lorsqu'il Me regarde avec repentir et avec la ferme intention de 
s'amender. 
 

																																																													
8	palpite	;	bat	la	chamade.	
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Ma miséricorde Me conduit à protéger Mes enfants, à les garder dans 
Mon giron, à les appeler à marcher avec l'assurance qu'à aucun 
moment, à aucun moment Je ne les abandonnerai ; Mon Amour est 
infini et dépasse tout ce que l'homme peut imaginer, il lui suffit de 
rester près de Moi. 
 
Ma miséricorde s'étend jusqu'aux extrémités de la terre et cherche 
avidement les âmes, pour les soulager de leurs peines et les arracher 
à la boue. 
 
Quand ils M'appellent, Je suis Lumière (cf. Jn. 8,12). 
Quand ils sont dans l'obscurité, Je suis Soleil. 
Quand ils ont froid, Je suis Amour. 
Lorsqu'ils se sentent blessés, Je suis Force. 
Pour ceux qui sont persécutés pour m'avoir suivi, je suis Baume. 
Pour ceux qui sont méprisés, parce qu'ils M'aiment, je suis Vie, 
Nourriture, Eau, Air. 
 

"JE SUIS CELUI QUE JE SUIS"9 (Ex. 3,14). 
 
Mes enfants, il est encore temps, revenez dans Mon bercail, 
n'attendez pas que le soir tombe. Je suis là, Je t’appelle, Je t’appelle, 
pas un autre, mais toi qui, par Ma Miséricorde, reçois Ma Parole. 
 
Voici Ma force, à toi de la faire tienne, 
Voici Mon Amour, à toi de le faire tien, 
Me voici devant toi. 
 
Viens, ton Jésus t'appelle. Viens à Moi, Mon enfant. Viens à Moi... 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
27 JUIN 2009 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 
Unis dans l'Amour divin, vous êtes signe de fidélité et de dévouement 

à la Volonté de Dieu. 
 
																																																													
9	JE	SUIS	QUI	JE	SUIS.	(à	la	première	personne	du	verbe	Être)	
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Enfants : Ainsi, comme un signe clair de l'Amour dans l'unité d'un 
seul Esprit, Je vous invite à prier pour l'Église. Chacun de vous est 
une partie fondamentale du Corps Mystique et, en tant que membres 
de ce Corps, VOUS DEVEZ VOUS EFFORCER D’ENTRER 
RAPIDEMENT DANS LA CONNAISSANCE PROFONDE DE 
L’ÉCRITURE SAINTE, DES COMMANDEMENTS, DU SIGNE ET DU 
DON QUE CONTIENT CHAQUE SACREMENT, DES BÉATITUDES, 
DE TOUT CE QUI CONCERNE LA RELIGION CATHOLIQUE, 
APOSTOLIQUE ET ROMAINE, puisque vous ne pouvez pas vous 
dire amoureux de Mon Fils, si vous ne Le connaissez pas en 
profondeur. Vous ne pouvez pas non plus avoir les armes nécessaires 
pour vous défendre, le cas échéant, des mauvaises interprétations 
que certains donnent de la doctrine que Mon Fils a instaurée pour le 
salut du genre humain.  
 
ENFANTS, CHACUN DE VOUS DOIT MARCHER AVEC LA 
CONSCIENCE DES BENEDICTIONS CONSTANTES QU'IL REÇOIT 
DE LA MAISON PATERNELLE, conscient de la Divine Miséricorde, 
qui s'envole constamment du Ciel vers la terre, afin que tous les 
hommes aient la grande bénédiction d'avoir à leur portée toute l'aide 
dont ils ont besoin pour surmonter les épreuves et les tribulations de 
chaque jour, avec la santé spirituelle. 
 
Bien-aimés, lorsque le corps est malade, vous cherchez 
immédiatement un médecin pour soulager le corps. Aujourd'hui, je 
vous demande : lorsque vous commettez un péché, cherchez-vous le 
Sacrement de la Confession. Enfants, marcher jour après jour en 
accumulant des péchés devient une habitude et cela ne fait que vous 
conduirez à l’éloignement volontaire de Dieu et à la laideur de l’âme. 
 
Aujourd'hui, Je vous invite à laver et à purifier l’âme promptement, 
en vous approchant du Sacrement de la Confession et en faisant 
pleinement pénitence, car en ce moment, la conscience de certains 
de Mes enfants s'est endurcie à un tel point qu'en état de péché 
mortel et conscients de celui-ci, ils s'approchent pour recevoir le 
Corps et le Sang de Mon Divin Fils. 
 
Je vous appelle à réparer cette grande douleur à laquelle le Cœur de 
Mon Fils est soumis lorsqu'Il est reçu dans un tel état ; c'est pourquoi 
vous devez être : 
 
- yeux qui réparent, 
- oreilles qui réparent, 
- mains qui réparent, 
- pieds qui réparent, 
- pensée qui répare, 
- cœur qui répare. 
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Réparez pour toutes les offenses que Mon Fils reçoit ; c'est là la 
raison de Mon appel, afin que vous puissiez prendre conscience du 
don infini que vous avez dans le Sacrement de l'Eucharistie. PRENEZ 
CONSCIENCE DE LA PRESENCE REELLE ET VERITABLE DE MON 
FILS DANS L'EUCHARISTIE. 
 
Aujourd'hui, Je vous invite à vous lever, à vous détacher de tout ce 
qui est terrestre, momentané et superflu, afin de vous attacher à la 
"vérité infinie", à la véritable félicité. Je vous invite à vous renier, de 
toutes vos forces, aidés par la force de la Lumière Divine que vous 
possédez en vous ; mon Fils désire vous embellir. 
 
Mes bien-aimés, vous savez bien que l'homme lui-même génère la 
promptitude de l'accomplissement de grandes catastrophes, des 
punitions qu'il génère lui-même pour lui-même. La persécution de 
Mes enfants n'est pas loin, la violence s'accroît rapidement, face à un 
homme endurci par le désir de ressembler à son Créateur, et adonné 
au plaisir dans toute son ampleur. C'est la raison de Mon appel 
pressant pour qu'ils s'approchent de Mon Fils présent dans 
l'Eucharistie, mais avec la préparation nécessaire, afin de ne plus 
L'offenser.  
 

EN LUI SEUL, EN LUI ILS TROUVERONT LA FORCE D’ETRE 
FIDELES. 

 
Allez à la vraie nourriture, n'oubliez pas que le "Trésor demeure dans 
des vases fragiles", sortez de la tromperie si commune en ces temps 
et qui est proclamée haut et fort, affirmant que mon Fils a déjà 
souffert pour tous, et que l'homme est sur terre pour être heureux 
même s'il est submergé par le péché. Surmontez la chair, vous êtes 
des enfants du Roi, surmontez-la par la pénitence et le jeûne, 
surmontez le mal par la vérité, car le mal procède du malin, par le 
moyen de la tromperie.  
 
Le maître du mensonge s'est déchaîné contre l'homme, effaçant de 
son cœur le grand don de l'humilité, et je dois vous dire que 
L'HUMBLE A EN PLUS TOUS LES DONS, par le fait que l'humilité dans 
l'homme est un sceau indélébile, qui comme la cire s'imprègne dans 
l'être, donnant lieu à une certaine immunité, devant tant de 
contagion qui est dans l'air à la recherche de quelqu'un à 
empoisonner par le biais de l'envie et de la vaine gloire. 
 
Bien-aimés de Mon cœur, CETTE MERE VOUS APPELLE A 
MAINTENIR CETTE FUSION AVEC LA MAISON PATERNELLE, 
AFIN QUE LA MISERICORDE DIVINE PUISSE DESCENDRE SUR 
VOUS et que vous soyez ceux qui font la différence sur la terre. 
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Petits enfants, la lumière n'est pas destinée à rester cachée et chacun 
doit donc être cette Image Divine qui se donne aux frères et sœurs 
dans un acte d'amour continu. 
 
Il est urgent que tous Mes enfants s'unissent dans la prière, c’est 
urgent ; I ‘humanité reste menacée aujourd'hui plus que jamais. 
 

JE VOUS INVITE À UNIR VOS CŒURS EN UN SEUL À LA 
RÉCITATION DU SAINT ROSAIRE  

TOUS LES JOURS À 18 HEURES ; DANS CHAQUE PAYS À 18 
HEURES. 

 
Cette oraison ne doit pas être perdue, elle doit être continue ; vous 
verrez, Mes bien-aimés, ce que vous pourrez atténuer avec cette 
Chaîne de Prières. 
 

GARDEZ PRESENT A L'ESPRIT QUE RIEN NE SE PASSE SANS 
QUE MON FILS N'EN PARLE AUX SIENS, 

ET CECI EST UN AVERTISSEMENT : UN AVERTISSEMENT POUR 
L'AMOUR DIVIN. 

 
Je vous aime, Mes petits et grands héros de ce temps, 
Je vous aime, vous êtes Mon trésor. 
Vous êtes Mes enfants fidèles en qui le Ciel trouve sa complaisance. 
 
Demeurez dans Mon Cœur. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
3 JUILLET 2009 

 
TRES SAINTE MERE, FILLE DE DIEU LE PERE, VIENS AU 

SECOURS DE L'HUMANITE ! 
 

MERE DE DIEU FILS ; PROTEGE TES ENFANTS ! 
TABERNACLE TRES PUR, DELIVRE-NOUS ET ECARTE TOUT MAL 

 
Très chers Miens : 
 
Aujourd'hui, Je vous appelle à être des sources d'amour et de charité,  

pour que, unis en FUSION TOTALE à Notre Trinité,  
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vous vous offriez pour tous vos frères et sœurs. 
 
Vous savez bien, Mes fidèles, que Je regarde tous vos sacrifices et 
qu'ils ne sont pas vains. Je tiens compte de toutes vos actions. Même 
ce que vous considérez comme insignifiant, devant Moi, a une valeur 
infinie. 
 
Mon peuple fidèle, Je vous aime tellement que Je vous appelle non 
pas à paraître10, mais à agir et à répandre partout un sillage de 
charité, "PAR LA PRIERE", pour combattre les forces qui planent sur I 
‘humanité, accrues par tant de manque de foi et par tant 
d'individualisme qui meut l'homme, le maintenant dans un 
ballotement constant, sans trouver de port sûr où accoster. 
 
Enfants, la création se rebelle contre l'homme parce qu'il a perdu 
cette ressemblance divine qui lui confère la supériorité sur toute la 
création. Le péché volontaire élimine les bénédictions que la Main de 
Mon Père a façonnées dans Ses enfants ; l'âme, entachée par le 
péché, devient indifférente à la création en général, et celle-ci se 
retourne contre l'homme, le rejetant sans cesse. 
 
Mes petits enfants, la désobéissance, l'indifférence, sont un aimant 
qui, en ce moment, demeure sur la terre et déborde peu à peu sur 
l'humanité, hâtant le moment de l'accomplissement de ce que ma 
Mère et Moi vous avons annoncé. 
 
La violence s'accroît dans le monde, le communisme s'insinue, pour 
accomplir les prophéties, et vous ne vous en rendez pas compte ; les  
antéchrists modernes se lèvent pour faire souffrir les Miens, en les 
persécutant sans pitié. 
 
Mes bien-aimés : aujourd'hui, je regarde tout ce qui est né de la Main 
de Mon Père et Mon Cœur souffre devant cette humanité, plongée 
dans le péché, qui donne la vie et la mort avec son libre arbitre. Mon 
cœur souffre de voir qu'ils tuent sans pitié des innocents sans 
défense par l'avortement ! 
 
Aujourd'hui, Je regarde un nouveau Sodome et Gomorrhe et J'avertis 
et envoie la miséricorde par l'intermédiaire de Mes prophètes, et Je 
suis méprisé et contesté : C'EST LA CAUSE DE LA PURIFICATION 
QUE SUBIRONT LES NATIONS, UNE PAR UNE. 
 
Mon peuple : 
 

RESTEZ EN EVEIL (cf. Eph. 5,14). 

																																																													
10	faire	de	la	figuration	
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JE VIENDRAI BIENTÔT ; JE VIENDRAI SANS QUE VOUS 
M'ATTENDIEZ 

(cf. Mt. 24:42). 
 

LORSQUE LE MAL SE SENTIRA TRIOMPHANT, MON ESPRIT 
SAINT  VIENDRA ETEINDRE LA FUMEE DU FEU DE JOIE. 

NE CRAIGNEZ RIEN, UN SEUL SOUFFLE SUFFIT A DISSIPER LA 
FUMEE. 

 
Aujourd'hui, Je lance un appel particulier à Mes prêtres : 
 
Je vous appelle à être la force de Mon peuple, à le conduire sans faux 
modernisme. Je vous appelle à remplir pleinement votre mission ; à 
être une force qui combat le mal, à être des praticiens de Ma Volonté, 
par l'exemple, en vivant l'Évangile, à aimer Mes fidèles, à ne pas 
prendre à la légère le Sacrement de la Confession ni la pénitence. 
CHERCHEZ LE BIEN DES AMES ET N’OUBLIEZ PAS QUE VOTRE 
MAITRE N'A JAMAIS NEGLIGE AUCUNE CREATURE, ET QU'IL 
N'A JAMAIS ETE VA1NCU PAR LA FATIGUE POUR PRECHER A 
TEMPS ET A CONTRETEMPS. Je vous appelle, Mes préférés, à aimer 
ce moment où, dans vos mains, Je Me rends présent sur l'autel. 
 
C'est entre vos mains que Je Me confie, pour Me donner à Mon peuple 
 

NE ME PRENEZ PAS INCONSIDEREMENT, NE M’ELEVEZ PAS 
SANS EGARD ET  

NE ME LAISSEZ PAS TOMBER SI FACILEMENT, COMME SI VOUS 
NE RECONNAISSIEZ PAS MON 

CORPS ET MON SANG ENTRE VOS MAINS !  
 

CONTEMPLEZ-MOI ! ET DONNEZ LA FOI A MON PEUPLE. 
 

LES MIENS ONT BESOIN DE LA FORCE DE MES CONSACRÉS, 
POUR TENIR BON EN CES TEMPS DE PURIFICATION DE 

L'HUMANITÉ QUI APPROCHENT, 
OU LES ASSAUTS DE LA NATURE ÉBRANLERONT L'HOMME  

ET OU LES TÉNÈBRES S'ABATTRONT SUR LUI, 
 
Mon très cher peuple, Je vis, Je vis, et Je viendrai pour les Miens, 
ayez la foi, Je vous défendrai (Cf. Mc. 13,11). Ma Miséricorde est 
infinie et reste devant chacun de vous. 
 
Je vous aime, Mes enfants, Je vous aime. 
 

Votre Jésus 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
5 JUILLET 2009 

 
Enfants bien-aimés : 
 
Je suis la Mère de I ‘Humanité, Mon Cœur bat pour chacun d'entre 
vous. Tous sont Mes enfants bien-aimés, aucun ne reste en dehors de 
Mon cœur. 
 
Ce sont les créatures humaines qui se détournent de Moi et ne Me 
regardent pas comme Mère. Mais au pied de la Croix, Mon Fils M'a 
donné à tous (cf. Jn. 19, 26) ; non pas à un groupe, mais à tous et Je 
suis ici pour toute I ‘humanité. Encore et encore, annonçant, 
appelant, réclamant le retour de tous Mes enfants à une vie en Dieu. 
 

TRES CHERS DE MON CŒURS, CETTE MERE DES DERNIERS 
TEMPS 

VIENT A VOUS POUR VOUS DEMANDER DE NE PAS REJETER 
MES APPELS. 

 
Les prières sont en ce moment l’arme la plus importante dont 
l’humanité a besoin pour faire face à la proximité des grands 
événements. L’Église est attaquée encore et encore par les ruses de 
Satan, pour être sévèrement endommagée à cause de la division. Les 
loups en peau de mouton cherchent la division de l’Église pour saper 
le trône de Mon Pierre, "Benoît XVI". En déformant ses paroles, ils 
feront un grand pas pour combattre durement la fidélité de Mon 
Pierre et l’attaquer sans pitié. Le mal n'enlèvera pas ses sandales 
pour fouler la terre sacrée et apportera de la souffrance à Mon Pierre. 
 
Mes enfants seront désorientés et suivront celui qui se tient derrière 
le grand usurpateur. Lorsque Mes enfants se réveilleront et prendront 
conscience de leur erreur, ils pleureront amèrement au milieu de 
grandes souffrances. 
 
Aujourd'hui, Je vous appelle à prier. Vous êtes le peuple fidèle de Mon 
Fils, et vous devez vous unir pour renforcer et maintenir cette foi qui 
vous donne l’assurance que vous n’êtes pas seuls, Mon Fils est en 
vous. 
 
Demeurez dans la paix de Dieu. 
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Je vous aime. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
15 JUILLET 2009 

 
Enfants bien-aimés de Mon cœur : 
 
J'aime chacun d'entre vous, Je vous aime. Aujourd'hui encore, Je 
viens à vous pour vous inviter à rester en état de grâce, à savoir : 
VIVRE LES BEATITUDES UNE A UNE, afin que vous soyez humbles 
et de véritables miroirs dans lesquels l'amour de Mon Fils se reflète 
en plénitude. L'homme doit croire à nouveau en lui-même et en ses 
semblables. 
 
Enfants bien-aimés, Je vous aime : Vous êtes Mes enfants et Mon 
Cœur est ouvert pour vous tous ! En tant que Mère, J’aspire à ces 
retrouvailles avec les miens, avec ceux qui ne me sentent pas ni ne 
me reconnaissent comme Mère. Je les attends pour les accueillir dans 
Mon Cœur. Je les attendrai sur le chemin, Je serai là. Mon cœur est 
une Arche où tous peuvent entrer pour être aimés et protégés dans 
les temps difficiles qui se profilent (cf. Apoc. 11:19). Ils pourront 
demeurer dans Mon Cœur afin que les eaux tumultueuses des fausses 
idéologies ne les emportent ni ne les effraient. Je serai là dans les 
moments où la nature se rebelle et nécessite Ma protection. 
 
Petits enfants, ce n’est pas un appel de plus, c’est une supplique de 
votre Mère qui, ayant anticipé par Grâce Divine ce qui va se passer, 
vient devant vous pour vous offrir cette Arche du Salut, "Mon Cœur 
Immaculé". 
 
Le mal ne peut rien contre Mes enfants parce que les Miens portent 
l’arme qui fait trembler le démon : Le Rosaire. S’ils avaient 
conscience de la grandeur du Saint Rosaire, ils ne laisseraient pas 
passer un jour sans le méditer. Mon Fils Me l’a donné et Je leur ai 
donné l’arme avec laquelle ils vaincront. 
 
Mes bien-aimés, vous devez aujourd'hui être des âmes de prière et 
accompagner Mon bien-aimé Pierre avec la récitation du Saint 
Rosaire, car les eaux se ruent. contre le bateau de Pierre, et il est 
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extrêmement important que vous : peuple fidèle, vous : Église : 
PRIIEZ, JEUNIEZ, OFFRIEZ pour fournir toute la force spirituelle 
dont notre bien-aimé Benoît XVI a besoin pour rester à la barre. La 
prière des uns pour les autres est nécessaire. En ces temps la PRIERE 
est importante, c'est un mur et il doit grandir de jour en jour. 
 
Petits enfants : Ayez soif, soif, soif de Dieu. 
 
Vous devez apporter cette eau qui étanche la soif, non seulement par 
la parole mais en étant témoin ; non seulement par la prière mais en 
étant témoin. 
 
Vous devez assistez quotidiennement à l'Eucharistie, et vous devez 
continuer à vivre La Sainte Messe durant la journée et durant tout le 
reste de la vie. 
 
Bien-aimés : continuez à vous faire l'écho de Mes demandes, amenez 
vos frères et sœurs à la prière, invitez-les à se joindre au mur de la 
prière permanente, car la proximité des événements et la proximité 
de l'accomplissement des prophéties génère le désordre qu’on pourra 
voir dans la nature et qui apportera la souffrance à toute l’humanité. 
 
Petits enfants, ne négligez pas Mes demandes. 
 
Je vous aime et Je désire que vous vous alimentiez spirituellement 
afin que vous résistiez ainsi aux difficultés qui s'annoncent. 
 
Ne vous détournez pas de la Miséricorde Divine : Les anges de Dieu 
attendent de Mes enfants qu’ils implorent miséricorde, pour 
accompagner leurs demandes jusqu’au Trône de la Sainte Trinité (cf. 
Ap. 5,8). 
 
Je vous aime, Mes enfants, soyez en paix. 
Vivez dans I ‘amour de Mon Fils. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST 
23 JUILLET 2009 

 
Mes bien-aimés... 
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JE VOUS BENIS, VOUS ETES MON GRAND TRESOR, "VOUS ETES 
MES ENFANTS" ! 

 
Aujourd’hui Je vous appelle à continuer cette unité dans la PRIÈRE, 
c’est le baume qui monte jusqu’à Notre Trône et qui revient à 
l’humanité avec d’abondantes bénédictions, pour que chacun de vous 
persévère avec cette force unique de Mon Peuple fidèle. À chaque 
instant, c’est Mon Peuple fidèle qui est resté uni en un seul, pour 
combattre et vaincre en Mon Nom. 
 
Ma Miséricorde est un bouclier de protection et de défense, un 
bouclier forgé avec un amour infini, et ils savent bien que I ‘amour 
est l'arme qui vainc et défait les forces du mal. La prière donne la 
force de se tenir debout en toute situation. 
 
Enfants bien-aimés, Ma Mère vous réunit, par le biais d'appels 
constants. 
 
Nous unissons Mon Peuple, depuis toutes les extrémités de la terre ; 
nous alertons tous les fidèles, pour que soit une seule Parole et qu'il 
n'y ait aucune confusion, et que de cette manière ils discernent ce 
qu’est la Parole venue d’en haut et ce qui peut les détourner de ce 
qu’est Notre Volonté. 
 

MES BIEN-AIMES, AUJOURD'HUI JE VOUS APPELLE A 
NOUVEAU A ME SUIVRE. 

 
… Sachant que Mon chemin est pour les courageux, 
… Que le renoncement quotidien est pour les courageux, 
… Que le changement de vie, se détourner du péché, être humble, 
être solidaire, porter la bannière de Mon Amour, enfants, c'est pour 
les courageux. 
 
Et Je sais bien que chacun de vous, Mes enfants, à qui Je parle 
aujourd'hui ; vous Mon Peuple, vous êtes ces braves, ces héros, que 
Je suis venu chercher afin que vous puissiez vivre et répandre Mes 
appels et ceux de Ma Mère, Mère de toute I ‘humanité. 
 

JE VOUS APPELLE AUJOURD’HUI, À NE PAS RENONCER, À NE 
PAS VOUS DÉCOURAGER, À POURSUIVRE SUR MON CHEMIN 

AU MILIEU DE L’AVALANCHE DES MONDANITES. 
 
N'oubliez pas, Mes bien-aimés, que vous ne cheminez pas seuls ; la 
croix est une et vous ne la portez pas seuls. Bien qu'en certaines 
circonstances elle puisse parfois sembler trop lourde, n'oubliez jamais 
que Je la porte avec chacun d'entre vous ; n'oubliez pas non plus que 
J'ai parcouru le chemin du Calvaire avant vous, afin qu'elle vous soit 
plus supportable. 



66	
	

 
N'oubliez pas que la Croix est fusionnée en une seule : 
 
LA CROIX DE L'HOMME EST MA CROIX. C'EST LA RAISON POUR 

LAQUELLE 
ELLE EST VICTOIRE ET NON DEFAITE, ELLE EST VIE ET NON 

MORT, ELLE EST RESURRECTION. 
 
Et c'est ce que Je souhaite à chacun d'entre vous, enfants : que vous 
viviez dans une constante résurrection d'amour. Soyez constamment 
des serviteurs, des exécutants, des amoureux de Ma Parole, sans 
regarder de côté, sans critiquer le frère, mais en étant ce témoin 
vivant, permanent, constant, de ce qu'est Mon Amour infini, Ma 
Miséricorde infinie. 
 
Ma Mère vous appelle constamment à être des témoins vivants, elle 
est la Mère de chacun d'entre vous, elle donne I ‘exemple, en servant 
tous les membres de Sa famille. en étant un signe d'unité. Elle est 
venue pour servir, et aujourd'hui Je vous appelle à être des 
imitateurs de Ma Mère : "Soyez les serviteurs de vos frères et 
sœurs". 
 

PETITS ENFANTS !   VOUS M'AIMEZ ?... FAITES-MOI 
CONFIANCE ! 

 
Ne désespérez pas de ce qui est à venir, mais ayez confiance en Ma 
Miséricorde qui vous attend. J'ai soif des Miens, revenez à Moi : un 
pécheur repenti est une réjouissance dans Ma Maison 
. 
JE SUIS LÀ, EN CE MOMENT, DEVANT TOI, PRENDS SEULEMENT 
MA MAIN, REGARDE, ÉCOUTE MON CŒUR QUI BAT POUR TOI, 

DONNE-MOI TA MAIN, JE SUIS TON JÉSUS, VIENS À MOI, 
REPENS-TOI, POUR MOI CE SERA LA PREMIERE FOIS, JE 

T’AIME, A MA FAÇON. 
 
Petits enfants, Je vous rassemble en un seul Peuple, dans Mon Cœur, 
dans Ma miséricorde, dans le Cœur de Ma Mère. Ayez la foi, ne 
craignez pas ! Réveillez-vous : Le temps est compté ! REVEILLEZ-
VOUS : VOUS N'ETES PAS SEULS ! 
 
Soyez des témoins. Je vous aime, Je vous bénis. Vous êtes Mon 
Peuple... 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
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JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
25 JUILLET 2009 

 
Enfants de Mon Cœur Immaculé : 
 

JE VOUS BÉNIS, JE VOUS APPELLE À VOUS DONNER A MON 
FILS, À L’ACCOMPLISSEMENT DES COMMANDEMENTS, AFIN 

QUE VOUS VIVIEZ DANS LA VRAIE PAIX. 
 
Soyez vigilants, Mes enfants, car l’ambition de l’homme n’a pas de 
limites, et cela vous mènera à combattre contre vous-même. 
Aujourd’hui, règne la loi du plus fort et cela va croissant jusqu’à ce 
que le fil soit rompu, et alors la paix sera une fois de plus foulée aux 
pieds au gré des caprices des plus forts. 
 
Mes bien-aimés, Je regarde avec douleur comment le communisme 
se développe dans les pays qui jouissaient autrefois d'une paix solide, 
il est douloureux de voir comment la paix est en grand danger. Elle 
est entre les mains de ceux qui ne se soucient pas des plus 
nécessiteux, mais bien au contraire, ils s'emploient à opprimer les 
humbles, les nécessiteux, les pauvres, pour les contraindre, et ainsi 
rejoindre une idée totalement contraire à la charité, à l'amour, à la 
Volonté de Dieu, et alors s'accomplira la rébellion contre l'Église". 
 
Bien-aimés de Mon Cœur : Le communisme prend son essor, tel un 
fléau de plus, et comme tel il apportera : douleur, oppression, mort, 
famine, persécution de l’innocent. C’est la raison pour laquelle 
J'insiste sur la prière continue, sur la fusion de l’Église en un seul 
cœur, confiant dans le fait que cette Mère veille sur vous. Vous ne 
restez pas seuls, ni livrés à I ‘ennemi ; mais il est nécessaire que 
vous continuiez dans l'unité, que vous viviez loin des mondanités qui 
dégradent11 l'âme. Le péché se déguise de mille façons et vous Mes 
petits-enfants devez demeurer en état de grâce afin de discerner et 
de ne pas vous laissez séduire quand les loups en peau de mouton 
vous présentent le péché déguisé en bonnes actions.  
 
Enfants : Je vous invite à prier le Saint Rosaire, Je vous invite à 
rester unis, n'oubliez pas qu'en tant que Mère, Je vous couvre de Mon 
Manteau, Je vous tiens par la main, Je M'offre comme une Arche pour 
que, dans Mon Cœur, vous restiez protégés et que vous mainteniez la 
foi. Mon amour est source et Je souhaite vous donner de cette eau 
qui fortifie l'esprit, encourage et intercède. 
 
																																																													
11	dégradent,	affligent,	enlaidissent.	
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Bien-aimés, la paix est un don de Dieu, mais en même temps elle est 
et sera une conquête de chacun d'entre vous, à qui Mon Fils a donné 
le devoir d’être des pacificateurs12. Aujourd'hui en particulier, Je vous 
invite à vivre la paix à l'intérieur de vous-mêmes, afin que, témoins 
vivants auprès de tous vos semblables, vous soyez témoins de qui 
habite en vous. 
 
CE N'EST PAS LE TEMPS DE VIVRE A MOITIE ; EN CE MOMENT, 
VOUS ETES APPELES, PLUS QU’EN D’AUTRES TEMPS, A ETRE 

VERIDIQUES, A VIVRE DANS L'ESPRIT ET LA VERITE  
(cf. Jn 4,24).  

 
LES TIEDES SERONT ENTRAINES AVEC GRANDE FACILITE 

VERS LE MAL 
ET SUCCOMBERONT AUX GRIFFES DU MALIN, 

LES TIEDES NE VERRONT PAS LA VRAIE LUMIERE, 
ILS SERONT FACILEMENT CONFONDUUS. 

 
Vous êtes Mes enfants, et partout dans le monde Je vous annonce, 
encore et encore, les événements à venir. Vous subissez déjà les 
assauts de ceux qui sentent qu’ils possèdent le pouvoir humain dans 
le monde, et vous souffrez déjà les assauts de la nature qui se révèle 
contre l’homme et ses péchés 
 
Petits enfants, ne vous lassez pas ; Je sais que l’attente donne parfois 
l’impression que tout ce qui est annoncé est loin d’arriver. N’oubliez 
pas que Dieu est le maître du temps et que les Coupes se déversent. 
 
Aujourd’hui, Je vous demande de continuer à vous préparer en vous 
dotant de ce dont vous avez besoin pour faire face à l’avenir ; d’abord 
sur le plan spirituel, et ensuite sur le plan de la préparation des 
aliments de première nécessité. Vous devez vous approvisionner pour 
aider vos frères et sœurs, la Main de Dieu multipliera ce qui est 
nécessaire, ne doutez pas de la Divine Providence. 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur : PRIEZ, PRIEZ, PRIEZ. 
 
N'oubliez pas que la Divine Miséricorde attend le pécheur pour lui 
pardonner, l'accueillir, l'aimer (cf. Lc 15,11-32). 
 
Je vous invite à vous hâter et à demander le pardon de vos péchés ; 
aucun pécheur repentant n’est laissé à l'écart de la Main Divine. 
 
Je vous aime, Mes enfants, Je vous aime ; vous êtes le Peuple de 
Mon Fils et Moi Sa Mère. 
 
																																																													
12	artisans de paix	
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Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
30 JUILLET 2009 

 
Bien-aimés de Mon Cœur :   
 
MES PETITS ENFANTS, JE VOUS AIME, ET EN TANT QUE MERE 

DE TOUTE L'HUMANITE,  
JE VOUS DEMANDE DE GARDER LA FOI ! 

 
Ne vous détournez pas du chemin en regardant de côté ; marchez en 
regardant le Visage de Mon Fils, qui, avec amour et miséricorde, vous 
appelle à vous approcher de Lui chaque jour davantage. 
 
Enfants, les refus constants de Mes appels sont déjà expérimentés. 
 
Mes larmes autour de la terre sont pour ceux qui ne veulent pas voir, 
qui n’ouvrent pas leur cœur, qui n’obéissent pas aux appels constants 
de Mon Fils et de cette Mère. 
 
Mes larmes sont pour la douleur que vivent tant de Mes enfants 
opprimés par la puissance de l'ennemi. 
 
Mes larmes sont en ce moment pour les Miens qui sont persécutés, 
par ceux qui désirent faire taire Mes appels pour que Je ne vous 
avertisse pas de la présence du dragon qui se jette contre vous. 
 
Mes larmes sont pour tout ce qui attend l'humanité ; elles sont pour 
ceux qui commencent à souffrir à cause du dragon du communisme, 
qui prend le pouvoir, sur fond de mensonges, afin de confondre 
certains de Mes enfants (cf. Apoc. 12,3). 
 
Bien-aimés, Je désire aujourd’hui vous inviter à reprendre Mes 
appels. Il est nécessaire que vous relisiez et que vous vous 
souveniez, pour que vous observiez comment ce qui semblait lointain 
apparaît déjà au cœur de l’humanité ; Je vous invite à méditer Mes 
appels lancés dans les lieux les plus reconnus. 
 
Les plus humbles doivent garder à l'esprit que, tout comme les 
oiseaux du ciel se nourrissent, vous serez nourris ainsi ; il vous suffit 
de garder la foi en la Divine Providence. Priez, demandez ; Mon Fils 
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fera descendre la Manne pour nourrir Son Peuple. N'oubliez pas que 
tout ce que vous avez, sera multiplié au moment opportun, mais 
gardez la foi, grâce à laquelle vous ne serez jamais abandonnés par 
la Main Divine. 
 
Enfants bien-aimés, soyez vigilants, face aux signes qui se 
manifestent clairement, afin que, en tant que Peuple fidèle, vous 
soyez prêts et les témoins de ce qui habite votre cœur. Soyez ce petit 
reste qui guide celui qui en a besoin vers la Lumière qui ne s’éteint 
pas, par des chemins de foi, d’espérance, de charité, d’amour. 
 

PETITS ENFANTS, JE RESTE DEVANT CHACUN DE VOUS. NE 
L’OUBLIEZ-PAS : 

 
JE SUIS MERE, QUAND MES ENFANTS M'APPELLENT, MON 

CŒUR NE RESISTE PAS ; OU QUE VOUS VOUS RASSEMBLIEZ 
POUR PRIER ET INVOQUER MON ASSISTANCE, LA JE ME 

RENDS PRESENTE, JE NE RESISTE PAS A LA SUPPLICATION, A 
L'APPEL, A L'AMOUR DES MIENS. 

 
Je vous ai tant parlé de la puissance et de l'importance de la prière ! 

 
JE NE RESISTE PAS A CELLE-CI13 ; aussi ne doutez pas que, où 
que vous M'invoquiez, Je viendrai en hâte. 
 
Ne manquez pas de vous rendre en pèlerinage dans les lieux où Je 
M'adresse à vous. La foi Me captive et Je suis avec chacun de vous ; 
la prière des Miens Me captive. 
 
Ne perdez pas la sensibilité devant la douleur, devant l'angoisse de 
vos semblables. Vous êtes un entre les "Mains du Potier", et vous 
grandissez dans la mesure où vous réussissez à être amour envers 
tous les frères et sœurs. 
 
N'oubliez pas la responsabilité que vous avez acquise avec la prière 
d’intercession pour Mon Pierre bien-aimé, "Le Saint Père". 
 
Bien-aimés de Mon Cœur, vous êtes le grand trésor, Je vous bénis. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 

																																																													
13	la	prière	
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LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

13 AOUT 2009 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 
Recevez Mon amour, très chers enfants ; Mon Cœur reste ouvert pour 
chacun d'entre vous. 
 
Vous savez bien que vous vivez déjà inévitablement 
l'accomplissement des prophéties, et vous savez que certains de vos 
frères le nient, bien que tous soient participant, d'une manière ou 
d'une autre, à tout ce qui se passe. Aujourd'hui, nombre des Miens 
rejette l'Amour de Mon Fils et rejette Mes appels. Ce rejet a généré 
de la haine, à tel point qu'aujourd'hui la mort est le fait des hommes 
et non le fait de la SEULE puissance de Dieu. 
 

La violence apporte à l'humanité tant de calamités l 
ENFANTS, LA CREATION VOUS REGARDE DE LOIN... il y a tant 

de péchés ! 
 

Surabondent l’orgueil, l’avarice, la luxure, la colère, la gourmandise, 
l’envie, la paresse. Ces vices capitaux sont le fruit du travail laborieux 
de Satan, pour perdre l'homme en cette sombre période de 
décadence. AVANCEZ AVEC PRUDENCE, Mes enfants bien-aimés. 
 
Aujourd'hui plus que jamais, Satan trouve mille et un moyens pour 
vous séduire ; il soulève aujourd'hui des peuples entiers contre la foi, 
et il se moque de l'homme qu'il réussit à pousser à la folie, de sorte 
qu’ensuite la créature humaine se lamente de sa propre folie, car elle 
a semé "seulement l’ivraie". 
 
Bien-aimés de Mon Cœur : les Coupes planent au-dessus de vous 
sans être perçues par tout le monde ; seulement par ceux qui restent 
fidèles et attentifs aux appels de la Maison Paternelle. 
 
Aujourd'hui, c'est Mon Amour qui vous alerte pour demeurer dans la 
Grâce, pour porter les sacramentaux, pour ne pas oublier ces 
"médicaments de la foi" que Je vous ai donnés, révélés pour les 
maladies inconnues, pour bénir tout ce qui est à préparer avec tout 
ce qui est nécessaire, pour conserver dans chaque foyer, non 
seulement les Saintes Écritures mais aussi les livres de dévotion, sans 
oublier l'eau bénite pour se signer chaque jour, le Saint Rosaire à 
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prier en famille et être Amour à la ressemblance de Mon Fils. 
 
Petits enfants : nous vous donnons les arrhes et plus, pour vous 
défendre, pour vous protéger. 
 

C’est le temps pour vous, de la réponse aimante à Dieu 
Miséricordieux, pour tout ce qui vous a été annoncé. 

 
Aujourd'hui, dans cette période de douleur, vous ne voyez pas la 
différence entre le faux et le vrai, entre le bien et le mal. Le cœur de 
beaucoup reste fermé, ce qui ne leur permet pas d’écouter Ma voix 
aimante qui clame à vos cœurs le retour sur LE VRAI CHEMIN. 
L’orgueil de l’homme l'entraînera vers le fond par son refus constant 
de la Volonté de Dieu, et ce sera l’heure de Satan. Il lui sera donné 
pouvoir sur ceux qui sont la pierre d’achoppement au Plan Salvifique 
que, comme Mère de l’humanité et par dessein Divin J’apporte. 
 

ONT-ILS OUBLIE MON APPEL À FATIMA ? 
SI VOUS VOULIEZ PRIER LE SAINT ROSAIRE... 

COMBIEN SERAIENT SAUVÉS PAR L'INTERCESSION DES JUSTES 
 

Il y a ceux qui Me combattent, parce qu'ils veulent que plus d'âmes 
se perdent. Mon Fils sur la Croix avait soif d'âmes, et Il a toujours 
soif d'âmes. Ne soyez pas ceux qui Lui donnent du vinaigre et non le 
meilleur vin. Soyez, vous enfants bien-aimés, les bâtisseurs de 
l'intercession pour vos frères et sœurs, ceux qui répandent la 
dévotion au Saint Rosaire. 
 
MOI LEUR MERE JE VEUX LES SAUVER, ET LE TEMPS PRESSE PRIEZ, 

PRIEZ, PRIEZ. 
 

JE N'AI JAMAIS NEGLIGE LES DEMANDES DE CEUX QUI 
S'ADRESSENT À MOI. 

 
Bien-aimés, invoquez Saint Michel Archange, il est attentif à vous 
aider à tout moment, pour vous conduire sur le bon chemin. Il se 
tient au-dessus du peuple, victorieux, persévérant et obéissant à 
Dieu, pour le protéger. 
 
Petits enfants, Je vous aime, ne négligez pas Mes appels. Unissez-
vous dans la prière les uns pour les autres. 
 
Je vous aime. 
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Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
9 SEPTEMBRE 2009 

 
Enfants bien-aimés : 
 
Je vous garde dans Mon Cœur, l'Arche où Je protège tous ceux qui 
viennent à Moi. 
 
Une fois de plus, Je vous appelle à vous tenir dans une foi ferme et 
inébranlable, nourris par l'Eucharistie quotidienne, par la prière 
persévérante et par la demande continue de l'Esprit Saint pour qu'Il 
vous assiste à tout moment et ainsi discerner les allées et venues des 
embûches continuelles du Démon, qui sévit en ce moment contre les 
enfants de Dieu. 
 
Le mal se présente sous mille formes, et seul le discernement vous 
conduira à prendre le bon chemin. L'ennemi se bat avec insistance ; il 
demeure dans une lutte constante contre tout fils fidèle. L'ennemi 
mène une bataille constante pour aliéner, confondre et surtout 
décourager l'Église de Mon Fils. 
 
CE QUI SE PASSE DANS LE MONDE : LES EVENEMENTS DE LA 
NATURE, LES MASSACRES, LA FAMINE, LES MALADIES... C'EST 
LE PRODUIT DE CE QUE L'HOMME LUI-MÊME SEME DANS SON 
COEUR. La vie n'est pas considérée comme un don, mais plutôt 
comme une possession, dont on peut décider de la fin. 
 
Enfants bien-aimés, ce n'est rien d'autre qu'un autre signe de la 
quantité de désamour, de vanité qu’il y a dans le cœur de I'homme. 
Mes enfants fidèles M’accompagnent dans cette grande souffrance 
que Mon Cœur subit face à tant d'offenses envers Dieu. 
 
Chacun de vous doit prendre conscience de ce qui se passe dans le 
monde, et avec un bon œil, analyser ces événements derrière 
lesquels se cache le démon lui-même, préparant les cœurs tièdes à 
agir contre leur Dieu et contre leurs frères. 
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Cette possession du démon, qui en tant que propriétaire erre dans le 
monde à la recherche d'âmes qui vivent loin de Dieu pour s’emparer 
d’elles et apporter plus de douleur à l’humanité a pour conséquences 
des massacres, l’adoption de lois en faveur de l’avortement, la 
prolifération d’autres moyens d’extermination utilisés aujourd’hui, le 
fait que le cœur humain n'est pas ému à la vue d'un frère mourant de 
faim, indifférent à la souffrance physique et spirituelle de ses 
semblables. Cela n'est pas normal pour ceux qui ont été créés par la 
Main du même Père. C’est ce que l’on appelle le découragement, la 
haine, l’oubli, la rancœur, et c’est causé par l’ennemi des hommes, le 
démon lui-même qui endurcit les hommes, les ronge et les sature de 
tout le mal qu’il dégage comme maître des ténèbres. 
 
Mes enfants : Ces mesures, qui font aujourd'hui la fierté de 
beaucoup, comme le mariage entre personnes du même sexe, I 
‘avortement, l'adoption d'enfants par des couples de même sexe, et 
le fait que des ordres soient donnés pour supprimer 
intempestivement et sans aucune crainte le Nom de Dieu de tout acte 
ou action de l'homme ; ces péchés et bien d'autres qui font saigner le 
Cœur de Mon fils et le Mien, conduisent dans le temps, à se souvenir 
du péché que vécut Sodome et Gomorrhe. Et aujourd'hui, enfants, 
aujourd'hui Je dois vous dire avec douleur que le péché du présent a 
surpassé le péché du passé. En ce moment, le péché a pris le 
pouvoir, et c'est un élément fondamental du modernisme, 
majoritairement parmi la jeunesse, mais Je ne peux pas nier que les 
adultes sont également submergés par des actes douloureux contre 
l'intégrité des personnes sans défense. 
 
Aujourd’hui, l’humanité considère le péché comme quelque chose de 
naturel, elle oublie Son Créateur, et cela entraîne pour l’homme lui-
même des maux et des maladies, qui sont un signe manifeste de la 
proximité de ce qui se prépare pour l’humanité. C'est l’époque où le 
mal a pénétré si profondément dans l'homme, qu'il se retourne contre 
I’homme lui-même. Je sais bien que vous connaissez les prophéties, 
qui n'ont pas été révélées pour passer inaperçues ou pour effrayer les 
hommes. Non, les prophéties ont été annoncées pour que l’homme 
en tienne compte et change, mais cela n’a pas été accompli, et tout 
se déverse sur l’humanité. 
 
Il y a des ténèbres sur toute la terre. C'est l'obscurité du péché, qui 
est en train d'être libéré sur I ‘humanité elle-même et qui apportera 
ce qui sera pour l'homme la longue nuit, où les démons sortiront de 
leurs cavernes à la recherche des âmes tièdes ou totalement 
éloignées de Dieu, afin de les immerger dans le péché. C’est la raison 
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pour laquelle, déjà en ce moment, les serviteurs du démon, de statut 
inférieur, sortent peu à peu, et de cette façon, ils s’emparent de la 
volonté des créatures sans Dieu, les conduisant à commettre tant de 
crimes, tant d’aberrations, tant de toxicomanies, tant d’outrages 
envers les innocents. 
 
Ce temps est un temps de crise. Le peuple de Mon Fils est en crise à 
cause de son entêtement, de son détournement volontaire de Dieu, 
de son adoration de faux dieux. Le passé se répète et I’homme se 
punit lui-même, tant qu'il ne reconnaît pas son péché. L'agressivité 
incontrôlée vit en chacun de vous ; c'est la raison pour laquelle vous 
ne devez pas vous séparer de la prière, de l'Eucharistie, de l'amour ; 
soyez vrais. 
 
Petits enfants, voulez-vous vaincre la tentation ? Priez pour ne pas 
tomber, soyez les lampes qui éclairent, soyez unis, conservez la foi, 
pour que vous chantiez victoire pour la Gloire de Dieu.  
 

LA MISERICORDE DE DIEU EST DEVANT VOUS, MEME EN EN 
CETTE PERIODE DE GRANDE OBSCURITE. DIEU EST AMOUR, ET 

SON AMOUR SE DONNE AUX HOMMES DANS UN ACTE 
CONSTANT D’EFFUSION TOTALE. 

 
ALORS PRENEZ CET AMOUR DIVIN QUE LE MEME PERE VOUS 

OFFRE. 
 

Très chers enfants, soyez certains de la Présence Divine en chaque 
créature humaine, ne soyez pas effrayés par les puissants de la terre, 
car au-dessus d’eux, demeure "Celui qui possède ce qui a été créé". 
(Cf. Jn 1, 1-3).  
 
Obéissez, préparez-vous, ne soyez pas de ceux qui écoutent les 
moindres répits des gouvernements donnant aux leurs de fausses 
sécurités14. Continuez à garder [des réserves] pour les temps plus 
difficiles, car ils sont à venir. Préparez-vous et n’oubliez pas que pour 
ceux qui demeurent dans la foi, Dieu multiplie ce qu’ils possèdent, 
afin qu’ils partagent avec leurs frères. 
 
Mes très chers enfants : votre Mère vous invite aujourd'hui à prier 
avec force et foi, au point de donner de la lumière là où il y a des 
ténèbres. N'oubliez pas que Dieu est Dieu d'amour et de pardon. 
 

																																																													
14	de	fausses	assurances	
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Je vous aime. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
23 SEPTEMBRE 2009 

 
Bien-aimés de Mon Cœur : 
 
VENEZ DANS MON CŒUR, JE VOUS Y MAINTIENDRAI UNIS ET 

PROTEGES. 
 

Peuple de Dieu :  
 
Mon cœur reste ouvert à tous ; rapprochez-vous de votre Mère, 
l'unité du Peuple de Dieu est nécessaire. 
 
Unité dans la prière, en raison de ce qui se passe dans le monde 
entier : le chaos du péché fait partout des ravages, le chaos du péché 
dévore les cœurs, les consciences, les pensées. 
 
Bien-aimés, le péché consume, il obscurcit la pensée de l'homme ; 
c'est cela la raison pour laquelle il y a tant de violence entre les êtres 
humains. 
 
L'aspect multiforme du péché, sous lequel il se cache, ne permet pas 
que vous perceviez la gravité de ce qui se passe autour de vous 
ACTUELLEMENT dans le monde, où la vie humaine est considérée 
avec mépris. 
  
En ce temps où vous vivez, le mal est en guerre ouverte contre 
l'humanité et utilise le refus de l'homme d'obéir à l'appel de Mon Fils 
à la conversion. 
 
Le diable s'empare chaque jour davantage des hommes. 
L'approbation de lois qui vont à l’encontre des commandements de la 
Loi de Dieu, les font tomber dans un abîme dont ils ne pourront pas 
sortir, tant qu'ils ne reconnaîtront pas les offenses commises. 
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La fumée du mal monte vers l'homme et il se laisse contaminer en se 
consumant dans la fange avec grand plaisir. Enfants, comprenez que 
cela prépare la voie de l'Antichrist et qu'il vient en édifiant son empire 
sur le péché dans tous ses aspects. 
 
Ouvrez les yeux, regardez ce que vous permettez, car plus l’homme 
se causera de dommage à lui-même, plus il précipitera la venue de 
celui qui régira le mal et la persécution de toute l'humanité, en 
particulier la persécution de ceux qui, par fidélité à Mon Fils, ne 
seront pas les disciples de celui qui apportera la terreur. 
 
Petits enfants : Regardez combien le communisme prend de pouvoir 
sur toute la terre. Il grandit à pas de géant ; la bête endormie s’est 
réveillée et renaît avec force, en achetant des consciences avec de 
l’argent. Regardez avec quelle subtilité les petits pays se rassemblent 
et forment des unités satellites du communisme, répandant des 
idéologies totalement contraires à la Volonté de Dieu. La persécution 
ouverte n’est pas loin à l’égard de ceux qui ne professent pas ces 
idéologies communistes. C’est là le motif de Mon appel pour que vous 
qui M’écoutez, soyez ces fidèles qui luttent par la prière continue et la 
prédication d’un témoignage d’amour envers le prochain, de foi 
envers la Très Sainte Trinité. Venez recevoir Mon Fils dans 
l’Eucharistie pour que, fortifiés, vous continuiez le chemin sans faire 
marche arrière. 
 
Réfugiez-vous dans Mon Cœur, combattez avec l'arme du Rosaire, ne 
cessez pas de le prier et de l'offrir pour l'humilité, la fortification et la 
conversion de tous les hérétiques et pécheurs. Vous, le peuple fidèle, 
vous devez prier avec ferveur, sans relâche. La prière triomphe de 
tout. CELUI QUI PRIE, PERSÉVÈRE. 
 
Mes Bien-aimés, il est urgent, urgent, que vous vous joigniez à une 
chaîne de prière dans le monde entier. Mon Fils vous écoute, d'autant 
plus en ces temps où l’on entend les gémissements de la bête qui 
rugit dans les douleurs de l'enfantement15. 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur, renouvelez sans cesse la 
Consécration à Nos Cœurs et prenez refuge en Nous. Mon Fils et cette 
Mère, nous vous aimons et vous protégeons. 
 
Ne vous séparez pas de ce chemin où le Père vous a appelé et qui a 
charge de vous protéger ; ne vous séparez pas de l’Église que Mon 
																																																													
15	La	 bête,	 c’est	 le	 communisme.	 Elle	 rugit	 avec	 des	 douleurs	 d’enfantement	 parce	 qu’elle	 donne	
naissance	à	beaucoup	de	nouveaux	groupes	communistes.	
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Fils a instituée. Soyez forts, persévérez dans la foi, ne vous égarez 
pas, restez unis à la Très Sainte Trinité et n’oubliez pas que Je vous 
garderai à tout moment protégés dans Mon Cœur. 
 
Je vous aime. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

SAINT MICHEL ARCHANGE 
29 SEPTEMBRE 2009 

 
Enfants du Propriétaire du Ciel et de la Terre : 
 

NE CRAIGNEZ RIEN, VOUS ETES LES ENFANTS DU ROI, 
ET DEVANT LUI TOUT GENOU FLECHIT. 

 
Marchez en toute sécurité, adorant en chacun de vos actes que vous 
réalisez, en aimant Dieu par-dessus toute chose. Accomplissez la 
Volonté de Dieu. Vous êtes protégés par le Père, vous êtes la 
"PruneIle de Ses Yeux" mais vous devez rester sur le bon chemin. 
 
Ne vous laissez pas piéger par les choses du monde, elles ne font que 
vous éloigner du chemin et vous faire chanceler, tomber. Voilà les 
stratégies du démon : il les rend très attractives quand il vous éloigne 
de cette Colonne dans laquelle toutes les créatures humaines doivent 
cheminer. Soyez humbles ; c'est le signe distinctif des enfants de 
Dieu. Les orgueilleux périront. 
 
SOYEZ ATTENTIFS AU FAIT QUE LE ROI NE FAIT RIEN SANS EN 

AVERTIR LES SIENS. 
 (cf. Am. 3,7). 

 
Ce qui a été annoncé se produit MAINTENANT ; c'est la raison pour 
laquelle les signes seront désormais plus évidents. Ne leur faites pas 
croire que tout ce qui se passe a une explication, parce que plus 
l’homme veut expliquer les choses d’en haut, plus il trouvera la 
confusion. 
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Maintenez-vous en alerte mais sans crainte, dans la foi et avec 
l'assurance que le Père, le Fils et le Saint-Esprit vous regardent avec 
un amour infini ; et nous : "LES ENVOYES DE DIEU POUR VOUS 
PROTEGER", nous sommes à vos côtés. pour vous assister à tout 
moment dès lors que vous nous sollicitez. 
 

VIVEZ DANS LA PAIX DE DIEU UN ET TRINE. 
 

Qui est comme Dieu ! 
 

Saint Michel Archange  
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 
3 OCTOBRE 2009 

 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur :  
 

UNE FOIS DE PLUS, JE VOUS INVITE A VOUS APPROCHER DE 
MOI, JE VIENS APPELER MON PEUPLE A SE RASSEMBLER 

AUTOUR DE MA TABLE. 
 

Je vous aime ; Ma Miséricorde reste ouverte à tous, sans distinction, 
pour vous tous ; il vous suffit de M’inviter de tout cœur et avec la 
ferme intention de vous amender. 
 
Tant de choses vous dispersent, vous séparant de Moi. Le mal vous 
présente tant de facettes alléchantes à chaque instant de la journée, 
afin que vous n'ayez pas à vous soucier de Moi, et vous, Mes bien-
aimés, vous tombez dans le piège et vous vous enlisez dans le 
monde.  
 
C'est la raison de Mes appels à l'amour fraternel, à l'amour au sein 
des familles, à l'amour du prochain, à être des témoins de Mon 
Amour. À vous, Mon Peuple, Je confie aujourd'hui la bataille pour 
affronter le mal qui chaque jour envahit un peu plus les cœurs. Je 
vous demande de combattre au moyen de l'amour, en étant Mes 
témoins à tout moment. 
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Il est nécessaire que vous répandiez l'amour vers tous vos frères et 
sœurs, car le mal prend possession de ceux qui Me rejettent, et avec 
ces créatures s’ouvre le chemin attendu pour prendre possession des 
âmes et les réclamer, comme un grand usurpateur. En ce moment, la 
crainte de la direction que prend l’humanité à cause de l’incertitude 
face à un avenir peu prometteur est utilisée par la bête qui prépare 
sa grande apparition, se présentant comme un ange de lumière et 
porteur de salut pour les peuples. 
 
Et… c’est que... Qu'est-ce que l'homme a fait de Ma Création ? Que 
fait l'homme avec Mon Amour ?  Que fait l’homme devant les appels 
de Ma Mère qui intercède pour vous ?   Le REJET voilà ce que nous 
recevons, le rejet, la moquerie, l'indifférence, et sont même traités de 
fous ceux qui obéissent à Mes appels, ceux qui les font connaître à 
l'humanité. 
 
Pauvres enfants de Mon Cœur ! Vous pleurerez, pleurerez devant la 
douleur que vous allez endurer, en vous rendant entre les mains de 
ceux qui cherchent à vous contrôler pour vous livrer entre des mains 
ennemies. Vous serez remis entre les mains de celui que vous 
recevrez comme roi, lequel ensuite se changera en roi de terreur pour 
Mon peuple. Tant d'avertissements, tant de signes ! Et pourtant c’est 
ainsi que vous tomberez entre les mains du malin, entre des mains 
usurpatrices. 
 
Ils se sont moqués de Noé lorsqu'il obéissait à Mon Père. Aujourd'hui, 
ils se moquent et persécutent ceux qui M'obéissent et proclament 
haut et fort Mes appels. Dans le passé, l'homme a désobéi et s'est 
attiré le châtiment ; aujourd'hui l'homme désobéit et ouvre à 
nouveau sur lui cet aimant qui attire le châtiment qui va s'abattre. 
 
C'est la raison de Mon appel, pour que vous, qui écoutez Ma Parole, 
soyez lumière, flambeau, phare, criant d'une seule voix, pour que 
tant d'âmes ne se perdent pas, pour que vos frères ne ferment pas 
ainsi leur cœur aux appels de Ma Maison. 
 
Mes bien-aimés : Vos frères ne comprennent ni l'urgence de Mes 
appels ni l’urgence de ceux de Ma Mère. Vous, PRIEZ ET REPAREZ. 
En ce moment la violence est tellement présente qu'elle est incrustée 
dans le cœur de l'homme, sans qu’il le perçoive. C’est un fléau qui se 
propage sans être voulu, mais il est accepté par de nombreuses 
personnes qui ne perçoivent pas la gravité des événements qui les 
cernent. 
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REVEILLEZ-VOUS ! La bête est en train de prendre possession de 
l'humanité, en échange d'une fausse stabilité au sein des peuples. 
L'aiguillon de la bête s’est introduit dans le monde et il guide avec 
son venin les esprits des hommes, les conduisant à agir contre Mes 
commandements. Le sang des innocents à qui l'on refuse le droit à la 
vie, tombera sur l'humanité. 
 
Quelle grande offense il porte dans ses mains, celui qui agit de la 
sorte ! 
 
Mes enfants bien-aimés, ne justifiez pas le mal, Je ne vous punis pas 
; c’est l’homme lui-même qui se punit, pour son manque de 
correspondance avec ce qu’il a reçu de Notre Maison. 
 
Bien-aimés : Même la nature ne vous reconnaît plus, mais elle se 
révèle devant la désobéissance de l'humanité. 
 

C’EST LE MOMENT ATTENDU ! 
LE MANQUE D’AMOUR M’OBLIGE A CHERCHER LES MIENS. 

 
Je viens avec Ma Miséricorde. Je viens vous chercher. 
 
Une fois de plus, Je vous invite à élever la voix, à ne pas rester 
silencieux, à être courageux et à alerter les Miens. Une fois de plus, 
Je vous demande de sceller les portes de vos maisons avec de l'huile 
bénite. C'est nécessaire, Mes bien-aimés, c'est nécessaire, mais avant 
tout, il est nécessaire qu'à chaque instant vous vous mainteniez dans 
une conversion constante, et demeuriez en état de grâce. 
 
Je vous assisterai à tout moment. Élevez la voix, ne restez pas 
silencieux ; vous êtes Mes enfants, et Mes enfants élèvent leur voix 
dans la fidélité. 
 
Unissez-vous dans Mon Cœur.  
 
Je vous aime, Mon Peuple, Je vous aime. 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
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LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 

15 OCTOBRE 2009 
 

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, Je vous aime. 
 
Rassemblés par l'appel de Mon Fils, Je vous appelle une fois de plus à 
être de fidèles exécuteurs des Commandements, de fidèles 
observateurs des Sacrements et des adeptes des Béatitudes, comme 
c'est le devoir des enfants de Dieu. Vous marchez continuellement au 
milieu de l'égoïsme des hommes qui vivent sans Dieu, sans amour 
dans leur cœur, sans tenir compte des appels de Mon Fils et des 
Miens. Ceux-ci permettent que le malin les utilise pour vous faire 
défaillir, vous, enfants fidèles qui, en ce moment, êtes traqués, 
tentés, bombardés par ceux qui vivent du monde et qui se 
nourrissent du péché, pour que vous décliniez dans la foi. 
 
Mon Fils et cette Mère vous ont bien annoncé que ces attaques se 
produiraient, mais vous les considérez lointaines, comme vous 
considérez lointains les événements que nous vous avons annoncés. 
N’attendez pas la persécution du Peuple fidèle à Mon Fils ; vous la 
vivez déjà ! Ou ne voyez-vous pas que vous êtes persécutés par vos 
frères, simplement parce que vous vivez à l’inverse du monde ? 
 
L'ennemi veut vous fatiguer et vous détourner du droit chemin dans 
lequel vous êtes engagés. Aujourd'hui, vous êtes persécutés ; vous 
entrez déjà dans le temps où le malin déversera sa méchanceté 
parmi les hommes, de sorte que la persécution de l'Église sera plus 
évidente, car actuellement une grande majorité de Mes enfants, 
laissent passer inaperçus les actes inhumains qui se succèdent en ce 
moment même. 
 
Petits enfants bien-aimés de Mon Cœur : Adoucissez vos cœurs, 
soyez plus sensibles face à la douleur de votre prochain, remplissez la 
création d'amour au moyen de la prière continue. On vous a donné 
les arrhes et plus encore, priez pour qu'on ne vous trouve pas 
endormis, priez pour ne pas tomber dans la tentation. FAITES 
APPEL A L’AMOUR MISERICORDIEUX DE LA SAINTE TRINITE. 
 
Petits enfants, ne cherchez pas les martyrs dans le passé, cherchez 
autour de vous et vous trouverez des martyrs de la faim, des martyrs 
de la guerre, des martyrs à cause de l'avortement, des martyrs à 
cause de leurs propres parents, des martyrs que Je pourrais 
énumérer à l'infini, des martyrs du fait de l'égoïsme de I'homme 
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envers I'homme. 
 
Bien-aimés de Mon Cœur, les signes sont évidents et si vous ne 
voulez pas les voir, c'est parce que le cœur est trop attiré par les 
attraits du monde qui ne permettent pas de faire une pause sur le 
chemin, pour regarder la réalité qui vous entoure. 
 
Petits enfants, l'humanité approche vertigineusement de sa fin et LA 
VENUE INTERMEDIAIRE DE MON FILS EST PROCHE. Je vous ai 
appelés à sceller vos maisons pour que le mal et la peste passent au 
large, et vous vous êtes hâtés de suivre Mes instructions. Mais vous 
ne comprenez pas encore que si les portes et les fenêtres de la 
maison sont scellées et que la créature humaine reste tiède, le mal et 
la peste entreront et la feront succomber dans le péché. 
 

JE VOUS INVITE À NE PAS VOUS LASSER DE TEMOIGNER  
DE L'AMOUR DIVIN QUI VOUS HABITE. 

AYEZ CONFIANCE EN DIEU, EN SA MISERICORDE ET VOUS 
VERREZ SA GLOIRE. 

 
C'est le moment de fléchir les genoux ; priez, priez sans défaillir, 
pour que Mon Fils vous donne un grand AVERTISSEMENT. Préparez-
vous pour ce grand jour de Miséricorde. Préparez-vous car le malin se 
tiendra à l'affût des tièdes qui ne resteront pas forts. 
 
Petits enfants : Vous savez que vous tenez dans votre main la clé qui 
vous permettra de vaincre dans toute bataille. CETTE CLE, C’EST 
"L'AMOUR". Soyez le témoin vivant de l'amour de Mon Fils, hâtez-
vous de vous repentir, afin que ce temps proche ne vous trouve pas 
dans le péché. Beaucoup de vos frères seront désespérés ce jour en 
regardant l’état de péché dans lequel ils se trouvent. Chacun de vous, 
Mes enfants bien-aimés, se sentira seul avec sa conscience, chacun 
sera seul devant son propre état spirituel. 
  
C'est la raison pour laquelle Je vous appelle : 

s à vous repentir des péchés commis, 
s à prendre la ferme résolution de vous amender, 
s  à respecter les commandements, 
s à vous fortifier ave le Corps et le Sang de Mon Fils dans I 

‘Eucharistie, 
s à persévérer dans la prière, 
s à vivre dans l'amour fraternel, 
s à ne pas tomber dans les bassesses du monde, 
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s à rester ferme dans la foi, pour faire partie de la NOUVELLE 
GÉNÉRATIQN. 
 
Je vous aime, petits-enfants, Je vous aime. 
 

ÉCOUTEZ MES APPELS, NE FAIBLISSEZ PAS,  
SOYEZ OBÉISSANTS, CAR LE TEMPS EST COMPTÉ. 

 
Le Cœur Miséricordieux de Mon Fils vous attend, brûlant d'amour. 

 
Je vous attends pour vous abriter dans Mon Cœur et vous protéger 

du mal. 
Tenez compte de Mon appel à l'amour. 

Venez enfants : Je vous conduis à Mon Fils. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
7 NOVEMBRE 2009 

 
Enfants bien-aimés de Mon cœur, Je vous aime. 
 

VOUS ETES MON GRAND TRESOR. 
CHACUN DEMEURE DANS`MON CCEUR. 

A TOUT INSTANT JE VOUS PROTEGE AVEC MON MANTEAU 
MATERNEL. 

 
Je vous invite aujourd'hui à ne pas vous séparer de la prière, vous 
devez être des lampes qui éclairent les ténèbres (cf. Mt. 5,16) 
lesquelles ténèbres demeurent en ce moment. sur I ‘humanité. 
Chaque jour, le mal s'empare de ceux qui vivent sans Dieu, et fait 
des ravages sur les innocents. Le malin s'est déchaîné contre la vie ; 
c'est la cause de tant de violence, de tant de mort, du fait des mains 
d’homme lui-même. 
 
C'est pourquoi Je vous appelle à prier pour vos frères. Vous devez 
être des intercesseurs, sans faiblir, pour que l'Amour divin qui se 
répand sur toutes les âmes, soit accepté de bon gré par tous. Le mal 
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se combat par l'amour, et cet amour qui vous habite doit grandir 
rapidement pour se multiplier dans toute la création 
 
Je vous avais déjà annoncé ces événements d’aujourd’hui, ces 
événements qui augmenteront au fil des jours, tout comme Je vous ai 
parlé d’un événement qui suscitera l'étonnement et affectera l’Église, 
celle que J’aime tant ! 
 
C'est une raison de plus pour que vous vous fortifiez dans la foi, pour 
que vous vous nourrissiez de l'Eucharistie, pour que vous marchiez 
dans l’unité et ne chanceliez pas. Le malin déteste l'unité et essaie de 
séparer Mes enfants. Mais Je suis là, et je ne les abandonne pas. 
 
Mes enfants ne tiennent pas compte de Mes appels et ignorent 
délibérément le fait qu’ils vivent seulement le début de 
l'accomplissement de tout ce que Je vous ai annoncé. Ils cherchent 
une autre explication pour échapper à la réalité, ils restent sourds à 
la Parole que le Ciel leur envoie. Ils se moquent de tout ce qui est 
Dieu, ils Le méprisent, ils veulent même Le faire disparaître. Ce n'est 
rien d'autre que le produit de la soif de pouvoir de ceux qui préparent 
un gouvernement unique, une monnaie unique, par lesquels ils 
soumettront l'humanité pour la remettre entre les mains de 
l'Antichrist. Que cela ne vous fasse pas reculer ! Vous ne marchez pas 
seul, gardez la foi. 
 
Enfants : Ouvrez les yeux ! L'homme, dans sa soif de pouvoir, désire 
bannir Dieu de Sa propre création, c'est pourquoi Je viens à vous, 
Mes enfants, pour que vous intensifiiez la prière et vous prépariez à 
la période difficile que nous vivons et à celles à venir. 
 
Ce maintenant "présent" est difficile, "maintenant, oui" car tout s'est 
accéléré, tout s’est précipité vers l'accomplissement des prophéties. 
Je vous ai déjà annoncé que vous vivez le "maintenant" parce que le 
temps est épuisé ; mais ne craignez pas, la Miséricorde de Mon Fils 
est infinie, et quiconque s’approche repenti et modifie sa vie, est 
accueilli avec un Amour infini. 
 
Petits enfants, Je vous aime, Je souffre pour l'humanité, J'intercède 
pour chacun de vous, Je regarde avec douleur comment ils chassent 
Dieu de tous les lieux, et Je souffre plus encore pour ceux qui ne 
veulent pas de Dieu dans leur vie. Vous le savez déjà, « des temps 
viendront où l'homme vivra sans Dieu ; les temps seront plus 
contaminés par le péché qu’au temps de Sodome et Gomorrhe » (cf. 
Lc. 17, 29 ; Mt. 10,15). Le péché surabondera et l'homme sera livré 



86	
	

entre les mains de celui qui viendra usurper le trône de Pierre, celui 
qui viendra pour le butin, pour conduire les âmes au feu éternel. 
 
Ce seront des jours de souffrance, de persécution et de mort ; mais A 
LA FIN, MON CŒUR IMMACULE TRIOMPHERA, ET LE SERPENT 
AVEC LES SIENS SERA ENCHAINE, ET LES ENFANTS DE DIEU 
VIVRONT ETERNELLEMENT. 
 
Petits enfants, allez, priez pour ne pas entrer en tentation, que 
l'ennemi ne vous trouve pas endormis. Continuez à donner de 
l'amour, et à éclairer au milieu des ténèbres, chacun est une torche 
en laquelle Mon Fils reflète Son amour. 
 
Je vous aime. 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 
 

NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST 
27 NOVEMBRE 2009 

 
Mon Peuple bien-aimé : 
 
Recevez Ma bénédiction. Une fois de plus, Je viens à Mon Troupeau, 
aux Miens, à qui Je demande amour, amour pour vos frères et sœurs, 
amour à tout moment. Tout comme vous le recevez de Moi, vous 
devez le rendre transparent à votre prochain. 
 
A l'heure où l'humanité s'enfonce dans le désamour, vous, Mes 
soldats, vous devez combattre avec Mon Amour, et unis comme un 
seul, NOUS VAINCRONS, même si devant vous tout vous semble 
contraire. 
 
Mon chemin n'est pas facile mais il est plein de satisfaction, de force, 
de foi, parce que Je ne vous laisse pas seuls et que Ma Mère vous 
aide à tout moment ; de même Mes anges veillent constamment sur 
vous, pour se tenir en face de chacun de vous et vous guider sur le 
chemin. 
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Le moment présent n'est pas facile pour vous Mes bien-aimés. Le 
cœur est blessé devant tant de violence, de méchanceté, de manque 
de sincérité, de mensonge, mais surtout devant le manque de foi en 
Ma Parole et la désobéissance à Mes appels. 
 
La nature vous montre la rapidité des événements et l’humanité 
marche avec une frénésie qui la conduit chaque jour à dévaloriser le 
don de la vie, à vivre comme dans une jungle, où le plus fort est celui 
qui garde sa place. 
 
Mon Cœur souffre devant tant d’iniquités ; Je ne peux plus arrêter ce 
qui vient. Désormais, vous qui connaissez Mes appels et l’urgence de 
ceux-ci, vous regarderez chaque signe avec confiance en Ma 
protection, mais en même temps avec stupéfaction puisque vous 
connaissez bien leur issue. 
 
Je vous ai tant demandé de reconsidérer vos propres actes et 
actions ! Mais la vie quotidienne vous ramène sans cesse à ce 
précipice, duquel Je ne peux vous sauver, si vous ne changez pas de 
vie. Bientôt, très bientôt, la nature elle-même vous tracera le chemin. 
Elle se rebelle contre l'homme chaque jour davantage, elle qui 
s'apparente à notre Volonté, se rebelle contre le même l'homme qui 
la fait souffrir chaque jour, parce que l’homme s’oppose Son 
Créateur. 
 
Aujourd'hui, J'appelle Mes fidèles à redoubler de prières, afin qu'ils 
gardent cette foi invincible, inébranlable, en laquelle peuvent se 
réfugier non seulement vous et les vôtres, mais aussi tous ceux qui 
viennent à vous. Vous êtes Mon espérance pour qu’il ne se perde pas 
plus d’âmes ; tel doit être la consigne de chacun d'entre vous, Mes 
chers fidèles : gagner les âmes, leur faire voir la vérité des 
événements et redoubler de prière, sans oublier que la récitation du 
Saint Rosaire est bénédiction, baume, bouclier, épée ; c'est la 
défense, l'amour, la protection. 
 
Il est urgent que le monde connaisse et prenne conscience du 
moment dans lequel il vit, et ce n'est que par la diffusion de Mes 
appels que certains d'entre eux seront émus et s'arrêteront pour 
réfléchir aux signes de ce moment. 
 
Petits enfants, Mon Israël : le temps presse, préparez-vous, le temps 
presse. L’accomplissement est aux portes, la violence, la décadence 
morale, Me conduit à précipiter tout ce qui a été annoncé par amour 
pour vous, par miséricorde. 



88	
	

 
Mon Amour surpasse toutes les limites que l'homme peut imaginer ; il 
suffit d'un seul instant en lequel se repentir sincèrement, pour que Je 
pardonne et aime, pour que J’aime et pardonne. Au lieu de cela, Je 
reçois des offenses, de l’oubli, du mépris ; au lieu de cela, les pays 
adoptent des lois qui se moquent de Moi, qui bafouent Mon Visage 
encore et encore, M’ignorent, Me défient, M’éloignent des Miens pour 
qu’ils M’oublient, acceptant des lois honteuses par lesquelles des 
créatures de même sexe s’unissent, causant de la douleur à Mon 
Cœur. 
 
Mes Bien-aimés, ce n'est que le début de ce qui attend l'humanité ; 
l'humanité qui est sortie de la main de Mon Père par amour, et 
maintenant elle se dresse contre l'Amour Divin, pour se jeter dans les 
griffes de Satan qui la trompe bien et l’éloigne de Moi, car elle 
cessera de Me regarder, de M'aimer, d'avoir besoin de Moi. 
 
Vous, Mes fidèles : Priez, afin que tout ce que Ma Mère annonce avec 
insistance, vienne bientôt, vienne bientôt, et que ne se perdent plus 
d’âmes. Il semble que Je répète encore et encore ce que vous savez 
déjà, mais c’est juste que Mon Peuple en bien des occasions oublie 
Ma Parole, et il est de Mon devoir de rappeler à l’esprit, au cœur, la 
proximité de tout ce que Je vous ai annoncé. 
 
Mes bien-aimés : Comprenez l'urgence de Mon appel, il n'y a plus de 
temps, il n'y a plus de temps, il n'y a plus de temps ! Restez près de 
Moi, de Ma Mère ; demandez de la force et ne vous précipitez pas 
dans vos actions, afin de pouvoir témoigner de Mon Amour qui vous 
habite. Soyez courageux, n'ayez pas peur de défendre la foi en Ma 
Parole, même si pour cela ils vous traitent de fous. N'oubliez pas ce 
que J'ai souffert pour vous : Mon Trésor. À présent, chacun d'entre 
vous a un trésor à défendre, pour lequel il faut se battre, et ce trésor, 
ce sont vos frères et sœurs. 
 
Petits enfants bien-aimés de Mon Cœur, le temps presse. Et qu’est-ce 
qui doit être fait quand il n'y a plus de temps ? Réfugiez-vous et 
préparez-vous. Il est dit : "Celui qui a des oreilles qu’il entende" (Mt 
11,15) ; la violence atteindra des niveaux inouïs et impensables. 
Redoublez donc d'amour, d'unité, de foi et de prière. 
 
Nous marchons, oui, nous marchons unis à la rencontre de ce qui est 
annoncé. 
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Ne craignez pas, Je suis avec vous, et Mes anges lèvent leurs épées 
pour vous défendre. Mon Esprit vous donne des Paroles de sagesse, 
afin qu’elles réchauffent le cœur de ceux qui attendent encore une 
Parole pour revenir à Celui qui, comme mendiant d’Amour, implore, 
demande et aime. 
 
Ce n'est que lorsque l'homme sera confronté à sa propre réalité qu'il 
souhaitera que le temps revienne en arrière. 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
AVENT 

28 NOVEMBRE 2009 
 
Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 
Alors que nous entamons ce temps de bénédiction qu'est "L’AVENT", 
J'intercède devant le Trône de la Très Sainte Trinité, pour tous Mes 
enfants, que J'ai reçus au pied de la Croix du Salut (cf. Jn. 19,23). 
 
Je viens vous appeler une fois de plus, afin qu'unis à cette Mère, vous 
FORMIEZ UN MUR DE PRIÈRE : 
 
LE PLUS GRAND DE TOUS LES TEMPS, et que vous demandiez que 
les cœurs s'adoucissent, que les esprits s'éclairent et que la volonté 
de la créature humaine accède à l'appel de Mon Fils. 
 
Une est la MISSION : « AIMER DIEU PLUS QUE TOUT ET AIMER 
LE PROCHAIN COMME SOI-MEME » (cf. Mt 22, 36-40). Ce 
commandement divin est miséricordieux, non seulement envers le 
prochain, mais aussi envers chacun d'entre vous, Mes bien-aimés. 
Aujourd'hui, il est urgent pour l’homme de se concentrer sur le 
Premier Commandement, aujourd'hui plus que jamais, à l'heure où I 
‘humanité chemine loin de l'amour et de tout ce qui peut en dériver. 
 
Bien-aimés, l'unité des fidèles est URGENTE, TRES URGENTE. La 
division et le manque d’amour sont la force du démon, force qui 
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noircit l’esprit et le cœur de l’homme, l’amenant à se livrer chaque 
jour aux vices, à la violence. C'EST POURQUOI IL EST DU DEVOIR 
DE MES ENFANTS DE LUTTER AVEC L'ARME DE LA PRIERE ; 
AVEC L'ARME PUISSANTE DU SAINT ROSAIRE. 
 
Bien-aimés de Mon Cœur : l'homme n'est pas conscient de la façon 
dont il s’est éloigné de son Créateur ; il cherche une explication à 
tout ce qui se passe et en guise d’explication il se consacre à 
persécuter l’Église de Mon Fils, sans considérer que, c’est seulement 
l’accomplissement de ce que par Volonté Divine, Je vous ai annoncé 
partout dans le monde, dans des appels continus. L'Église est 
persécutée ouvertement et cette persécution va s'intensifier. 
 
LES PROPHETIES S'ACCOMPLIRONT, PARCE QUE L'HOMME NE 

CHANGE PAS ! 
 
Je regarde avec douleur I ‘humanité se punir elle-même pour sa 
propre désobéissance. La douleur est générée par tant de crimes, par 
tant de blasphèmes. 
 
Petits enfants : L'erreur du communisme se répand sur la terre 
comme l'air, et les signes sont donnés quotidiennement sans que la 
plupart des gens s'en rendent compte, comme c'est le cas 
actuellement. La famine sera chaque jour plus grande, les 
catastrophes naturelles augmenteront, la soif de pouvoir des grandes 
puissances débouchera sur de grandes calamités pour toute 
l’humanité. 
 
Bien-aimés de Mon Cœur, que ce temps de I ‘Avent augmente en 
chacun de vous le désir de l’amour du prochain, le désir de la prière 
permanente, que la finalité de chaque parole, de chaque mouvement, 
de chaque acte, de chaque pensée, soit une adoration pour la Sainte 
Trinité et une édification pour le Peuple fidèle. Vous ne marchez pas 
en vain, vous ne naviguez pas sans but ; l'obéissance est le 
gouvernail qui permet d'arriver à bon port. 
 
CONTINUER À ÊTRE UNIS ; MON FILS EST LE SOUTIEN DE SON 

PEUPLE. 
 
Sa Mère ne Se lassera pas d'appeler Ses enfants encore et encore, 
autant qu’il est nécessaire, pour consoler « Le cœur de Mon Fils et 
Mon Cœur constamment transpercés par tant de péchés, de 
blasphèmes, irrévérences et ingratitudes ». 
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Que ce soit un temps de prière, de réparation, d'amour, 
d'intercession. pour vos frères et sœurs et d'expiation. 
 

Priez, la constance dans la prière est essentielle. 
 
Je vous bénis, très chers enfants. 
 

Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 
 

DIEU LE PÈRE 
2 DÉCEMBRE 2009 

 
Mon Peuple bien-aimé : 
 

EN CE TEMPS D'AVENT, LE SOUHAIT DE NOTRE 
TRINITE EST QUE VOUS SOYEZ EN GESTATION DANS LE 

VENTRE DE LA 
MERE DE TOUS LES HOMMES. 

 
Il est impératif en ce temps d’Avent que vous vous alimentiez, 
nourrissiez, formiez, fortifiiez de l’amour de la Mère de toute 
l’humanité. Pour prendre d’elle Son même Amour, Sa même bonté, 
Sa même charité, Sa même patience, Sa même gentillesse, Son 
même amour pour le prochain, Son abandon inconditionnel à la 
Volonté de Notre Trinité ; Son même Fiat à tout moment et dans 
toutes les situations de votre existence. 
 
Il est impératif en ce temps d’Avent que vous vous alimentiez de Sa 
même prudence, de Sa même obéissance qui, en tout temps, sans 
voir et sans écouter d'autres voix, a marché avec Son regard fixé sur 
la Volonté de Notre Trinité. Ainsi, en ce temps d’Avent, vous vous 
intériorisez, vous entrez en gestation en ce ventre virginal de la Mère, 
que Nous vous donnons pour être l’Arche, le Tabernacle où vous vous 
abritez, d’où vous vous nourrissez à chaque instant de votre 
existence. 
 
Nous avons donné à chacun "un Trésor" : Il a été, il est et il sera en 
face de chacun de vous, pareillement pour tous, sans discriminer 
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aucun enfant, aussi pécheur qu’il se considère. Notre miséricorde est 
infinie et à tous, en tant que Nos enfants, Nous leur donnons 
l’héritage selon la même mesure, mais certains reçoivent plus, 
d’autres reçoivent moins, et d'autres encore ne veulent rien recevoir 
de Notre héritage. 
 
Ce moment si délicat pour toute l'humanité est à la fois un moment 
où vous devez ouvrir le cœur, l’esprit, "tous les sens", mais vous 
devez surtout vous ouvrir à la FOI en Notre Parole et aux appels de la 
Très Sainte Mère, pour que vous vous nourrissiez de tout ce qu’Elle 
apporte constamment, afin que, obéissant aux conseils de la Mère, 
vous soyez conduits dans le droit chemin, le chemin sûr, le chemin où 
il n'y a pas de déviance de l'égoïsme humain. 
 
Il est impératif qu’en ces jours de l’Avent, vous entriez en gestation, 
que vous vous intériorisiez, que vous vous réfugiez dans le ventre de 
la Mère pour renaître à une VIE NOUVELLE, pour que cet égoïsme 
humain, qui est le commun dénominateur détenteur de tous les 
hommes, soit jeté pour toujours au pied de la Croix Rédemptrice et 
Salvatrice. 
 

CHACUN A SON HERITAGE DEVANT LUI. 
 
Prenez-le, saisissez-le, multipliez-le ! De même que les poissons et 
les pains se multiplièrent, ainsi se multipliera tout ce dont vous avez 
besoin dans ce cheminement spirituel pour que vous puissiez 
prononcer ce Fiat inconditionnel à Notre Trinité 
 
Pourquoi s'arrêter en chemin pour regarder ou écouter d'autres voix ? 
Pourquoi s'arrêter en chemin, à cause de ce qu’en disent vos frères, à 
cause de la façon dont ils considèrent que vous avancez en sainteté, 
à cause de ce que vos frères disent de vous ? 
 
MON PEUPLE : Vous êtes Mes Apôtres et chacun de vous prêche, 
chacun de vous prêche par son exemple, par son amour, par son 
dévouement absolu. Prêcher par son témoignage : voilà ce 
qu'aujourd'hui, en tant que Père, Je viens vous demander. 
 

JE VIENS DEVANT VOUS AUJOURD'HUI  
POUR VOUS DEMANDER AVEC FORCE, CE TEMOIGNAGE 

QUE, EN TANT QUE MON PEUPLE, VOUS ETES OBLIGES DE 
DONNER. 
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À partir d'aujourd'hui, que ce ne soit plus le moi humain qui blesse, 
qui en veut, qui regarde, qui ressent, qui écoute. 
 
À partir de maintenant, luttez pour que soit annulée cette volonté 
humaine qui retient Mon Peuple, pour qu’en tant que Père Je puisse 
verser en chacun de vous tous les dons et vertus nécessaires, et 
qu’avec votre témoignage, ceux qui ne croient pas, ceux qui Me 
persécutent, ceux qui Me haïssent, ceux qui blessent Mon Cœur 
seconde après seconde, ceux qui blasphèment contre Moi, soient 
touchés par le dévouement fidèle de Mon Peuple, par ce don de soi, 
par ce détachement, ou peut-être, Mon Peuple, a-t-il oublié que de 
Mes mains vient tout ce que vous possédez ?  
 
AUJOURD’HUI JE PARLE AVEC FORCE, J’APPELLE MON PEUPLE  

AVEC UNE DEMANDE D’AMOUR, AVEC MON COEUR DANS LA 
MAIN. 

 
Mon Peuple, qu'est-ce que tu t'es fait ? 

Mon Peuple, où es-tu ? 
Mon Peuple, élève ta voix sans craindre la persécution, 

sans craindre le qu'en-dira-t-on ! 
 

Mon Peuple, fixe ton regard sur Moi aujourd'hui, et sois éclairé, sois 
éclairé et laisse-toi grandir et nourrir par la "Pleine de Grâce". 

 
Prenez cette Mère à tout moment, Elle vous conduit à bon port l 

 
Moi, en tant que Père de toute l’humanité, Je vous bénis et comme Je 
vous l’ai demandé aujourd’hui : « Où êtes-vous Mon Peuple ? » ainsi 
aujourd’hui Je vous dis aussi que Je vous bénis pour avoir écouté Mes 
appels. Mais c'est que, Mes enfants, ce sont des temps urgents qui 
nécessitent un don total et inconditionnel, une obéissance totale et 
inconditionnelle. 
 
Le mal rôde, et Mes anges se tiennent aux côtés de chacun d'entre 
vous, Mes fidèles. Je demeure en tout ; Mon Essence, Mon Germe 
demeure en tout ce qui a été créé. Tout ce qui est sorti de Ma Main 
possède Mon Germe Divin et à partir d'aujourd'hui, vous devez Me 
trouver en tout, en tout le créé. Je vous invite à offrir, à prier, à 
fléchir les genoux pour ceux qui en ce moment, persécutent Mes 
fidèles, pour ceux qui en ce moment aiment trop le péché 
 
Cette humanité est plongée dans le péché et c’est un fléau qui court, 
jour après jour, accaparant de plus en plus de Mes enfants ; mais 
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vous, Mon Peuple, possédez la force de millions16 . Le seul obstacle 
qui vous retiennent en cet instant, ce sont les braises de ce moi, de 
cet égoïsme humain qui résiste à s’effacer totalement, à oublier ce 
qu’il veut, ce qu’il aime, pour se donner totalement à Ma Volonté, où 
vous trouverez la pleine joie, le bonheur complet, car quand on vit 
plongé dans Ma Volonté, le reste n’existe plus et tout ce qui arrive est 
bonheur, car c’est un don, c’est une fusion à la fois, de l’âme avec 
Son Créateur. 
 
En ce 24 décembre, puissé-Je voir chacun d'entre vous renaître dans 
la Crèche, que Je vous y vois totalement abandonnés et soumis à Ma 
Volonté. Et que chacun Me donne le cadeau que J'attends comme 
Père, que chacun Me dise : "Fiat Padre" "Fiat Voluntas Tua", "Que ta 
volonté soit faite, et non la mienne, Père " (Cf. Lc. 22,42). 
 
Je vous aime, Mon Peuple, et c’est pour cette raison que Je vous 
parle aujourd’hui avec dureté mais avec un amour miséricordieux. 
Avec le Cœur d’un Père je vous ai parlé aujourd’hui, parce que vous 
êtes Mon Trésor, vous êtes la prunelle17 de Mes Yeux, vous êtes Mon 
Espérance, vous êtes le témoignage que J’existe et que Je Me donne 
à l’homme. Vous êtes le témoignage que Je protège et prends soin 
des Miens. 
 
Je bénis votre être, la famille en général. Je vous bénis et vous 
fortifie pour que vous continuiez cette mission que chacun, en tant 
que fils de Mon Église, possède. Je vous bénis afin que, dans 
l'obéissance, vous marchiez dans la fidélité à Mon appel. 
 
N'oubliez pas, les enfants : Accrochez-vous à ce Ventre Maternel et 
Virginal ! Et nourrissez-vous de cette pureté, de ce Tabernacle béni 
qu'est la Mère de tous les hommes. Je vous aime, vous êtes Mon 
trésor, vous êtes Mon amour même. 
 

DEMEUREZ DANS LA PAIX DE NOTRE TRINITE. 
MA MAISON EST A VOS COTES, VOUS PROTEGE,  

VOUS DEFEND ET VOUS LIBERE. 
 

Votre Père 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

																																																													
16	de	personnes.	
17	littéralement	:	les	filles	de	Mes	Yeux.	
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Note : À la fin du Message, nous demandons humblement au 
Seigneur une confirmation de Sa Parole et Il nous a gentiment 
indiqué dans l’Écriture Sainte le Psaume 144 qui commence ainsi : 
"Béni soit le Seigneur, mon Rocher..." 
 
 

LA TRES SAINTE VIERGE MARIE 
7 DÉCEMBRE 2009 

 
Très chers enfants de Mon Cœur Immaculé : 
 
Chacun fait palpiter Mon Cœur ; vous êtes Mes enfants, et Je vous 
aime infiniment. Je vous protège constamment, Je vous guide tous 
sur la bonne voie vers Mon Fils, sauf que certains n’acceptent pas Ma 
direction et empruntent des chemins détournés, qui ne font que les 
précipiter dans l’abîme et cela leur cause de la douleur et les conduit 
sur des chemins très difficiles, ceux qui, en principe, semblent 
apporter le bonheur, mais qui en réalité sont causes de perdition. 
 
Enfants bien-aimés ; 
 
Combien Je vous appelle à vous maintenir dans la Vigilance et vous 
n'écoutez pas Mes Appels l 
 
Comme des enfants sans Mère, ils errent à la recherche d'une aide, et 
ils trébuchent constamment sans s'en rendre compte. Ils trébuchent 
avec le démon, qui, revêtu de mille formes attrayantes, commence 
son travail sur les enfants en détruisant l'amour, la pureté, 
l'innocence, la foi. C’est la raison pour laquelle aujourd’hui les 
adolescents, la jeunesse, sont de plus en plus perdus et s’efforcent de 
satisfaire leurs propres intérêts, leurs caprices, sans écouter la raison 
; ils en sont venus à mépriser la vie elle-même. 
 
C’est la raison de Mes appels constants, car ceux qui grandissent 
aujourd’hui livreront l’Église de Mon Fils aux mains de celui qui vient 
usurper le Trône de Pierre. Aujourd'hui, J'appelle les pères et les 
mères de famille à favoriser l'amour de Dieu, la foi, l'amour du 
prochain. Aujourd'hui, Je vous appelle une fois de plus, sachant que 
ceux qui écoutent Mes appels sont les mêmes, ce sont les 
persévérants. 
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Vous, Mes très chers enfants, tenez-vous en à cette Mère qui alerte 
l'humanité, vous avec vos prières, supplications, offrandes pour 
l'humanité, vous Me maintenez en alerte pour le monde entier, en 
divers lieux, avant l'imminence des événements qui sont à venir. 
 
Il y a ceux qui, faisant fi de Mes appels, proclament haut et fort, La 
Divine Miséricorde, et c'est vrai, la Divine Miséricorde est INFINIE, 
mais ils s’approchent SANS DESIR DE CHANGEMENT, SANS 
VERITABLE REPENTANCE, et au lieu de cela, ils permettent au mal 
de grandir dans le cœur, en espérant avoir le temps de demander le 
pardon de Dieu. 
 
Petits enfants : le mal s’est emparé du corps, de l'esprit, le mal se 
déplace, le mal avance et il a attiré plus rapidement un 
AVERTISSEMENT qui viendra sur l'humanité. J'appelle, mais 
l'homme ne répond pas, il faudra que vienne d’En-Haut un signe pour 
qu'il regarde en lui-même, qu’il regarde l'état spirituel dans lequel il 
vit. Ce sera douloureux, extrêmement douloureux, mais la plupart 
retourneront à leur état de péché et la Miséricorde Divine sera obligée 
de regarder à nouveau l’humanité pour sauver plus d’âmes. 
 
Petits enfants : alertez le Peuple de Dieu, élevez votre voix, car 
l'homme passera par des jours sombres, des jours de grande 
tribulation, au cours desquels, même s'il désire regarder la lumière, il 
ne pourra pas la regarder. Je vous invite à faire une pause sur le 
chemin. Réfléchissez, changez, Je ne vous parle pas pour vous faire 
peur, c’est la raison pour laquelle Je vous mentionne que ceux qui 
aujourd’hui n’entendent pas Mes appels, demain élèveront la voix en 
demandant pardon. 
 
Je suis Mère et Je vous appelle, approchez-vous de Mon Fils, Il vous 
attend, Il vous aime. Approchez-vous du Sacrement de la 
Réconciliation, en particulier le jour où l’Église célèbre Mon 
Immaculée Conception, afin que nous puissions proclamer ensemble 
une fois de plus la grandeur du pardon de Dieu. Aujourd’hui, Je vous 
appelle à remplir vos mains de bonnes œuvres, parce que chacun a 
en sa main sa propre mesure, et celle-ci sera à présenter devant 
Celui qui possède le Ciel et la Terre. 
 

JE SUIS LA MERE DE TOUTE L'HUMANITE, N'AYEZ PAS PEUR, 
SOYEZ ATTENTIFS A MES APPELS. 

 
Je vous aime. 
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Maman Marie 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST 
25 DÉCEMBRE 2009 

 
Mon Peuple bien-aimé : 
 

Je suis né, oui, mais pas pour tous Mes enfants. 
Je suis né, oui, mais Je suis oublié. 

Je suis né, oui, mais Je suis méprisé. 
Je suis né, oui, mais Je suis abandonné. 

 
Combien de portes continuent à se fermer, quand ma Mère appelle 

pour Nous permettre d’entrer ! 
 

Petits enfants, comme vous Me laissez facilement de côté pour 
continuer à être submergés par le péché. Ils M'utilisent comme 
prétexte, ils célèbrent Ma naissance au milieu des vices et du 
consumérisme, sans consacrer un moment à la prière pour 
s'approcher de Moi. Le cœur humain bat, non pas à l'unisson du Mien, 
mais pour un plaisir effréné, sans tenir compte de Mes supplications, 
au contraire : ils vivent en se livrant aux mains de Satan.  
 
Au cours des mois précédents, Je vous ai demandé avec insistance de 
vous préparer, de changer votre attitude avant l'accomplissement 
imminent des prophéties ; mais Mon peuple continue d'errer dans le 
désert du péché et faisant allusion facilement à Ma Miséricorde, il nie 
avec véhémence, non seulement Mes Paroles, mais aussi : il Me 
persécute sans relâche. 
 
Non, Je ne suis pas le punisseur, c'est I ‘humanité elle-même qui 
attire à elle le résultat de ses agissements néfastes ; "le malin 
réclame son butin", Ma Miséricorde vous alerte sans cesse, mais Je ne 
suis pas entendu, Je vis oublié et méprisé. 
 
Chaque jour, à un moment ou à un autre, ils se regardent dans le 
miroir, et le miroir leur renvoie une image qui est celle que chacun 
veut regarder à sa convenance. Ils se regarderont devant le vrai 
miroir, devant la vérité personnelle, devant leur propre 
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comportement, devant le déni de Mon Amour, devant les crachats et 
les blasphèmes qu’ils ont proférés, devant le refus des appels et de 
l’amour de Ma Mère. Oui, petits-enfants, le miroir de votre vie sera 
devant chacun de vous et vous montrera le vrai visage, non pas celui 
chacun souhaite regarder, mais le vrai, celui que seuls vous et moi 
connaissons. 
 
Aujourd'hui, Je vous appelle à retrouver le droit chemin en ces jours 
qui restent à cette année : changez votre ligne de conduite et venez 
à Moi avec empressement. Ne craignez pas d'être différents du 
monde, craignez de perdre la vie éternelle. Enfants : le malin a 
élaboré un plan minutieux et vous êtes tombés dans ses griffes, 
vivant de façon vertigineuse l’issue fatale. En omettant Mes appels, 
vous continuez à vous adonner au péché, et avec lui, à la 
déshumanisation. 
 
Les enfants, écoutez-Moi : Je ne veux pas que vous veniez à Moi par 
peur, mais par amour, et c'est précisément cet amour qui est le Mien, 
qui vous pousse aujourd'hui à revenir sur le vrai chemin. Ne soyez 
pas indifférents à ce qui se passe dans la création, ne restez pas 
aveugles devant les catastrophes naturelles qui ne sont rien d’autre 
que la nature elle-même se sentant indifférente à Son Créateur. 
Combien M’appellent Père et dans leur cœur règne le mal ! Combien 
prononcent Mon Nom et profèrent des blasphèmes avec une égale 
facilité ! La création Me réclame, l'homme Me méprise. 
 
Mes bien-aimés, Je vous offre Mon Cœur, afin que vous puissiez vous 
y réfugier. En Lui le mal ne vous touchera pas. Je suis le Chemin, 
venez à Moi ; approchez-vous du Sacrement. de la Réconciliation afin 
que la période difficile qui s'approche de l’humanité vous trouve 
préparés, spirituellement fortifiés. 
 
Petits enfants, venez à Moi 
 

Votre Jésus 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 

 
 

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 
27 DÉCEMBRE 2009 
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Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé : 
 
Je vous invite à vous imprégner de la Lumière qui vient d'En-Haut, à 
reconnaître cet Amour. du Père qui, dans une infinie démesure, 
donne Son Fils Bien-Aimé à toute l'humanité. 
 
JE VOUS INVITE À ACCUEILLIR DANS VOTRE COEUR MON 
FILS, ET A PRONONCER CE OUI PERSONNEL, qui transforme 
l’être et le rapproche d’une vie pleine. Aujourd’hui, l’homme marche 
sans but, il se laisse conduire par la pensée de la majorité, et Je dois 
dire avec douleur que cette majorité vit immergée dans les multiples 
visages18 sous lesquels se cache le péché. 
 
Au Ciel, on chante la Gloire Divine et la terre se consume dans les 
ténèbres du désamour, de l’impiété ; l’orgueil s’empare de l’homme 
et le fait tomber dans toutes sortes d’idolâtries. L’égoïsme augmente 
et les créatures humaines perdent l’humilité, au point qu’elles 
regardent avec indifférence le crime de l’avortement, qui noircit 
l’âme. Ce massacre d'innocents fait que toute la création réagit 
contre l'homme et le regarde avec une grande indifférence. 
 
Enfants bien-aimés : la terre gémit à cause du péché que l’homme 
lui-même commet envers elle ; c’est une raison de plus pour laquelle 
la création se rebelle, et désire se purifier, pour être agréable à Son 
Créateur et dans cette purification, l’homme souffrira, souffrira. 
 
JE VOUS INVITE A VOUS UNIR EN UNE SEULE VOIX DE 
PRIERE, QUI INTERCEDE POUR TOUS CEUX QUI NE PRIENT 
PAS, POUR TOUS CEUX QUI NE SUPPLIENT PAS, AFIN QUE 
VOUS SOYEZ UN TEMOIGNAGE VIVANT DE L'AMOUR DE MON 
FILS, ET REPARIEZ LA DOULEUR QUE CAUSENT CEUX QUI NE 
LE RECONNAISSENT PAS COMME LEUR SEIGNEUR. L'homme 
regarde Mes appels, et les considère comme une fable qui raconte 
des histoires qui ne sont pas la réalité, mais le produit d'une fiction. 
Quelle douleur ! Encore et encore, sans Me lasser, Je les appelle 
constamment à la conversion, Je les invite à prendre conscience de la 
dure réalité dans laquelle ils vivent, et de la douleur à laquelle 
l'humanité dans son ensemble sera confrontée lorsqu'elle se livre 
entre les mains de l'antichrist, qui les maintient sournoisement 
immergés dans le péché, qui grandit en tous ses aspects. 
 

																																																													
18	facettes	
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HUMANITE INCREDULE ! TOURNE TON REGARD VERS LA 
REALITE ; REVEILLE-TOI, REVEILLE-TOI, NE DORT PAS (Eph. 
5,14), car Il vient bientôt. Celui qui voit tout, Celui qui te connaît au 
plus profond de tes entrailles, Celui à qui rien n’est caché. Réagis ! 
Celui qui t'a créé ,te réclame ! ; Ne t'abandonne pas entre les mains 
de l'ennemi qui t’abrutit de fausses promesses, qui t’aveugle pour 
que tu ne vois pas la Lumière et qui envahit ton cœur pour le rendre 
de pierre. 
 
Combien de larmes Je verse pour chacun de vous, pour les offenses 
qui blessent le Cœur de Mon Fils ! Partout dans le monde, Je vous 
avertis tous, mais vous restez aveugles par votre propre volonté, de 
sorte que l’ennemi infernal attaque l’homme avec fureur ces derniers 
temps, profitant de l’orgueil humain, de la débauche sexuelle et du 
mépris avec lequel on regarde le don de la vie. 
 
Sodome et Gomorrhe se sont détruites elles-mêmes ; le péché a 
augmenté jusqu'à ce qu'il ait surpassé toutes les limites. Aujourd'hui, 
l'homme ne voit pas le péché dans sa conduite, il le regarde comme 
naturel, cela étant, c’est une gravissime offense à Mon Fils. Le monde 
est regardé avec idolâtrie, Mon Fils est méprisé. 
 
BIEN-AIMES, VENEZ DANS MON CŒUR, ARRETEZ-VOUS, CE 
N’EST PAS LE MOMENT DE CONTINUER A REFUSER LE SALUT. 
Je vous conduirai à Mon Fils, pour autant que vous Me permettiez de 
vous prendre la main et de vous conduire vers la véritable félicité. 
 
Aujourd'hui, Je vous appelle une fois de plus à faire une pause sur le 
chemin. Le temps est écoulé. Et l'accomplissement de tout ce que Je 
vous ai annoncé par miséricorde de Dieu est devant l'humanité ; les 
signes ne se font pas attendre, mais vous ne voulez pas les voir. 
 
En ces jours où nous approchons de l'année à venir, le péché 
surabonde. C'est pourquoi Je vous appelle, vous, petits-enfants, non 
seulement à réparer, mais aussi à inviter vos frères et sœurs à se 
détourner du péché. 
 
JE VOUS INVITE À COMMENCER AUJOURD’HUI UN ACTE DE 
RÉPARATION AU COEUR DE MON FILS PAR LA RÉCITATION DU 
SAINT ROSAIRE, ARME PAR LAQUELLE LE MAL EST CHASSÉ. 
 
Tournez-vous vers la Divine Miséricorde. Devant l'Amour divin, il n'y 
a pas de pécheur véritablement repentant qui ne reçoit pas le pardon 
de ses péchés, mais c'est l'homme qui doit prendre cette initiative, 
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MAINTENANT ! Mon Fils vous cherche inlassablement. Répondez les 
enfants, répondez ! 
 
Je vous aime. 

 
Maman Marie 

 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ. 
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ANNÉE 2009 
 
Sa Sainteté le Pape Paul VI a confirmé, le 14 octobre 1966, le Décret 
de la Sacrée Congrégation pour la propagation de la foi (Acta 
Apostolicae Sedis n ° 58/16 du 29 décembre 1966) qui permet la 
publication d'écrits concernant des manifestations surnaturelles, 
même si ces écrits ne sont pas approuvés par le « nihil obstat » des 
autorités ecclésiastiques. 
 

 


